
Notas DICIEMBRE 2023 - PARTE 4



Notas



Notas

CONTENIDO
Lunes, 18 de diciembre de 2023 
CAMINANDO HACIA LA PERFECCIÓN �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �1

Martes, 19 de diciembre de 2023 
EL MINISTERIO PROFÉTICO DE LOS DOS OLIVOS �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 35

Miércoles, 20 de diciembre de 2023 
LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS JUNTANDO 
A LOS ESCOGIDOS (EL TRIGO) EN EL ALFOLÍ  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 47

Jueves, 21 de diciembre de 2023 
LA SEGUNDA VENIDA = LEÓN  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 63

Viernes, 22 de diciembre de 2023 (Primera actividad) 
SALUDO A LAS MAESTRAS EN OLAVARRÍA, ARGENTINA �  �  �  �  �  �  �  � 91

Estudio Bíblico #370 - Viernes, 22 de diciembre de 2023 (Segunda actividad) 
EL NACIMIENTO DE JESUCRISTO  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 97

Sábado, 23 de diciembre de 2023 (Primera actividad) 
OLOR GRATO Y FRAGANTE PARA EL SEÑOR   �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  133

Sábado, 23 de diciembre de 2023 (Segunda actividad) 
EL CAMBIO DE NOMBRE Y LA VICTORIA EN EL AMOR DIVINO �  �  �  �  143

Domingo, 24 de diciembre de 2023 (Primera actividad) 
LA DECISIÓN TRASCENDENTAL �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  149

Estudio Bíblico #371 - Domingo, 24 de diciembre de 2023 (Segunda actividad) 
EL REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  163



Estudio Bíblico #371 229

 Cuando parezca como que todo se ha terminado, ahí es 
cuando vendrá esa manifestación plena; esa manifestación que 
nos habla el apóstol Pablo en Romanos, capítulo 8: “Esperando 
la manifestación gloriosa de los hijos de Dios”.
 Y antes decíamos: “¿Quiénes serán?”. ¡Somos nosotros!
 Esperando la manifestación de usted y de mí. La Tierra 
gimiendo, esperando con dolores de parto esa manifestación 
de los hijos de Dios.
 Y nosotros, y ese grupo que vendrá, ¡imagínese!, si vamos 
a dejar este mundo (como decimos aquí en el común) “patas 
pa’ arriba”; vamos a estremecer este mundo como jamás se 
ha hecho; hijos e hijas de Dios, primogénitos de Dios, con la 
restauración del Título de Propiedad, de nuestra herencia en 
cada uno de nosotros.
 “REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES”�
 Para eso es que Él viene por Su Iglesia. Dice que Él 
viene para redimirnos (página 352 de Los Sellos), o sea, para 
transformarnos.
 “REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES”�
 Dejamos inmediatamente con nosotros a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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partida de nuestro hermano Branham, uniendo nuestros 
sentimientos a la familia Branham, la cual es una familia 
noble y que es la familia del séptimo ángel mensajero de 
la séptima edad de la Iglesia.

[JBP] Lo cual, nosotros hoy también nos unimos. Él allí lo decía 
en esa ocasión, y nosotros hoy también. Un día como hoy, 
unimos también nuestros sentimientos con la familia Branham.
 “REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES”�
 Dice: [WMB] “Allí es donde está. Allí viene el Mesías, allí es 
donde está”. Eso es en la 131 del libro de Los Sellos, lo cual lo 
pueden anotar por allí.
 “REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES”�

[Dr. José B. Pérez] Ahí él habla de esa Escritura de Apocalipsis 
19, del 13 al 16 [Los Sellos] [PÁG. 131]:

 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Apocalipsis 19:13-16
 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está…

[JBP] Nos ponemos en pie, y así ya… Con lo que hemos hablado 
hoy, vemos cómo la vida de los mensajeros, Dios es el que dice 
cómo llevárselos y cuándo también.
 Ahora, podríamos hacernos la pregunta, de… la misma 
pregunta que le hizo Pedro a Jesús: “¡Tal cosa no te acontezca! 
Pero ¿por qué de esa manera?”.
 Y podríamos decir: “Pero ¿por qué Apocalipsis 11 tiene que 
pasar eso?”.
 Pero ya conocemos el Programa Divino, y así es como Dios 
lo tiene en Su Programa.

TEMA

Caminando hacia
la perfección

Lunes, 18 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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Victoria tremenda en el Amor Divino’.
 151 Yo no sé qué quiere decir eso: ‘Esto vendrá a 
suceder’. Tal vez en la carpa 
pequeña ([JBP] y ahí escribe): 
[WSS] «12 x 20» ([JBP] o sea, 
ahí [El Dr. JBP señala el cuartito de madera. –Ed.]), uno de 
estos días, puesta allá atrás, Él lo hará notorio”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «En la Carpa pequeña: la tremenda 
Victoria del Amor Divino».

Y escribe: [WSS] «La vía de Dios» (arriba).
Y escribe: [WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“HA NACIDO EL SALVADOR DEL MUNDO”]:

 [WSS] Ahora, ya eso fue un asunto de Dios y de lo 
que Dios estuvo reflejando ahí también; de lo cual quizás 
hablaremos en otra ocasión, por el momento dejamos eso 
quietecito.
 Y en el día de mañana, que es un día de dolor para la 
familia Branham, al recordar la partida de nuestro hermano 
Branham nosotros le acompañamos en el día de mañana 
de todo corazón, uniendo nuestros sentimientos por la 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que dice el hermano Branham, 
lo de la senda angosta; en la página 54 del libro de Citas, párrafo 
464, dice [antigua revisión]:

 46430 - “[150] ‘Porque tú has escogido la senda angosta, 
la vía más dura; tú has andado en tu propio escogimiento’”.

[JBP] Él en el libro, en el folleto, en uno de los folletos, en el 
mensaje “DOLORES DE PARTO”, en la página 12 (creo que 
es) donde dice…, de la 6 a la 12, dice: [WMB] “Una decisión 
trascendental”31.

 464 - “[150] ‘… tú has andado en tu propio escogimiento’.
 Ahora, mire, ahora este hombre, ahora cuiden cómo 
está escrito. Ustedes ven que está escrito en una – en unas 
palabras extranjeras.
 ‘Tú has escogido la decisión correcta y precisa y ella 
es MI VÍA’.
 Bendito Dios. ‘Ella es mi vía’, él dijo.
 ‘Por causa de esta decisión tan importante, una 
porción enorme del Cielo te espera’.
 Él nunca había oído acerca de la visión, ¿ven ustedes?, 
ustedes recuerdan la visión.
 ‘… una porción enorme del Cielo te espera. Qué 
decisión tan gloriosa has hecho tú’. (¿Ven?).
 ‘Esto en sí mismo…’.
 Ahora, aquí está. De aquí en adelante yo no entiendo.
 ‘Esto en sí mismo es eso… (paréntesis grandes 
alrededor de ello)… lo cual dará y hará venir a pasar la 

30  [Cita 464: 61-0402 “El verdadero sello de Pascua”, párrs. 150-151] 
[Compilación, pág. 331]
31  65-0124 “Dolores de parto”, párr. 14

Lunes, 18 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Caminando hacia la perfección
Dr. José Benjamín Pérez

… Pero cada vez Dios nos va a dar más y más de lo que lleva 
a cabo Dios en este tiempo, en medio del cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, cómo Dios se está moviendo en este tiempo 
en una manera distinta, en la parte de… de cuando Jesús dijo la 
parábola del trigo y la cizaña1… en las edades era para, vean, 
recoger; al final también, en nuestro tiempo, llegó a cumplirse 
eso.
 Pero siempre había ese sentir de quitar en medio del pueblo 
la cizaña; porque ellos decían: “¿Quieres que arranquemos la 
cizaña?”. Como quien dice: “Pues estamos aquí; ya sabemos o 
conocemos”.
 En cierta forma sabían algo de lo que era la cizaña; pero 
al decirles que: “No, dejen eso quieto, porque no vaya a ser 
que arrancando la cizaña arranquen el trigo”, no tenían el 
conocimiento completo. Si lo hubiesen tenido, se lo hubiese 
permitido Dios; pero no estaba ahí el ministerio tampoco.
 Pero si te fijas, ese sentir estaba; porque cuando se fuera 
a llevar a cabo eso, ya era porque estaba cerca la restauración 
del Reino. Porque lo que impide que no esté establecido el 

1 San Mateo 13:24-30, 36-43
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Reino del Mesías es que están estos reinos gobernados por el 
maligno; por consiguiente, lo que hay en la Tierra, además de 
los hijos de Dios, es la cizaña: los hijos del malo.
 Para establecer el Reino se requiere sacar la cizaña.
 Pero fíjate que como… eso en el Milenio, aunque van a 
estar entrando personas…, y ahí por eso dice que va a haber 
pecado en el Milenio; pero ahí es con vara de hierro; por eso es 
que dice: “El niño de cien años…”. (Busquen esa Escritura de 
Isaías 65 o 66). “El pecador de cien años será maldito”. Pero ya 
se estará bajo un Reino mesiánico; y ya el diablo, al estar atado, 
no va a poder engañar a nadie. Pero mira una cosa importante:

 Isaías 65:20
 20 No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni 
viejo que sus días no cumpla; porque el niño morirá de 
cien años ([JBP] ¿Ve? ¿1000 años versus 100? O sea, 1000 
años; 100 años es un niño) y el pecador de cien años será 
maldito.

[JBP] Esa es la oportunidad que se le da: si no se arregla se 
va; porque si entró ya con las malas mañas… O sea que ya esa 
persona que entró…
 Si el diablo está atado, ¿cómo es que va a haber pecado? 
Porque al pasar vivos (porque salen vivos, gente, de la gran 
tribulación) tiene todavía maldad esa persona. Y aun así, mire 
cómo Dios le da una oportunidad ahí un poco; pero si sigue con 
las malas mañas, ahí “será maldito”, dice.
 Por eso es que el tiempo en donde —el esperado por los 
hijos de Dios—, en donde iba a ser sacada la cizaña de en 
medio de Ella, es este.
 Y el tiempo en que le choca a muchas personas, porque 
pensaban que iba a seguir todo igual, y que todos con las 
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Él no era un hombre grande de estatura y voz,
pero si alguna vez lo escuchaste predicar,

sabías que era la elección de Dios.

Su naturaleza era gentil, nunca trató de ofender.
Pero esto no fue así cuando clamó contra el pecado.

Predicó un gran mensaje llamado
“Señores, ¿es este el tiempo?”.

Luego nos trajo a Tucson para encontrar la respuesta de Dios.

Me preguntaba por qué Dios le dijo que se fuera al oeste.
Pero nunca dije nada porque él siempre me decía:

“Pablo, Dios sabe qué es lo mejor”.

Me dijo que no me preocupara,
porque Él revela los caminos de Dios.

Entonces salió la respuesta, el misterio de los siete Sellos.

Para mí, él fue el mensajero de Malaquías 4:5
y Apocalipsis 10:7,

y Dios sabía mejor cuando llevó a mi papá al Cielo.

El Mensaje que trajo vino directo con la Palabra.
Aunque fue rechazado,

jamás se paró un hombre delante de él.
Amo a este profeta de esta raza que muere rápidamente.

Y creo este Mensaje,
y me encontraré con él por la gracia de Dios”.

[JBP] Y miren cómo eso ya se cumplió: ya se encontró con su 
papá.
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Ahora puedes preguntarme, entonces, ¿por qué estar triste?
Pero por favor recuerda, él era mi papá.

Mi papá no está aquí conmigo
en este gran día conmemorativo;

sé que podría haberlo estado,
pero eligió el camino estrecho y angosto.

[JBP] Que fue lo que… en el libro de Citas hay una parte donde 
él dice: [WMB] “Por cuanto has escogido la senda angosta (o 
sea, el camino estrecho), una gran porción del Cielo te espera”. 
O sea: [WMB] “Has tomado una decisión trascendental”29. Todo 
eso, Billy ya lo había escuchado de su papá.

Él nunca quiso la riqueza o la fama
([JBP] recuerden, este es un escrito de Billy),
sino que solo nos señaló al Nombre de Jesús.

Me pregunto por qué debería ser un accidente de automóvil,

[JBP] Y lo que el hermano William allí nos habla, de que no 
podemos escoger la forma, ¿ve? Y Billy Paul ahí escribe:

Me pregunto por qué debería ser un accidente de automóvil,
pero hizo que la Novia se examinara más de cerca.

[JBP] Recuerden que en tiempo de apretura la fe capta mejor. 
Dice:

29 Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 2023/
dic/13 (miércoles), pág. 8 (f), pág. 58 (T3)
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hipocresías, el sentido del odio que tenían guardado ahí (porque 
eso estaba ahí), y todas las cosas contrarias a la Palabra de Dios; 
que por un lado se iban corrigiendo, y personas que querían 
seguir adelante luchando y venciendo todas esas cosas; pero 
dentro estaban personas que no veían eso así como que había 
que resolverlo, sino más bien: “Ay, es que se permite. Ah, es que 
se permite”.
 Pero el escogido sentía dentro en su corazón que no estaba 
bien, había algo que redargüía ahí, y sabía que algo tenía que 
venir.
 El que escucha todo eso, en vez de decir: “Gracias, Señor, 
que nos has dado esta oportunidad de enderezarnos, y poder 
caminar a la luz de Tu perfecta voluntad”, el que no quiere eso, 
pues combate; porque quiere seguir igual, no quiere tener ese 
cambio de llegar a ser perfecto. Y les choca, porque como 
venimos…, ya cuántos años; muchos desde el Mensaje del 
hermano Branham, que ahí se hablaba duro.
 Pero luego, vean que se entró a esa etapa de ese 
recogimiento, y ahí entró toda clase de peces; pero no se 
recordaban que al final Dios iba a mandar Sus Ángeles 
Segadores. Lo que no ocurrió en ninguna de las edades… Iba a 
ocurrir; no era que iba Dios a olvidarse de eso, iba a ocurrir; y el 
momento llegó.
 Ahí es donde él dice que [WMB] “prende la luz, y están las 
cucarachas y los grillos”2, y el “sal pa’ fuera”; porque la luz es 
que lo revela todo.
 Y el escogido, cuando se prende la Luz, lo que tenga 
resolver lo resuelve, cueste lo que le cueste. Ese no está 

2 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 76 / Estudio “Los 
requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/abr/30 (sábado), 
págs. 56-57 (f), págs. 480-481 (T) / Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 
(viernes), págs. 42-43 (f), págs. 80-81 (T1)]
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mirando: “¡Ea!, pero es que esto me gusta”, o: “Yo soy de esta 
manera, ¿cómo yo puedo…? Yo soy así, y quiero quedarme 
así”. Ya sea temperamento, ya sea en palabras vulgares, ya sea 
en acciones.
 —“No, yo me quiero quedar así”.
 Bueno, el que no quiere…; pero el escogido, aunque 
tenga lo que tenga, las fallas que tenga, los vicios que tenga, 
problemas que tenga: busca siempre entonces ahí esa Luz y la 
oportunidad que Dios está dando, para arreglar.
 El que es cizaña y el que es incrédulo y aun el manufacturado, 
más bien lo que busca entonces es, y lo que dice es: “No, yo 
soy santo, y yo no tengo nada que… de qué cambiar. Y este se 
va a poner ahora a decir esas cosas ahí; si total, mira la vida de 
él”. Pero no mira que la etapa que Dios nos está dando es para 
corregirnos.
 Porque fíjense que cuando Dios corrige, ¿dónde lo hace? 
En Su Casa, en Su Iglesia; y en la etapa donde lo está haciendo 
es en la etapa del Amor Divino; porque Dios nos ama; y porque 
nos ama es que viene la corrección.
 Pero el hijo que no deja que se corrija, y lo que hace 
más bien es señalar, en vez de aprovechar la oportunidad y 
decir - humillarse delante de Dios y decir: “Señor, sí, yo estoy 
mal. Yo quiero arreglar eso, ¡ayúdame!”. Y cada vez que cae: 
“¡Ayúdame, Señor! Tú sabes mi corazón”. Y si vuelve a caer, 
vuelve y dice lo mismo; porque tiene ese sentir.
 Pero si no coloca ese sentir en las manos de Dios, ¿cómo 
Dios lo va a ayudar? Si cae y lo que dice es: “Ah, yo soy escogido 
de Dios, yo no…, a mí no me puede pasar nada, porque Él me 
dijo que yo voy a ser transformado”. O: “Él me dijo que yo no voy 
a morir”.
 No se puede recostar la persona de eso, porque entonces 
lo que hace: sus acciones invalidan esa Palabra, invalidan la 
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[WSS] «El rapto = de 6:00 a.m. a 9:00 a.m.».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que Billy Paul escribió, 
estas palabras, para que las tengamos allí también. Y él dice 
[“Testimonio y reporte de accidente”]:

 Me gustaría titular esto: “Mi papá”.

[JBP] Ahora vean, recuerden que cuando fue la visión que el 
hermano Branham tuvo, unas de las veces que visitó la sexta 
dimensión, allí lo recibió Sharon. Y Sharon le dijo28:
 —“Allí está mamá. Yo me quedaré aquí esperando a Billy”.
 — [WMB] “¿Dónde está? Ah, está allá”.
 —“Pues mamá te está esperando; ve, yo me quedaré aquí, 
estoy esperando a Billy”.

[JBP] Y vean, Billy ya está allá.
 Él en este escrito al final, él mismo da en esa oración…; 
porque vean, aunque parta una persona o permanezca viva 
hasta la transformación, siempre nos vamos a continuar viendo.
 Dice [“Testimonio y reporte de accidente”]:

“Me siento solo, oh, tan solo,
por el hombre al que llamé ‘mi papá’.

Parecía que todo el mundo se acabaría cuando perdí
al mejor amigo que he tenido.

28  [50-0200 “Porque no tenemos aquí ciudad permanente” [PÁRR. 
70]: [WMB] [70] Ella dijo: “Mamá te está esperando. Yo voy a esperar a 
Billy aquí”. / 50-0820A “La historia de mi vida”, párr. 122 / 59-0419A “La 
historia de mi vida”, párrs. 272-279]
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Y al lado izquierdo escribe:
[WSS] «el madrugar / de 6 a 9 a.m.».

Y arriba ahí escribe: 
[WSS] «de 6 a 9 a.m. / La Resurrección en la mañana».

[Dr. José B. Pérez] Porque él lo había dicho, vean, luego; él dijo 
en el mensaje “EL RAPTO”, página 168, párrafo 1500, ahí la 
última oración dice [Citas]:

 150027 - “[127] Entonces volvemos al siete para el rapto, 
lo cual sucederá, creo yo, entre las seis y las nueve alguna 
mañana”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «En la 4ta vigilia».
«En un nuevo día disp.».

27  [Cita 1500: 65-1204 “El Rapto”, párr. 127] [Compilación, pág. 299]
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bendición.
 Y uno en vez de invalidar la bendición debe de decir: “Señor, 
yo quiero esa Palabra vivificarla, hacerla realidad. Si él nos dijo 
que no íbamos a morir, un grupo de personas, y que íbamos a 
ser transformados: yo quiero ser uno de ellos”.
 Y si la persona fue directamente que él le dijo, ¡más todavía!, 
más es la responsabilidad de esa persona; porque eso no le da 
derecho a esa persona a decir: “Él me dijo que yo no voy a 
morir, que yo voy a ser transformado; así que eso que están 
haciendo ahí yo no lo voy a creer”.
 Eso no lo va a justificar a usted al final; más bien eso lo 
va a condenar más; porque era para esa persona andar más 
derecho, y estar mirando el Programa Divino y lo que Dios había 
prometido: que en una Gran Carpa Catedral se iba a estar dando 
la Fe de Rapto.
 Y la Fe de Rapto no es solamente tú conocer el misterio de 
Dios, que es lo más grande, el misterio del Séptimo Sello, sino 
es también llegar a parecernos a Él, llegar a la perfección.
 O sea que todo envuelve (todo es un package [paquete], 
como decimos) la Fe de Rapto. No es tan solo conocer el 
misterio, sino también caminar conforme a ese misterio; lo que 
esa Obra estaría llevando a cabo en medio de Su Iglesia, que 
es darle la Fe de Rapto.
 Pero para llegar a eso hay una serie de requisitos, y es 
llegar a esa estatura del Varón perfecto, llegar a ser perfectos 
en este cuerpo.
 Y eso es algo que tú dices: “Pero ¿cómo es posible?”, si 
sabemos que lo que muestra que estamos todavía en cuerpos 
temporales es porque faltamos, pecamos, muchas veces no 
deseando hacerlo.
 Cuando David decía: “Muéstrame los que me son 
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ocultos”3, es porque hay faltas, pecados, que para usted está 
bien, pero para Dios no. Y hasta eso uno se tiene que cuidar, 
y pedirle a Dios que le ayude: “¿Estaré haciendo bien con 
esto? ¿Estaré agradándote, Señor?”. Y ya va uno corrigiendo 
eso.
 ¿Ve? Ese sentir, quizás, si…, no voy a decir que no lo 
tenía nadie antes, pero quizás la mayoría no lo tenía; porque 
estaban agarrados de que: “Somos el grupo que cree el 
Mensaje, y ya; no importa lo que yo haga”. Pero miren, Dios 
en Su gracia nos ha permitido este tiempo para mostrarnos y 
corregirnos.
 Porque cuando él decía que [WSS] “el Mensaje del 
hermano Branham todavía está vigente”4; y si está vigente es 
porque es todo; y todo es todo.
 Pero hay que hacer la diferencia, porque muchos dicen: 
“Mira, están regresándole al Mensaje del hermano Branham”. 
Hay que tener cuidado con eso, porque él dice que [WSS] el 
Mensaje del hermano Branham (especialmente del 63 para 
acá) es el que precursa la Segunda Venida del Señor; y como 
él lo habló, así es5.
 Las cosas que uno no puede tomar de esa edad es volver 
otra vez a esa Edad de Laodicea, en donde hay cosas allí de 
la Dispensación de la Gracia, hay cosas allí que pertenecen a 
esa edad; eso no se puede.
 Pero recuerden que el tiempo en que el hermano Branham 

3 Salmos 19:12
4 2005-02-06 “El último Vino es el mejor”: [WSS] Veamos aquí lo 
que nos dice el reverendo William Branham, el cual es un profeta; y 
aunque él partió: está en el Paraíso y sigue siendo un profeta; y lo que el 
Espíritu Santo habló a través de él sigue vigente en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
5 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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cual es muy inusual, y no pude volver a dormir. Cuando me 
desperté pensé: “Estoy tan solo por papá”. Puede que esto no 
signifique nada para ustedes, pero me gustaría leerles algo que 
me acaba de llegar esta mañana.

[JBP] Y fue un escrito que Billy Paul allí escribió. Dice:

 Por favor, disculpen la forma en que leo las palabras, pero 
quiero leer algo que fue un consuelo para mí, en mi corazón.

[Dr. José B. Pérez] En la página… la 4-A, vamos a ver esa cita. 
Página 4-A, párrafo 29 [Citas] [antigua revisión]:

 2926 - “184 Yo dije: ‘Mira Billy, unos de estos días tú 
no vas a tener papá que te cuide; papá se habrá ido. 
Una de estas mañanas tú vas a entrar al cuarto a mirar; 
quizás papá estará colocado allí y tú lo moverás, pero él 
no despertará’. Le dije: ‘Entonces ellos me transportarán 
en una caja hacia esta iglesia pequeña y vieja. Tú 
pasarás con este pañuelo en la mano, llorando; mirarás 
hacia abajo: ‘Ahí está mi viejo papá. Desearía haberle 
escuchado’. Le dije: ‘¡Pero recuerda, Billy, yo siempre he 
sido un madrugador!’.
 185 ¡Aleluya! Deja que la Trompeta suene ([JBP] ¿Ven? 
“Los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios”), yo me levantaré 
en la primera resurrección. ¡Yo creo en madrugar!”.

[JBP] Y él escribe allí, al lado derecho 
dibuja una Piedra Angular y escribe: 
[WSS] «6 - 9 a.m.».

26  [Cita 29, pág. 4-A: 55-0731 “El sonido incierto”, párrs. 184-185]
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intensivos. Estábamos todos sentados afuera, cantando y 
orando. Era muy oscuro. Creo que uno de los hermanos 
mencionó esto anoche. Que yo sepa, estábamos cantando 
“Habrá Luz en el tiempo de la tarde” porque sabíamos que a 
papá le encantaba esa canción. Mientras cantábamos, el sol se 
abrió paso entre las nubes, y el sol se parecía a esta Columna 
de Fuego que hemos visto muchas veces en las reuniones. 
Entonces supe que el tiempo estaba cerca.
 El 24 de diciembre, víspera de Navidad, estaba abajo; 
el hermano Pearry Green vino y dijo: “El doctor Hyde quiere 
verlo”. No me alarmé, porque ese no era el médico principal de 
papá. Era un especialista en huesos. Así que subí y él dijo: “Sr. 
Branham”. Le dije: “Sí, señor”. Él dijo: “Tengo una triste noticia 
que contarle, su padre falleció a las 5:49”.
 Bueno, usted podría simplemente… Saben a lo que me 
refiero. Entonces salí mientras los hermanos estaban parados 
allí, y les dije. Le dije: “Una cosa que recuerdo, él dijo: ‘Si alguna 
vez escuchas que me he ido, te detienes por un minuto, te quitas 
el sombrero y cantas a coro Solo Creed’”. Esto lo hicimos.

[JBP] En el libro de Citas hay una parte donde él dice, y se lo 
dice a Billy, dice que [WMB] “habrá un momento o llegará un 
momento en que papá no estará al lado tuyo”25, algo así.
 Y ya luego ustedes consiguen todo lo que él habló allí. Pero 
ya al final dice:

 El hermano Williams me dio su habitación aquí, y, como 
saben, papá siempre decía: “No puedo sacar a Pablo de la 
cama”. Me gusta dormir hasta tarde. Pero de alguna manera 
esta mañana me desperté alrededor de las 6:00 en punto, lo 

25  Citas, pág. 4-A, párr. 29
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salió y lo dejaron fuera, vean, todo eso corresponde a esta 
edad; porque él estaba hablando allí lo que sería.
 Y él, al sacarlo fuera, la Edad de Laodicea que lo sacó 
afuera, ya él queda en una etapa en donde el Mensaje que él 
está hablando allí… Por eso es que él dice: [WMB] “Estamos 
en la Edad de la Novia”. Y: “Pero ¿cómo va a estar en la Edad 
de la Novia?”. ¿Ve? Porque él estaba reflejando, tipificando, 
lo que sería esa edad que iba a venir más adelante, que es la 
nuestra. Todo era un tipo y figura.
 Y cuando ya se entra de lleno…; porque fíjense que 
el hermano William, en toda su trayectoria y trayendo ese 
poderoso Mensaje…, el cual es como él lo habló, que contiene 
lo que el pueblo necesita.
 ¿Por qué él dice que contiene lo que el pueblo necesita? 
Porque cuando todo eso que él habló estuviera en pleno 
cumplimiento, queda automáticamente todo ese Mensaje ya 
vivificado en una realidad, en lo que él nos habló. Por eso es 
que ese Mensaje es el que prepara a la Iglesia-Novia para ser 
transformada y raptada. ¿Ve lo sencillo que es?
 Y en eso, muchas personas lo toman literalmente y a 
la ligera; pero el escogido de Dios, al tener esa percepción 
profética, ve eso y comprende el por qué ese Mensaje es 
el que nos prepara. Fuera de ese Mensaje no hay otra 
preparación.
 Cuando estuvo Moisés libertando al pueblo hebreo, fíjense 
que todos seguían a Moisés, y Josué también, y seguía bajo 
ese ministerio. Pero cuando Dios se llevó a Moisés…, vean, 
Josué podía, y Aarón (porque Aarón, vean, era por profeta en 
lugar de Moisés, y Moisés iba a ser Dios para Aarón), y Josué 
repetía, y Aarón, lo que decía Moisés; pero no se ponían ellos 
a hablar algo de ellos, estaba Moisés allí, más bien repetían.
 Pero se fue Moisés, ¿qué hizo Josué? Él no se puso a 
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hacer otra cosa de la cual fueron libertados de Egipto, sino 
que siguió la misma línea de entrar a la tierra prometida; 
porque ellos salieron, pero salieron con un propósito: era 
entrar a la tierra prometida. O sea que no dejó de seguir la 
línea de Moisés: era entrar a la tierra prometida, y eso siguió 
haciendo Josué.
 Vean, la misma Obra que estaba haciendo el Ángel del 
Pacto con Moisés la siguió Josué; porque la orden era entrar, 
esa era la meta: entrar a la tierra prometida. ¿Y qué hizo 
Josué? Pues con el Mensaje de liberación los introdujo a la 
tierra prometida, bajo un nuevo ministerio y bajo una nueva 
etapa.
 Y así es en este tiempo: se toma el Mensaje, vean, es lo 
que se da al pueblo, el Mensaje del hermano Branham en la 
parte correspondiente a la precursión, y el Mensaje de las 
Buenas Nuevas del Ángel del Señor; y todo eso, al colocar 
bien esa Palabra, ¿qué va a producir? La Fe de Rapto.
 Porque no es cuestión de tener todos los mensajes del 
hermano Branham y todos los mensajes del hermano William, 
y si usted no tiene una persona que esté ungido con el Espíritu 
Santo para coger esa Palabra y colocarla bien, pues ¿sabe? 
Si no lo tiene: no hace nada con tener todos los mensajes.
 Podrá ser la persona en este planeta Tierra que tenga 
todo, que no le falte ni uno, y si no tiene al Ungido de Dios 
en medio de ellos, al Espíritu Santo para colocar esa Palabra 
bien, de nada le va a valer; pierden el tiempo.
 Pero es mejor que estén escuchando y preparándose, 
para que luego no sean sellados por la bestia en la gran 
tribulación, sino que conozcan el Mensaje y escapen del sello 
de la bestia, y más bien den sus vidas por el Mensaje.
 Pero recuerden que antes de eso lo van a reconocer, van 
a conocer la manifestación de Dios en este tiempo final, pero 
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ambulancia con ellos a Amarillo. Dije: “Ciertamente”.
 Una enfermera y yo lo llevamos a Amarillo, que está a 
ochenta o noventa millas de Friona, Texas. Salimos como a las 
seis de la mañana y llegamos a eso de las siete y media. El 
médico estaba allí para recibirnos. Lo revisó igual. Papá todavía 
estaba inconsciente. Revisó sus radiografías y demás, y dijo: 
“¿Es ese tu padre?”.
 Le dije: “Sí, señor”.
 Él dijo: “Te vi orando por él”.
 Le dije: “Sí, señor”.
 Él dijo: “Odio decirte esto, pero sería mejor que rezaras para 
que muera”.
 Le dije: “No, señor. No puedo hacer eso, señor”.
 Él dijo: “Un hombre no puede con tantas heridas”.

[JBP] Ahora, fíjense, “un hombre no puede vivir con tantas 
heridas”. Hubo un hombre que tuvo que morir por todos los 
pecados de la humanidad, con tantas heridas tenía que morir. 
Vean, no podía seguir viviendo.

 Le dije: “Yo creo que él puede”.
 Vivió durante seis días en el hospital.

[JBP] El día del accidente, y seis días más: siete.

 No puedo decir que estaba consciente, y no puedo decir 
que no lo estaba porque me hacía señas a mí y a los diferentes 
hermanos que iban a verlo. Oramos. Nos pusimos en contacto 
con hombres de Dios y oramos. Siempre he escuchado a papá 
decir: “Fuera de Dios no hay esperanza”. Qué cierto es esto.
 (...) Luego, la noche antes de que falleciera, estábamos 
cantando en la sala de espera de la unidad de cuidados 
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papá?”.
 Le dije: “Sí, señor”.
 Él dijo: “Bueno, no le doy muchas posibilidades, hijo”.
 Le dije: “Sí, señor”. No sabía si pedir ayuda o simplemente 
qué hacer, así que simplemente me senté allí y traté de orar y 
aferrarme a lo que me había enseñado.
 Lo llevaron a hacerle radiografías. Él dijo: “Lo vamos a llevar 
a Amarillo porque necesita cuidados especiales ([JBP] o sea, 
hacia otro hospital). Se tienen que ir todos, pero tu papá tiene 
que ir primero porque no tiene muchas posibilidades”. Luego 
papá entró en shock (o así lo llaman) y no pudieron enviarlo. 
Enviaron a mamá y Sarah e hicieron otra carga con los chicos 
mexicanos.
 Cuando salí, el médico me preguntó: “¿Qué tipo de sangre 
tienes?”.
 Yo dije: “No sé, señor”.
 Él dijo: “Bueno, tenemos que darle sangre inmediatamente. 
Se está debilitando demasiado”.
 Le dije: “Bueno, iremos a comprobar”. No funcionaría con 
mi tipo de sangre. Buscaron en el banco de sangre y no tenían. 
Mandaron a Amarillo y les dijeron que trajeran; creo que de allí 
eran tres pintas de sangre. La tomaron del sheriff porque tenía 
el mismo tipo que papá.
 Estaba tan ido cuando le dieron la sangre, que cuando 
entré en la habitación lo tenían en una especie de cama, en 
la sala de emergencias, que lo puso directamente sobre su 
cabeza. Dijeron que no podía recibir la sangre acostado. Tomó 
esta sangre durante aproximadamente ocho horas, diría yo. 
Entonces me dijeron: “No sé cómo está viviendo”. No recuerdo 
el nombre del médico, pero dijo: “Cuando vine a darle la primera 
gota de sangre, su presión arterial era cero sobre cero. Ahora 
tengo su presión arterial alta”. Me preguntó si podía ir en la 
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ya será demasiado de tarde.
 Pero cuando yo leí eso, que [WSS] «en la Tercera 
Etapa tendrán que reconocerlo»6, para mí - me dio Dios una 
satisfacción allí, de que aun seres que uno ama no se van a 
perder; y más con el reclamo de los escogidos en favor de 
ellos. Eso me dio una tranquilidad, de que los vamos a ver 
después del Milenio.
 Y mira eso, cuando le preguntó allí, que el hermano 
Branham dice: [WMB] “Yo puedo ver a… Vamos a pararnos 
en el balcón y voy a llamar a Gabriel. ‘Gabriel, ¿qué es lo más 
grande que Dios ha creado?’. Puedo ver a Gabriel ponerse de 
pie y decir: ‘Lo más grande que Dios ha creado es la Vida, la 
vida eterna”7. O sea que eso es lo más grande.
 Por eso seguimos luchando y perseverando cada uno de 
nosotros como individuos; y también, en adición, Dios nos da 
esa bendición de pedir por nuestros familiares, por nuestros 
seres amados, nuestros seres queridos; porque las peticiones 
se hacen aquí, las decisiones se hacen aquí.
 La persona no sabe cuándo va a morir; por consiguiente, 
cada microsegundo que pasa en la vida de un ser humano 
tiene que aprovecharlo, porque no sabe si después sale y…, 
mira, hasta de una cáscara de guineo se puede reventar la 
persona y caer frito.
 O sea que debemos aprovechar hasta el más mínimo 
segundo en esta Tierra, e ir cada día, cada día, mejorando 
más y más y más, hasta llegar a esa estatura del Varón 

6 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
7 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20]
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perfecto.
 Y las… Hoy tiene reunión allá nuestro hermano Patricio 
con unos hermanos allá en Chile, y también en otros lugares. 
Y todas estas reuniones que se hacen es bueno que las 
tengan; que así tengan compañerismo los ministros, los unos 
a los otros, escudriñando pues lo que Dios nos está dando; y 
así siempre tener esa armonía en todos los países en estas 
reuniones. Y no aislarse, sino tener compañerismo.
 Así como hace Miguel, que va a algunos sitios y siempre 
los sábados tiene compañerismo con los hermanos y con los 
pastores de esa región; así también cada lugar es bueno que 
tengan reuniones así.
 Y no ponerse a decir que ya no hace falta hacer reuniones 
de ministros o tener compañerismo; nadie ha dicho eso. O 
sea, más bien pueden seguir haciendo reuniones de ministros. 
Y ahí están también, muchas veces, si están las hermanas 
también pueden entrar.
 Porque vean, al final ya el hermano William, cuando tenía 
las reuniones de ministros, las unía con las de damas y la de 
niños y todo; y así se aprovechaban esas reuniones.
 Recuerdo cuando íbamos a los viajes, que había reunión de 
niños, de damas, de hombres, de adolescentes, de ancianos, 
de pastores; y terminaba al final con la congregación.
 Y a veces, pues, el hermano William terminaba… Y yo le 
decía:
 — [JBP] “Oye, hermano William, pero ¿por…? ¿No se 
puede unir todo y hacerlo todo un solo grupo?, y se aprovecha 
quizás…”.
 — [WSS] “Díselo a Miguel”.
 Y llegamos a tener actividades así, que entonces los 
uníamos todos; y mira, terminó él uniendo todos los grupos 
en muchas ocasiones. No es que no les hablaba de vez 
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de esa ambulancia veloz, la pregunta parecía alarmantemente 
irracional.

[JBP] O sea, preguntar por la peluca en una… iban a toda prisa.

 Aún más sorprendente fue su respuesta, cuando Billy Paul 
le dijo que sí ([JBP] o sea que sí la tenía puesta). “Quítamela”, 
le ordenó. Con ternura, Billy Paul colocó su mano temblorosa 
en la cabeza de su padre, le dio varios estirones a la peluca que 
estaba bien sujetada, no lo suficiente para lastimarlo, pero lo 
suficiente para que lo haya sentido.
 —“Papá, está muy bien pegada, más tarde la podemos 
quitar”.
 —“¡Quítamela!”.
 Esta vez ya no fue petición cortés.
 Enfocando los ojos en la oscuridad en que estaban, Billy 
Paul trató en vano de fijar los ojos en su padre, conociendo muy 
bien la mirada penetrante que siempre acompañaba esa voz de 
autoridad.
 Sin más titubeo, arrancó la peluca de la cabeza del profeta.

[JBP] Son eventos que ocurrieron, lo cual esto significa algo 
muy importante en el Programa Divino.

[Dr. José B. Pérez] Sigue el hermano Billy Paul relatando, 
porque esto lo…; en otras ocasiones él lo habló, pero en este 
relato no [“Testimonio y reporte de accidente”]:

 Lo llevamos al hospital. Cuando llegamos allí habían traído 
a los demás. El muchacho que lo golpeó estaba muerto al 
llegar. Mamá y Sarah estaban en la sala de emergencias, luego 
trajeron a papá. Después de que entró, el doctor dijo: “¿Es tu 
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tracción en las cuatro ruedas. Tenía una cadena de troncos 
en el camión, la pusieron alrededor de la puerta y trataron de 
sacarla; pero no pudieron. Les pregunté si lo pondrían en el 
parabrisas, donde baja esa abrazadera. Le dije: “Si lo jalas lo 
suficiente como para que pueda meterme allí, puedo sacarlo”. 
Así lo hicieron. Lo tiraron hasta que la parte delantera cedió 
para que yo pudiera gatear sobre el hombro derecho de papá, 
bajar debajo del asiento delantero y desenredar sus piernas que 
estaban debajo del tablero y el volante. Me habló y me dijo: 
“Agárrame, Paul”. Se cayó en mis brazos y lo saqué del auto.
 Lo llevamos al hospital.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, este tramo en la ambulancia, él no 
lo cuenta aquí; lo relata el hermano Jorge Smith, lo cual allí… 
Miren, dice Jorge Smith en esa parte de ese relato:

 En 5 minutos ([JBP] está hablando Jorge Smith) la 
ambulancia…

[JBP] Jorge Smith es o fue el esposo de nuestra hermana, la 
hija del hermano Branham, Rebekah; ya ella partió. Ellos eran 
novios; o sea, era el yerno del hermano Branham. Y él está aquí 
relatando.

 En 5 minutos la ambulancia había entregado al paciente 
más grave en la sala de emergencias del pequeño hospital en 
Friona. Permitieron que Billy Paul acompañara a su padre en la 
ambulancia durante el corto viaje. Totalmente consciente, pero 
con una voz que menguaba, el hermano Branham preguntó: 
“¿Tengo puesta mi peluca?”. Durante los meses antes del 
accidente el hermano Branham había usado la pequeña 
peluca con más frecuencia; pero estando en la parte trasera 

Caminando hacia la perfección 13

en cuando, cuando había actividad de niños o…; pero se 
aprovechaba más así también, teniendo una sola reunión.
 Y miren ahora, los sábados, en vez de estar brincando de 
un lado a otro…, antes aquí teníamos de damas y luego de 
hombres, de ministros; ahora nos reunimos toditos una vez al 
mes y estamos todos ahí.
 O sea que las reuniones siempre es bueno, siempre que 
sea con el motivo de crecer en el conocimiento y estudiar la 
Palabra, y tener compañerismo en armonía los unos a los 
otros. Así que todos los que están haciéndolo, está bien que 
lo hagan; porque ya estaban diciendo que no se podía hacer.
 Pueden tener y seguir teniendo las reuniones en los 
diferentes países (como de costumbre) de ministros, o las 
reuniones que tengan.
 Hay lugares que hasta se reúnen las damas para 
planificar los trabajos y todo, eso está bien; si se quieren 
reunir: reúnanse, no hay problema. Y lo hacen para… Creo 
que en Ecuador ya es costumbre que ellas se reúnen una 
vez al mes, las damas, ¡trabajadoras las damas!, y se ponen 
metas y todo; eso no hay ningún problema.
 Lo que deseamos es llegar a la perfección, porque 
deseamos es ser transformados; nuestro deseo es irnos de 
aquí. No hay otra finalidad.
 Estamos entrando a un ciclo muy importante. El hermano 
Branham tenía, o iba a cumplir ya, estaba viviendo el año 49, 
o ya viviendo el año 50, creo que sin cumplirlo (por ahí); tenía 
49. Estaba sacando cuentas ahorita mientras hablaba con… 
Y él, en el año 58, él tuvo una…, como decir, enfrentamiento, 
con esos líderes religiosos.
 Ya para el 57 él está hablando que Estados Unidos perdió 
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la oportunidad; hay varios lugares donde pone8: [WSS] “1957 
– Estados Unidos, ya la misericordia de Dios para Estados 
Unidos terminó”, se cerró. Él dice: [WMB] “O reciben este 
año al Señor, o no lo reciben”, hay muchos lugares donde él 
habla, pero más o menos por esa línea.
 O sea que ya, él entrando a los 50, vean cómo se cerró ese 
ciclo divino para Estados Unidos. Y tuvo una lucha fuerte en ese 
tiempo, con muchos líderes de iglesias; y miren cómo en este 
último año, ya para entrar a los 50, está un ambiente así.
 O sea que todo está corriendo paralelo; y debemos de vigilar 
todo eso; porque en la vida del hermano Branham y su familia y 
todo…
 Miren, para el 24, mientras todos están preparándose para 
el día próximo, que es Navidad, el mundo cristiano está de luto; 
o sea, los creyentes en el Mensaje del hermano Branham. Y nos 
unimos en el dolor de su familia, en ese recuerdo de la partida 
de nuestro precioso hermano Branham; la familia que amamos, 
respetamos, y deseamos que pronto estén con nosotros. Y un 

8 [Las Edades, pág. 391, párr. 106 / Estudio “La tierra prometida y 
la Puerta”, 2022/oct/01 (sábado), pág. 47 (f) (T1): [WSS] «1957 – 
Norteamérica tuvo su última oportunidad».]
•65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad de 
Dios”, párrs. 135-136: [WMB] [135] Muéstrenme los resultados. ¿Qué le ha 
hecho a la nación, al cuerpo de creyentes, este así llamado avivamiento, 
metiendo gente de nuevo en las iglesias? Nada sino que ha hecho nuevas 
organizaciones y denominaciones, a lo largo del camino, más miembros 
y demás. ¿Está mejor la nación? Ellos dijeron que iban a…
 136 “América. Dios bendiga América. Es una nación, es un país 
cristiano”.
 Está a un millón de millas de ser un país cristiano. Yo ni siquiera 
oro por él. ¿Cómo puedo orar por él, y no se arrepiente bajo los grandes 
poderes de Dios demostrados ante él; y negando, y cerrándole las puertas 
a Ello, y marchándose? Yo se lo entrego a Dios. Y se está alejando más. 
Y ahora se va a hundir. Solo observen qué sucede. [Compilación, pág. 98]
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 Entonces supe a qué se refería cuando dijo que no era para 
él, era para nosotros.
 Para recalcarles esto; después de ir y ver a mamá antes 
de que llegara la ambulancia, regresé y le dije: “Papá, sé que 
estás muy lastimado, pero creo que mamá está muerta”. Le dije: 
“Sarah está bien, pero creo que mamá está muerta”. Nunca 
olvidaré eso.
 Él dijo: “¿Dónde está ella?”.
 Dije: “Ella está a tu derecha”.

[JBP] Ahora, recuerden que la esposa del hermano Branham 
representa a los escogidos de esa edad. Por eso en la visión 
de la Novia, dice: [WMB] “Pasaban…”, habla de Séfora, y dice: 
[WMB] “Pero cuando tú veas a mi esposa, ahí detente”24. ¿Ve? 
Y está a su mano derecha.

 Entonces, de alguna manera, no sé cómo, pero sé que 
movió su mano derecha y la colocó sobre ella, y que yo sepa, 
esto es lo que dijo: “Señor, no dejes que mamá muera. Quédate 
con nosotros en esta hora”.
 Cuando volví con ella, mamá gemía y se movía. Le pregunté: 
“¿Debo mover a mamá?”. Él dijo: “No, solo déjala”. Le pregunté 
por Sarah. Él dijo: “Déjala también”.
 Llegaron las ambulancias y se llevaron a Sarah y a mamá. 
Todavía no habíamos podido sacar a papá. Cuando volvió la 
ambulancia, aún no lo habíamos sacado. Hicieron dos cargas 
con el otro carro, y aún no pudimos sacarlo.
 El tráfico estaba alineado durante 6 millas en ambas 
direcciones. Finalmente llegó un hombre con un camión con 

24 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 168-169 / 
Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), págs. 31-
32 (f), págs. 49-50 (T)]
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enseñó el pie, y): “Mira esto”, y seguía siendo negro y azul. Dijo: 
“Billy estaba tan nervioso que pensó que no podría lograrlo”. Él 
dijo: “Estás bien ahora, ¿verdad, Paul?”.
 Dije: “Sí”.
 Él dijo: “Es solo ese pequeño toque”. Él dijo: “He orado por 
este tobillo, y todavía está igual. Oré por esta condición nerviosa, 
y todavía está aquí”.

[JBP] Porque él, vean, cuando predicó “SOBRE LAS ALAS 
DE UNA BLANCA PALOMA”, en noviembre del 65, habiendo 
sanado a muchas personas, y él le dice: [WMB] “Señor, ahora 
que me sanas, ahora me llevas”23.
 Y dice: “Mira cómo está el tobillo, y sigue igual; he orado por 
eso y sigue igual”:

 “He orado por este tobillo, y todavía está igual. Oré por esta 
condición nerviosa ([JBP] que le venía cada 7 años), y todavía 
está aquí”.
 Él dijo: “No es para mí. Fue enviado para ustedes”. ([JBP] 
Sigue diciendo Billy): No me di cuenta de eso entonces. Fueron 
sólo palabras para mí entonces. Pero la noche del accidente, 
me miró y me dijo: “¿Puedes sacarme?”.
 Bueno, lo intenté, realmente lo intenté. Le dije: “No, no 
puedo, papá”. Le dije: “Papá, mírame”. Abrió los ojos. Dije: “Di 
la Palabra, y saldrás de allí”. Tenía su cabeza en mis manos 
así. Volvió la cabeza hacia la derecha, nunca dijo una palabra, 
pero solo apartó la cabeza de mí así. ([JBP] O sea, se…, no 
lo…, ponle que estaba así; y él lo miró y ya después no… no le 
contestó).

23 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 (f) (T1)]
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día 25 ya él no estaba en medio del pueblo.
 Y hay cositas que vamos a hablar en estos días, 
especialmente el domingo, si es que Dios no nos… [si es que] 
no las hablamos antes; para ya tenerlas en el corazón, pues las 
hablaremos antes; y ahí ir meditando de todo eso. Porque la 
vida del hermano Branham y en la vida del hermano Branham 
se mostró todo lo que sería en este tiempo final.
 Vean, a través de su esposa, miren cómo Dios mostró allí 
que le nacería un hijo, y que el Espíritu Santo le dijo: [WMB] “Le 
vas a poner por nombre José”9. Lo mismo que le pasó a María 
allá10.
 Y ayer lo que se habló, es uno de los mensajes… Los tres… 
el de la actividad, que Dios nos dio muchas cosas allí, así en la 
forma que siempre lo ha hecho. Y es el Espíritu Santo el que 
pone los nombres, y es el que ha estado siempre pendiente de 
todo.
 Van a ver cómo se va abriendo cada vez más y más todo 
ese misterio; lo cual ya lo conocemos y sabemos, guardamos 
en el corazón las cosas que Dios nos va hablando y mostrando, 
porque todo eso tiene que ver con eso que el hermano Branham 
vio allí.
 [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas cuando 
soñaste de ello, cuando soñaste de la Visión?”11. O sea que hay 
un nombre allí. ¿Cómo no se va a poder…? Miren, ¿cómo no se 
va a acordar de su nombre?, ya para empezar por ahí. ¿Cómo 
tú no te vas a acordar de tu propio nombre? Y yo creo que ahí 
ya con eso…

9 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 239-240, 243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106]
10 San Mateo 1:20-21, San Lucas 1:30-31
11 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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 ¿Ven? Lo que él buscaba. ¡Él sabía! Y con esa revelación 
tan grande que él nos dio, ya ahí terminando “EL SÉPTIMO 
SELLO”, que él dice que: [WMB] “No vayan a tropezar con 
esto”12. Porque era… él veía esa manifestación tan grande, dice 
así en “EL SEXTO SELLO”: [WMB] “Pero Señor, no se los puedo 
decir; tendré que salir a pescar”13. Jeje, ¡imagínate!, porque él 
decía: [WMB] “¡Un cumplimiento tan grande…!, ¡en una forma 
tan sencilla, Señor!”. Y él dice: [WMB] “No deben tropezar con 
esto”.
 Y cuando tú dices la palabra “tropezar”, tienes que pensar 
siempre en un velo de carne; porque eso es lo que hace —a 
la persona como individuo— tropezar en las promesas de 
Dios, cuando Dios las está cumpliendo; tropiezan en aquel que 
(Dios) está cumpliendo eso para bendición del pueblo. Pero el 
escogido no mira eso, el escogido lo que mira es la promesa.
 O sea, es como decir… vamos a ponerlo: yo tengo este 
bolígrafo aquí atrás de mí, y yo estoy predicándoles y diciéndoles 
que hay una promesa de recibir un bolígrafo. ¿Saben ustedes 
una cosa? Que ustedes no me están mirando a mí, ustedes 
están mirando el bolígrafo que está detrás de mí. ¿Cómo? Por 
fe. Y cuando ese velo es quitado, ahí queda relampagueando el 
bolígrafo, solito, no me ven a mí.
 O sea que así es la transformación: esa promesa está ahí, 
lo que tienen que hacer es pasar el velo y agarrarla.
 —“Sea por la boca que sea que se está hablando, yo quiero 
esa promesa”.
 Y entonces van ahí y abrazan esa promesa; potencialmente 
la tienen; pero siguen escuchando esa Voz, y tienen esa 
promesa agarrada, y no hay quién se la suelte a ese escogido.
 Vean, cuando Él dice que: “Los tengo esculpidos en la 

12  Los Sellos, pág. 474, párr. 174
13  Los Sellos, pág. 376, párrs. 232-233
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 Regresó al fuego y pasé a su lado después de un rato 
cuando pensé que los hermanos no estaban mirando. (No sé si 
lo estaban o no). Le dije a papá: “¿Te sientes bien?”. Y él dijo: 
“Está bien”.
 Justo antes de que nos acostáramos esa noche, dijo algo 
que nunca antes le había oído decir, que yo recuerde. Habló 
con el hermano Norman, un amigo nuestro de Tucson, y dijo: 
“¿Vieron todos a Billy subir al monte hace un momento?”. Y 
todos dijeron: “Sí”. Él dijo: “Vean, esa es la razón por la que a 
Billy le gusta estar siempre conmigo. Él dice que sabe que si oro 
por él, todo estará bien”.

[JBP] Él sabía.

 Él dijo: “Hermano Norman, ¿recuerdas que hace unas 
semanas te caíste de la cerca cuando estábamos cazando y 
te desgarraste el tobillo?”. Él le dijo: “Pensaste que no podrías 
caminar sobre él durante muchos, muchos días, y simplemente 
puse mi mano sobre ti, oré por ti y en un par de días estabas 
de vuelta en el trabajo”. El hermano Norman reconoció que esto 
era cierto.

[JBP] Le está poniendo ese ejemplo allí mismo, de Billy Paul: 
cuando se fue, regresó y fue sanado (el hermano Branham 
oró por él); y luego le recordó eso que había sucedido con ese 
hermano, el hermano Norman.

 Él dijo ([JBP] o sea, el hermano Branham): “Estuve cazando 
hace varios meses ([JBP] o sea, el hermano Branham) y me 
hice un pequeño esguince en el tobillo”. Entonces empezó a 
desabrocharse las botas y dijo ([JBP] o sea, se había dado un 
cantazo en el tobillo, y dice que se empezó a quitar las botas y le 
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sobre ella. Toqué su brazo pero no pude sentir el pulso. Toqué 
su corazón y no pude encontrar ninguno. No puedo decir, pero 
no pude encontrar ningún pulso.
 Miré en el asiento trasero, y mi hermana Sarah estaba 
acostada allí, solo gimiendo. Así que volví con papá ([JBP] 
imagínate, si José llega a estar ahí…), y él estaba tan atrapado 
en el auto que no podía moverse. Su brazo izquierdo estaba 
en la puerta, y el metal estaba atascado. Su pierna izquierda 
estaba envuelta alrededor del volante. La mayor parte de su 
cuerpo, la cabeza y los hombros, estaban proyectados a través 
del parabrisas, simplemente recostados sobre el capó.
 Para darles algo que quiero decir aquí, unas semanas 
antes de eso, el hermano Gene Norman, un amigo nuestro de 
Tucson, Don Wertz y yo fuimos a cazar con el hermano Brewer 
(no sé si él está aquí o no) hasta Kaibab, y mientras estábamos 
cazando me enfermé. Tengo una especie de condición nerviosa, 
melancolía diría, no sé, acababa de subir a las colinas. Era de 
noche. Empecé a llorar y perdí mi cena. Solo nervios, supongo. 
Volví a bajar. Vi a papá quitarse el sombrero e inclinar la cabeza 
junto al fuego. En solo unos minutos (ustedes saben) todo se 
había ido.

[JBP] O sea, lo que sentía Billy Paul se le quitó; pero había 
visto a su papá, él se había quitado el sombrero; o sea, estaba 
orando, pidiéndole por Billy.

 Luego, mientras estaba de pie alrededor del fuego, no pudo 
comer su cena. Le pregunté si podía prepararle un poco de sopa 
o algo. Él dijo: “No”, y se fue caminando por el camino. Cuando 
regresó pude ver que había lágrimas en esos ojos. Les dije a los 
hermanos: “Simplemente no saben por lo que está pasando”. Le 
dije: “¡Simplemente no lo saben!”.
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mano”14. “Nadie los arrebatará de Mi mano”15; si Él hace eso 
con nosotros, ¿no haremos eso nosotros con las promesas que 
Él nos da? ¡Claro que sí!
 Por eso nada nos puede dejar que nos separemos de esas 
promesas, ni por nadie tampoco; esto es individual, y cada uno 
luche por esa bendición de la transformación.
 Ya la parte de nosotros, para las personas que amamos, 
la hemos hecho; y el que no lo ha hecho, hágalo. Y si ve que 
tiene que seguir presionando más para eso, ¡sígalo haciendo! Y 
siempre en amor.
 Es el tiempo de la Palabra hablada, y es el tiempo en donde 
todo será hablado y es hablado. Y toda Palabra que el hermano 
Branham nos habló, ninguna de ellas caerá en tierra; toda 
Palabra.
 El hermano William una vez me dijo: [WSS] “Si el hermano 
Branham llega a predicar ese día en la forma en que él iba…”, 
tenía coraje. Y16: [WMB] “Voy a exponer nombres, voy a predicar 
‘El Rastro De La Serpiente’, ‘Por El Sendero De La Serpiente’. 
Alguien cercano a mí me va a traicionar”, decía él.
 Y vean, después ahí Dios se lo llevó. No era el tiempo.
 El hermano William me decía: [WSS] “Si él llega a hacer 
eso, ahí podía echar a perder toda la Obra; y para nosotros en 

14 Isaías 49:16
15 San Juan 10:27-29
16 [Carta de Sarah Branham: “Mi padre tenía un cuaderno sobre su 
sermón ‘El rastro de la serpiente’. Mi madre me dejó leer donde él había 
escrito: ‘Seré traicionado por alguien muy cercano a mí’”.]
[Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este Mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”. / Estudio “La adopción de los 
hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 (f), págs. 174-175 (T2) 
/ Estudio “La Adopción”, 2023/mar/20 (lunes), pág. 4 (f), pág. 162 (T3)]
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este tiempo, nos hubiera afectado mucho todo eso”. Ahora, mira 
lo grave que hubiese sido eso si se hacía en ese tiempo.
 Luego en el tiempo de él, vean:
 —“Pero si tú sabes quiénes son, ¿por qué no lo sacas?”.
 Hay un mensaje que él habló de eso también17.
 — [WSS] “¿Y quién hace ese trabajo? ¿Tú lo quieres 
hacer?”.
 —“No”.
 — [WSS] “Ah, pues…”.
 No se puede, no era el tiempo tampoco. Todavía había 
escogidos de Dios que faltaban de ser llamados; y eso iba a 
echar a perder ahí el tiempo - la Obra.
 Todo eso tiene que ver con la Obra que Él me encomendó: 
[WSS] “A ti te toca”. ¡Y eso es duro! Miren, no es que uno lo 
quiera hacer, es que es una orden divina, y uno no puede 
rehusar a ese llamado.
 Le decían al hermano Branham:
 —“Te vas a quedar sin gente hablándole así a las mujeres, 
o hablando de esta forma o de esta forma”.
 — [WMB] “¡Pues me quedaré solo si tengo que quedarme 
solo!”.
 Y en esa parte nada más; cuánto más cuando esos ministerios 
de Moisés y Elías estuvieran hablando ya abiertamente. Muchos 
darán la espalda; pero otros se quedarán, aunque dirán: “Dura 
es esta Palabra”. Porque aunque sea dura… aunque sea dura 
hay que cumplir la Obra. Ahí es que dice el dicho: “¿Y a quién 
iremos?”18.
 O sea que, fíjese que el tiempo de los apóstoles, cuando 

17 [Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 22-25 (f), 
págs. 170-173 (T2): 2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del 
anticristo”]
18 San Juan 6:66-68
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[JBP] Y dibuja una Piedra Angular 
y las edades, y una Estrella de 
David; y escribe adentro: [WSS] 
«La Iglesia» en las últimas tres, 
y allí las enumera: [WSS] «5, 6, 
7»; y en la Piedra Angular: [WSS] 
«8»22.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso para que vieran a lo que se refería 
aquí Billy Paul, de esto que pasó: que cuando él le habló a su 
papá, él no respondió; pero cuando José gritó, ahí sí respondió: 
[WMB] “¿Qué fue eso? ¿Quién fue ese?”, reconoció la voz.
 Y: [Billy Paul] “Es José”.
 Y él dice que eso tuvo un significado especial, porque él 
había predicado y había dicho esa experiencia de esa visión, en 
donde estaba José.
 Recuerden, José representa, tipifica, la Segunda Venida 
del Señor, José el hijo del hermano Branham; no que en él se 
cumpla, sino que él está reflejando, tipificando, la Segunda 
Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo, relatando aquí Billy Paul 
[“Testimonio y reporte de accidente”]:

 Mi esposa estaba hablando con mamá y tratando de 
despertarla. Me gritó y me dijo: “Billy, tu madre está muerta”. 
([JBP] Estaba ella por el lado del pasajero, y Billy estaba acá con 
el hermano Branham). Corrí hacia allí y finalmente la encontré 
debajo del tablero donde estaba el calentador. Puse mi mano 

22 [Estudio “La nueva comisión”, 2022/dic/24 (sábado), pág. 24 (f), 
pág. 120 (T4)]
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hora después»; dije: “Señor, si entonces es que voy a ser 
matado, y Tú has terminado conmigo en la Tierra y seré 
llevado ahora al Hogar – lo cual, si eso es, eso está bien. 
Eso está muy bien”. Así que dije: “Si lo es, déjame saber. 
Envía Tu poder nuevamente de regreso a mí. Entonces 
sabré de no decirle a mi gente, o a nadie acerca de eso, 
porque Tú estás preparando para venir y arrebatarme”. Y 
nada sucedió. Esperé un rato.
 216 Entonces dije: “Señor Jesús, si no es eso; antes 
significa algo que debo hacer, algo que más tarde me 
será revelado, entonces envía 
Tu poder”. ¡Y CASI ME SACA 
DEL CUARTO!

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 217 Me hallé en algún lugar acá en una esquina. Podía 
oír a mi esposa en algún sitio 
tratando de abrir la puerta. La 
puerta estaba cerrada.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Puerta cerrada».

Durante la media hora de silencio la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia ha sido cerrada.

 [217] Yo tenía abierta mi Biblia y estaba leyendo. No 
sé, pero creo que era en el capítulo 9 de los Romanos, el 
último versículo:
 “He aquí, pongo en Sion piedra de tropiezo, 
piedra angular, preciosa, el que creyere en Él no será 
avergonzado”.
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Él dijo eso, fue un tiempo de prueba para ellos mismos; porque 
Pedro al decir: “¿A quién iremos?”, era porque estaba duro 
tragarse eso de que: “El que no coma Mi carne ni beba Mi 
Sangre…”19, y después decir que: “Estaba en el Cielo, descendió 
del Cielo y ascendió al Cielo”20, y todas esas cosas como Él las 
habló allí. “¡Oye!…”, era difícil de tragar eso.
 Y ahí dice: “Pero ¿a quién iremos?, si solamente Tú tienes 
palabras de vida eterna”.
 De seguro ellos pensaban: “Pero si nació de una muchacha, 
que no sabemos cómo fue”; aunque de seguro entre ellos 
ya se había hablado cómo vino. Y la historia, María, aunque 
ella la guardaba, no se ve en una parte donde ella le estaba 
mostrando y hablando abiertamente; pero de seguro a ellos, 
como confianza, le decían, quizás a otros no.
 —“Nació de una mujer ese hijo… está raro. Y como oficio, 
tiene un oficio de carpintero. ¿Cómo va a ser que el Mesías, 
el Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, va a venir de esa 
manera?, y después para colmo viene y dice que no tiene dónde 
recostar Su cabeza21. Si es un Dios, el Dios es rico; porque 
es Dios de todo, todo lo pertenece; ¿y cómo no va a tener ni 
siquiera una almohada?”.
 Eso los cegó a ellos: la misma simplicidad, la misma 
sencillez.
 Lo que enseguida le dijeron fue: “¿No es este el hijo de 
José?, conocemos a Su mamá”22. ¿Ve? Ya ahí estaban hablando 
humanamente.
 Y el hermano Branham dice que la Segunda Venida del 
Señor iba a ser en una forma sencilla, que si no vigilábamos 

19  San Juan 6:53-58
20  San Juan 6:35-52, 16:28
21  San Mateo 8:20
22  Mt. 13:55, Mr. 6:3, Lc. 4:22, Jn. 6:42
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iba a pasar por encima, por alto23; porque iba a ser del común, 
como lo fue del común allá.
 Y eso es lo que en este tiempo final a los escogidos de 
Dios les está dando Dios la revelación, para mirar detrás de lo 
que hay ahí; lo cual los discípulos hicieron: miraron detrás de 
ese velo, miraron más bien la promesa que había detrás de ese 
velo.
 Y mirando detrás de la promesa, del cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, mirando detrás es 
donde están esas promesas de la transformación y rapto.
 De lo cual ya podemos decir que la mayoría… (por dejar 
algún espacio de aquel que todavía esté luchando y orando a 
Dios para que Dios le siga abriendo el entendimiento) pero la 
mayoría ya está abrazando esa promesa, la mayoría está ya 
firme, creyéndola; porque se requiere creer.
 Si tú no recibes las cosas y las crees, ¿cómo quieres que se 
materialicen? Por eso es que es duro hablar de aquellos que no 
están recibiendo la Enseñanza que se habló por tiempo, y tanto 
tiempo y tanto tiempo; y cuando Dios va a cumplirla y la está 
cumpliendo, no la reciban; eso es triste.
 —“No, que es que no puede ser así”.
 —“¿Quién te dijo a ti que no puede ser así? ¿Quién eres tú 
para decir a Dios cómo cumplir las cosas?”.
 —“No, porque es que él dijo aquí, aquí…”.
 —“Ahí estás interpretando, añadiéndole a la Palabra, o 
quitándole”.
 Como Dios dijo que sería, así es que es. Punto. Le guste o 
no le guste.
 Al escogido le encanta, porque esa es la Palabra; y como 
ellos son Palabra, pues es como un imán. Como ese gran imán 

23  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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tendrás para que haga?”. Y la visión me dejó.

[JBP] Ahí dibuja otra Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «la Nueva: la Comisión».

 [211] Por casi una hora no 
pude sentir.

[JBP] Escribe: [WSS] «una hora».

 212 Ahora, ustedes saben lo que son las bendiciones del 
Señor; pero el poder del Señor es enteramente diferente. 
El poder del Señor en esas clases de lugares, lo he sentido 
muchas muchas veces antes en visiones, pero nunca de 
ese modo. Se siente como “un temor reverente”. Estaba 
tan asustado hasta que fui paralizado en la presencia de 
estos seres.
 213 Según Pablo dijo: “Digo la verdad. No miento”. 
¿Me han captado diciendo algo erróneo acerca de algo 
como eso? ¡Algo está preparándose para acontecer!

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

 214 Entonces, después de un rato dije: “Señor Jesús, 
si voy a ser matado, déjame saberlo para no decirle a mi 
gente acerca de esto; pero si es alguna otra cosa, déjame 
saber”. No hubo contestación.

 215 Después que el Espíritu Santo me 
dejó, como por media hora o más, me 
imagino ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «½ 
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 [207] Allí estaban ellos. No tuve tiempo para contarlos, 
no tuve tiempo, solamente pude mirar. ¡Ángeles fuertes y 
de grande poder, blancos como la nieve! Tenían sus alas 
puestas en la cabeza, y ellos estaban: “¡Whew, Wheew!”. 
([JBP] Así, hace el hermano Branham). Y cuando lo hicieron, 
fui arrebatado a esta pirámide de constelación.
 208 Pensé: “Ahora, esto es…”. Estaba entumecido 
de pies a cabeza, y dije: “¡Oh, vaya! Esto significa que 
habrá una explosión que me matará. Ahora estoy al fin de 
mi camino. No debo decirlo a mi gente cuando esta visión 
se vaya, no quiero que sepan acerca de esto; pero el Padre 
celestial me ha hecho saber que mi tiempo ha terminado. 
No se lo diré a mi familia porque así se preocuparían por 
mí, ‘porque él ya se va’. Estos ángeles han venido por 
mí y seré matado bien pronto ahora en alguna clase de 
explosión”.
 209 Entonces vino a mí, mientras 
estaba en esta constelación ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David): “No, eso 

no es. Si te hubiese matado, también 
habría matado a José”, y podía oír 
a José llamándome ([JBP] y escribe): 
[WSS] «José» ([JBP] y dibuja una Estrella 

de David).
 210 Entonces nuevamente me volví y pensé: 
“Señor Dios, ¿qué significa esta visión?”. 
Me preguntaba.
 211 Y entonces vino a mí. No una voz, 
solo vino a mí. “¡Oh! ¡Esos son los ángeles 
del Señor viniendo para darme mi nueva 
comisión!”. Y cuando pensé eso, levanté mis 
manos y dije: “¡Oh, Señor Jesús! ¿Qué me 
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(que hemos leído en algunos mensajes)24, que ese gran imán 
en esa fábrica que pasaba, y el hermano Branham preguntaba:
 — [WMB] “Pero, ¿y eso para qué es?”.
 —“Fíjate ahora”.
 Y pasaba y tú veías que todos los pedacitos de metal se le 
pegaban, y abajo se quedaba la escoria, o la viruta (que no es… 
tiene un nombre, ¿escoria?, o…, lo que no es metal: plástico, 
aluminio, tierra, cos-… sí, que no va); solamente se pegaba a 
ese imán lo que era - que tenía imantado, lo que tenía de ese 
magnetismo, sí.
 Y vean cómo ese Gran Imán está pasando ahora por todo el 
planeta Tierra, y se están pegando ahí todos aquellos que ese 
Gran Imán se va a llevar a la Cena de las Bodas del Cordero; y 
es el tiempo en donde la Voz está corriendo a nivel mundial.
 Lo que no había sido hecho en tiempos pasados… Miren, 
cuánto habíamos anhelado tener un satélite que cubriera 
Europa, África, India, Israel; porque el tiempo era ahora: en la 
Edad de la Piedra Angular, no bajo una dispensación pasada, 
bajo la Dispensación de la Gracia; sino en la Dispensación del 
Reino.
 Y ya, desde ahora, se está reinando potencialmente con 
una sola Voz el mundo entero, cubriendo todas las etapas por 
donde pasó el Espíritu Santo en las edades; y eso será luego 
una realidad ya en la parte física, reinando en el Milenio sobre 
el planeta Tierra completo.
 Lo que estamos viviendo hoy no es otra cosa sino que la 

24 [Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 
2022/abr/30 (sábado), págs. 57-59 (f), págs. 481-483 (T): 54-0720A “El 
maniaco de Gadara”, párrs. 94-97] - [Estudio “Las profecías del Arcángel 
Gabriel y su cumplimiento”, 2022/nov/03 (jueves), págs. 12-13 (f) (T1): 
Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 136, párr. 143 (LGCC)]
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Palabra que fue hablada, la profecía que fue hablada, siendo 
cumplida hoy en medio de cada uno de Sus hijos; pero lo está 
haciendo de una manera tan sencilla que la misma Palabra los 
confunde y no creen que es de esa manera.
 Por eso después, como dicen: “después de nadar tanto, 
venir a morirse en la orilla”; ver la promesa siendo cumplida, 
hecha una realidad, y Dios usando y cumpliendo esa Palabra, 
y: “No, es que eso no puede ser así”.
 Pero vean, hemos llegado al tiempo en donde esos Ángeles 
Segadores están haciendo el trabajo para lo cual Dios los ha 
enviado, esos ministerios de Moisés y Elías.
 Y para que la Iglesia llegue al punto que el hermano Branham, 
que ni siquiera… (porque recuerden, pecado es incredulidad), 
que no haya una pizca de incredulidad ahí dentro25: Dios seguirá 
hablando, sacudiendo el palo…
 Cuando uno sacude el… cuando niño, no sé cuántos 
sacudían los palos para que se cayera, ya sean las chinas 
[naranjas] o las… en casa había un palo de acerola, y lo 
jamaquiábamos; porque era, como el palo de acerola es finito 
para treparse, se podían partir las ramas, y lo jamaquiábamos 
para que cayeran.
 ¿Ve? Se está jamaqueando el palo. Y es una Palabra pues 
dura y difícil, pero eso es lo que Dios me encomendó, y yo no 
puedo rehusar eso.
 Ya al final muchos dirán: “Pero ¿por qué no nos hablaste 
más duro?”. Y yo creo que he sido demasiado duro quizás.
 Pero cuando tú tienes una orden, y te digan: “Habla lo que 
tengas que hablar”, ya eso son palabras mayores; porque: “Todo 
lo que hables, Yo estaré contigo”. Y por eso él decía: [WSS] “Ahí 

25 [Citas, pág. 4-A, párr. 37: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 45]
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([JBP] y él escribe): [WSS] «5 ángeles». Yo pensé: “El ángel 
de la muerte sería uno, pero estos son cinco, entonces debe 
ser gracia”. Yo pensé: “¡Oh! Este es mi Mensaje. Ese es 
mi segundo clímax. Ellos me traen el Mensaje del Señor”. 
Y yo grité con toda mi fuerza: “¡Jesús!, ¿qué quieres que 
haga?”. Y cuando grité, la visión me dejó.

[Dr. José B. Pérez] Y acá nos dice alguito más, en este mensaje, 
referente a eso que a Billy Paul le recordó; en la página 30 del 
libro “SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”21; a lo cual Billy 
Paul le tuvo un significado muy especial y muy importante.

 207 Podía ver a esos ángeles, con esas alas formadas 
atrás, viajando más velozmente que lo que el sonido puede 
viajar. Venían desde la eternidad, en un instante, como 
el abrir de ojos. Ni aun lo suficiente para parpadear, 
solamente un abrir de ojos.

[JBP] Allí dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y las 
enumera; y arriba, en la última, 
escribe [WSS] «8».

 [207] Ni aun lo suficiente para parpadear, solamente un 
abrir de ojos.

[JBP] Se abre una edad con un mensajero, se cierra; se abre 
una edad… ¿Ven?

21  [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 207-217] 
[Compilación, págs. 193-194] [Estudio “La nueva comisión”, 2022/
dic/24 (sábado), págs. 8-11, 15, 24 (f), págs. 104-107, 111, 120 (T4)]
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 21 Parecían cansados, y como que trataban de decirme 
algo. En la visión yo estaba en el oeste, me pareció que 
era en Tucson, Arizona. Y los pajaritos estaban mirando 
hacia el este. De pronto, los pajaritos volaron hacia el 
este.
 22 Y unos más grandes tomaron su lugar, parecían 
palomas, con las alas puntiagudas. Las cuales luego 
volaron hacia el este.
 (…) 24 Tan pronto como dejé de mirar el segundo grupo 
de aves, torné a mirar al oeste, y vi algo que me pareció en 
la forma de una pirámide (como dos en cada lado y uno 
en la parte superior), vinieron cinco de los más poderosos 
ángeles que jamás haya visto en mi vida. A una velocidad 
terrible. Sus cabezas hacia atrás, y sus alas puntiagudas, 
¡volando rápidamente! Y el poder del Dios Todopoderoso 
me levantó de la tierra.
 Yo oía a José hablando.
 25 Y un gran 
rugido se oyó a la 
distancia, hacia el sur [WSS] «los Truenos». Cuando fui 
levantado… (…)
 26 Ahora, no estaba soñando; no. Yo estaba allí, bien 
despierto como lo estoy ahora. ¿Ven?
 27 Y oí la explosión… pensé que yo estaba próximo a 
morir en una explosión. Pero José seguía hablándome, 

de lo cual deduje que no sería eso, ya que José 
hubiera muerto también.
 28 Recuerden, yo no estaba soñando. Fue 
una visión.
 29 De momento yo no los veía porque estaban 
a mi alrededor. Y yo había sido levantado a esta 
constelación de una pirámide de cinco ángeles 
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me verán de nuevo”26; porque es el Espíritu Santo.
 Vean, estuvo en San Pablo, en Ireneo, en Martín, Colombo; 
era Él mismo hablando. Quizás uno en un idioma distinto, el otro 
en un idioma distinto; otro con ronquera, otro sin ronquera; otro 
gago, el otro no gago; otro con voz chillante, otro con voz bajita; 
pero seguía siendo el mismo Espíritu Santo.
 Uno gordito, uno alto, uno flaco, uno feo, uno bonito, uno 
calvo, uno con pelo; pero seguía siendo el mismo Dios, Dios en 
morphe, cambiando de máscara.
 Lo importante era seguirlo, ¿cómo? En la Voz; era esa Voz, 
es reconocida, porque la Voz es la Palabra. El contenido de esa 
Voz, lo que habla, eso es lo que lo hace peculiar e igual. Dios no 
cambia. Que ¿cambió Su forma de la Voz?, pero sigue siendo 
lo mismo que está hablando, la misma promesa.
 Seguir la Voz, vean, es lo importante.
 ¿Dónde se metió el Espíritu Santo? Si él lo había dicho: 
[WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos (¿ve?) llegue 
a encarnarse”27.
 Vean cómo ahí estaba mostrando en dónde estaría. ¿En 
dónde? En una Gran Carpa Catedral. Y después él lo remata 
(como decimos): [WSS] “Ahí me verán de nuevo”, ¿trayendo 
qué? Trayendo la Fe de Rapto.
 Ya cuando él venga, él viene con ese cuerpo eterno y 
glorificado. No puede venir un cuerpo que ya partió en un cuerpo 
mortal para llevar a cabo una Obra aquí, terrenal.
 Cuando se regrese de allá, se regresará con cuerpos 
glorificados eternos. Y allá ya están allí descansando de sus 
labores, para cuando ya les toque regresar entonces tomar 

26 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
27 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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cuerpos, y nosotros al verlos ser transformados.
 La Obra se está haciendo hoy, en este tiempo presente; y 
se está continuando esa Obra, porque Dios no deja Su Obra 
inconclusa.
 No puede decir que él va a venir a terminar la Obra que 
dejó. ¿Qué es eso! Eso da para uno meterse debajo de la mesa, 
acá le dicen “bochorno ajeno”; porque verdaderamente que… Y 
si…, falto de entendimiento es el que lo dice como aquel grupo 
que lo escucha.
 Es algo que tú te quedas como que: “¡Cómo es posible!”. 
Pero ahí ustedes pueden ver claramente lo que es la percepción 
profética y lo que es una teofanía hablándole a usted.
 ¿De qué espíritu es usted? ¿Qué espíritu le está hablando 
a usted?
 Eso más bien nos da más seguridad, más vindicación, de 
que estamos escuchando, recibiendo, lo que fue precursado por 
el reverendo William Branham y por nuestro amado hermano 
William Soto Santiago, lo cual fue esas Buenas Nuevas.
 María lo creyó: “Hágase conmigo conforme a Tu Palabra”28. 
Y nosotros le hemos dicho a ese Ángel, a esa Palabra que nos 
trajo nuestro hermano William: “¡Hágase con nosotros conforme 
a Tu Palabra!”.
 Y Ella lo creyó, y de en medio de Ella salió ese Hijo 
prometido; y está en medio de Ella cumpliendo las profecías del 
Séptimo Sello en la Visión de la Carpa. Y ahí lo están viendo de 
nuevo; porque es Su Espíritu, el Espíritu Santo, hoy en medio 
del pueblo, caminando como caminó todo el tiempo: por medio 
de un ser humano común: que llora, que grita, que ríe, que 
duerme; alguien del pueblo.
 Vean la sencillez de Dios, la simplicidad de Dios, de la cual 

28  San Lucas 1:38
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 ¡No puedo decir que esto sea cierto, pero sé que él nunca 
respondió hasta que José lloró por su papá!

[JBP] O sea que él le estaba…, ya él estaba allí diciéndole, o 
inquiriendo a su papá, pero él no reaccionaba; pero cuando oyó 
a José, dice:

 ¡… nunca respondió hasta que José lloró por su papá! 
Entonces papá dijo: “Dile a José que todo está bien”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “REPROCHE 
POR CAUSA DE LA PALABRA”20…, y este mensaje él lo 
predicó unos días antes de predicar “SEÑORES, ¿ES ESTE EL 
TIEMPO?”; porque este fue predicado el 23 de diciembre del 
62, y el 30 de diciembre del 62 predica: “SEÑORES, ¿ES ESTE 
EL TIEMPO?; y en los dos… Miren, en este dice…, para que 
vean el por qué a Billy Paul le llamó la atención eso (aquí dice 
el hermano Branham):

 19 Ahora, pasaré a contarles la experiencia más fuerte 
que yo haya tenido en una visión. Eran como las diez de la 
mañana, y mi esposa estaba tratando de entrar al cuarto, 
cuando entré en una visión; en la visión estaba hablando 

con mi hijo, José ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David).

 20 Y cuando miré, vi como en forma de pirámide una 
formación de pajaritos en un arbusto. Eran como tres 
o cuatro en la primera rama. Ocho o diez en la de más 
abajo. Y quince o veinte en la última.

20 62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, párrs. 19-22, 24-25, 
27-29
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[JBP] O sea, desde el carro él miró, estaba el hermano Branham 
por encima del parabrisas, así tirado.

 En cuanto a mí, solo puedo decirles lo que pensé. Pensé 
que se había ido. Le dije a mi esposa: “Está muerto”. Así que 
saltó del coche y corrió hacia allí. Fue como si un tren de carga 
lo hubiera golpeado. Un desastre.
 Había dejado a José y a mi hijo, Pablo, en el auto, subí las 
ventanillas y cerré las puertas, y les dije que se sentaran allí 
([JBP] o sea, Billy Paul subió rápido los cristales, cerró, y le dijo 
que se quedarán, a José y a Paul, el hijo de Billy Paul). Papá y 
yo hemos viajado muchas millas juntos y hemos visto muchas 
cosas, muchos accidentes, y he visto morir a muchas personas. 
He visto a muchas personas muertas instantáneamente en la 
carretera. Era un espectáculo que había visto antes. Entonces, 
en mi consciencia, sabía que se había ido porque sus ojos 
estaban abiertos y su cara parecía hinchada. Era simplemente 
esa mirada que muchos de nosotros hemos experimentado.
 Salí del auto. Simplemente no sabía qué hacer. Corrí hacia 
él. José comenzó a gritar, y, cuando lo hizo, bajó la cabeza ([JBP] 
la del hermano Branham). Levanté su cabeza con mi mano y 
dijo: “¿Quién fue ese?”. ([JBP] O sea, el hermano Branham aun 
en esa condición). Yo dije: “Ese fue José, papá”. Le dije: “¿Estás 
bien?”, y solo me miró. No dijo nada.
 Esto tiene un significado especial para mí debido a una cinta 
en la que habló ([JBP] o sea, el hermano Branham), “Señores, 
¿es este el tiempo?”.

[JBP] En ese mensaje, miren… Porque él dice que eso tenía un 
significado, el haber (el hermano Branham) preguntado quién 
era, porque había escuchado a José gritar.
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más bien los escogidos de Dios se alegran de que ha sido uno… 
un compañero.
 Y eso es lo que en este tiempo final cada vez se va abriendo 
más y más ese misterio del Séptimo Sello, que ya lo que falta 
decir es… ya… Vamos a decir que…
 Miren, cuando Jes-… (Mira, voy a tener que ahí…); porque 
cuando la mujer samaritana le dijo: “Señor, dime quién es, para 
que le pida de esa Agua”. Él le dijo… Él no le dijo… Miren, Él le 
dijo: “Yo soy”29.
 Ahora, ese Yo soY es el mismo que le dijo a Moisés allí 
esas cuatro consonantes, que le dijo: “Así le dirás: Yo soY me 
ha enviado a vosotros”30. Vean cómo ese Yo soY es el que ha 
estado, y en este tiempo final está en medio del pueblo.
 Por eso en San Mateo, donde dice que: “No volveréis 
a decir…”. San Mateo o Lucas, donde dice: “Bendito el que 
viene…”. Si es Lucas o… Porque en la Primera Venida el 
Nombre fue glorificado, y… ¿Mateo?

 San Mateo 23:39
 39 Porque os digo que desde ahora no me veréis…

[JBP] O sea, no lo volverían a ver a Él. Su Nombre fue glorificado 
allí; dice: “Lo he glorificado y lo glorificaré otra vez”31.
 Y Él dice:

 39 … ahora no me veréis, hasta que digáis: Bendito el 
que viene en el nombre del Señor.

[JBP] Ahí es el Señor en Su Segunda Venida.

29  San Juan 4:7-26
30  Éxodo 3:13-14
31  San Juan 12:28
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 Por eso él decía: [WMB] “Esto lo guardaré yo en mi corazón. 
Un humano en este mundo no lo sabrá”32. O sea, por su boca 
(¿ve?) no se iba a enterar de lo que él vio allí en el cuartito.
 Dice33: [WMB] “Lo que Él me dijo allí, tendré guardarlo 
conmigo el resto de mi vida”, dice. No era el tiempo para dar 
esa revelación. Imagínese, si llegaba a hablar lo que él vio allí, 
el enemigo de Dios iba a hacer imitaciones o tratar de evitar que 
se cumpliera ese ministerio en esa persona.
 Y ya pronto se hablará más claro (por poco se sale algo 
allí); pero ya tenemos en el corazón todo eso, y tenemos en el 
corazón también todo lo que él vio.
 Vean que pueden estar las personas mirando lo que un 
escogido está mirando, y las dos personas no ver lo mismo. 
Vean lo que es la revelación. Y pueden estar escuchando los 
dos la misma cosa, y unos escuchan y entienden una forma y 
otros no.
 Y tú les puedes decir: “Pero ¿no ves aquí?”.
 —“No, no lo…”.
 Ahí es donde uno puede hacer como dice el hermano 
Branham: irse a una esquina a llorar34, pero no de tristeza, sino 
de regocijo, de agradecimiento, porque ahí es que uno ve.
 Cualquiera podrá decir: “¡Adiós!, pero estamos 
discutiendo…”, que no es bueno, pero en la casa o algo: 
“Estamos hablando de esto, que tú estás diciendo que esto es 
así, yo estoy diciendo que esto así; y ahora te estás poniendo a 
llorar”.
 —“Muchacho o muchacha, yo estoy llorando de alegría, de 

32 [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
33 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
34 Los Sellos, pág. 80, párr. 102
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 El faro que había visto estaba justo en el medio de la línea, 
por lo que, naturalmente, todo el automóvil estaba en mi lado de 
la carretera.
 Giré bruscamente a mi derecha ([JBP] o sea, lo esquivó), 
toqué mi bocina y solo miré en mi espejo cuando lo perdí. Vi 
que el coche retrocedía por el lado derecho de la carretera. 
Volví a mirar y vi chocar dos autos. El coche se había desviado 
directamente en el camino de papá. Todo lo que pude ver fueron 
dos autos yendo en dos direcciones. El coche de papá venía 
hacia mí. Mi esposa gritó. Ella dijo: “¡Es tu papá!”. Dije: “No, 
había un automóvil que acababa de pasar que está entre papá 
y yo”.

[JBP] O sea que Billy Paul había rebasado un carro, y él pensaba 
que ese carro que venía atrás era ese que había rebasado; pero 
el hermano Branham también lo había rebasado; o sea, no era 
ese; era el carro del hermano Branham el que venía detrás.

 Pensé que papá todavía estaba otro auto detrás de ellos. 
Así que pisé el freno para volver a ayudarlos.

[JBP] O sea, ayudar a ese que era el carro que él había pasado.

 Cuando regresé a donde estaba la escena, uno de los 
muchachos estaba tirado en el camino ([JBP] o sea, de los que 
estaba guiando, de los que estaban en ese carro). Subí por la 
carretera. Había cerveza, licor, algo (no sé) por todo el camino. 
Vi este coche a mi izquierda en una zanja. Salí de la carretera 
([JBP] o sea, él estaba en el carro alumbrando, viendo, porque 
estaba oscuro; se salió de la carretera para alumbrar), y cuando 
mis faros lo iluminaron, era papá. Todo lo que podía ver era su 
cabeza sobresaliendo.
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[JBP] Un tiempo, vean, le tomó ahí, que pudiéramos decir, si no 
se hubiese turbado en esa parte, de seguro no hubiese tenido 
esa colisión luego; pero vean cómo Dios permitió que su profeta 
cambiara de ruta, para que fuera la hora exacta el accidente y 
que sucediera allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo Billy Paul [“Testimonio 
y reporte de accidente”]:

 Acabábamos de cruzar la línea de Texas, a unas ochenta 
o noventa millas de Amarillo, cuando vi venir un automóvil 
([JBP] estaban en la carretera), y la luz del automóvil que se 
aproximaba estaba apagada del lado del conductor. Al principio 
pensé que era una motocicleta, porque estaba justo en la línea 
central.

[JBP] O sea, él miraba y veía… Sería a la izquierda, en la línea 
central, veía ese foco que venía, y él pensaba que era una 
motocicleta.

 No le presté mucha atención. Fue un poco después del 
anochecer, diría que alrededor de las 7:30 de la noche. Cuando 
se acercó, pude ver que era un automóvil y que uno de los faros 
estaba apagado. Como dije, era del lado del conductor.

[JBP] O sea, la luz que estaba apagada era la del lado del 
conductor, y la luz que estaba prendida era la luz del pasajero. 
Así que imagínense: la luz del pasajero en la misma línea del 
centro; todo el resto del carro estaba invadiendo el carril donde 
venía Billy Paul y nuestro hermano Branham en el otro carro.
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regocijo”.
 —“Pero ¿por qué estás llorando?”.
 —“Pues, tú no te preocupes. Sigue creyendo como tú estás 
creyendo, no te voy a obligar. Te amo mucho, te respeto; y 
vamos a dejarlo ahí”.
 —“¡Pero deja de llorar!”.
 —“¡Es que estoy demasiado contento, lleno de alegría, 
estoy lleno de avivamiento! Y este avivamiento nadie me lo va a 
quitar”.
 O sea que cuando Juan vio allí, él estaba demasiado triste, 
porque decía: “Si no se levanta Ese que fue llamado para tomar 
el Libro, todo se perdería”. Y cuando él vio, que el anciano le 
dice: “He aquí el León de la tribu de Judá que ha vencido”, 
cuando Juan miró, ve un Cordero; pero el anciano le dijo: “Es 
un León”. Porque es el mismo Señor, es Cristo, el Ángel del 
Pacto, en ese cuerpo que estaba haciendo allí intercesión; lo 
cual, terminó la intercesión, y ya iba a llevar a cabo una Obra 
como León.
 Pero el misterio grande allí es que no era… Por eso él 
dice35: [WMB] “Sin cicatrices, sin…”. ¿Ve? La Obra que Él 
estaría llevando a cabo era con otro velo de carne: en ese velo 
de carne que Él se transfiguró en el Monte de la Transfiguración.
 Cuando Pedro, Jacobo y Juan lo vean a él, van a decirle: 
“Yo te vi. Yo te vi”. Vean, fueron los primeros que lo vieron.
 Así que Dios nos ha dado una bendición ¡tan grande!, de 

35 •[Citas, pág. 13-A, párr. 126: 64-0419 “El Juicio”, párrs. 76-78 / 
Estudio Bíblico #263, 2022/dic/11 (domingo), págs. 24-25 (f), págs. 160-
161 (T2) / Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 21-22 
(f), págs. 211-212 (T1): [WSS] «sin cicatrices».]
•[Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 39 (f), 
pág. 149 (T1): 65-0718E “Alimento Espiritual en su debido tiempo”, párr. 
167 - [WSS] «No como Hofmann pintó. Su Venida será en otro cuerpo». 
«Sin cicatrices».] [Compilación, pág. 98]
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ver lo que ellos vieron allí [Hnos: ¡Amén!], de ver con nuestros 
propios ojos lo que el hermano Branham precursó, lo que él 
habló; lo que nuestro William nos habló en todos esos mensajes 
que estaba hablando del Señor en Su Venida, del Hijo del 
Hombre en Su Venida; y lo estamos viendo.
 Y no tan solo viendo, sino que lo hemos recibido y hemos 
creído esa promesa siendo cumplida; y estamos recibiendo lo 
que fue profetizado que estaría llevándose a cabo en una Gran 
Carpa Catedral. ¿Qué? La Fe de Rapto, en una manera sencilla, 
en simplicidad.
 [WMB] “Uno pensaría que una cosa como esta sería 
revelada allá en el Vaticano (dice el hermano Branham), pero 
más bien viene como el nacimiento de Juan (el ministerio de 
Elías), y como Jesús, allá en un establo. ¡GLORIA A DIOS! ¡La 
hora está a la mano! ¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!”36, dice él.
 Vean, iba a ser en el cumplimiento de un nacimiento…, 
como fue en Su Primera Venida. Ya no tenía que ser algo hecho 
como fue en Su Primera Venida, que fue por creación divina 
en el vientre de María; sino que con uno nacido de nuevo por 
medio de la Palabra, de la cual esa Virgen quedó embarazada y 
nace ese Hijo.
 Todos… Y él guardó eso, pero vean cómo 9 años después 
nace ese hijo. Si ustedes llegan… luego van a escuchar cuando 
él me mostró todo eso de lo que significó el comenzar el 1974.
 Y que eso se había ocultado para que el diablo no hiciera lo 
mismo que hizo en el nacimiento de Moisés, en el nacimiento de 
Jesús; y fíjense que hizo lo mismo en el 40, pero Dios escondió 
todo que falló. Él tiró con todo allí; y Dios lo tenía tan oculto 
que no dio el golpe donde había hecho en tiempos pasados lo 
mismo.

36  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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 … dos cosas raras sucedieron. Primero, dijo que él no 
iba a comer, que no sentía hacerlo ([JBP] o sea, el hermano 
Branham), pero más tarde se unió al grupo de los dos carros 
en el restaurante y tomó una cena ligera. La siguiente cosa 
fue que cuando ellos salieron del restaurante, le pidió a José 
que se moviera con Billy Paul y su familia en el carro detrás. Él 
rara vez hizo esto, comprendiendo que un jovencito como José 
pudiera dar dificultades en un carro ya lleno con pertenencias y 
pasajeros.

[JBP] O sea, un niño de 10 años pues puede ser inquieto, pero 
le estuvo raro, vea, acá…, de seguro la mamá relató cómo fue 
ese detallito allí.
 Y luego, otro detalle que Billy Paul allí no dice, por lo menos 
en esta ocasión de ese día, dice:

 […] Apenas al otro lado de Texaco, Texas, a la orilla de la 
ciudad, hay una rara vuelta que tiene que ser hecha en medio 
de la isla en el centro de la calle para dar vuelta a la izquierda 
hacia la carretera a Amarillo ([JBP] que es la que dirige hacia 
el lugar de destino donde iban). Billy Paul, ahora guiando el 
camino en su carro, tomó esta dificultosa vuelta ([JBP] ahí 
Billy Paul entonces iba al frente), pero el hermano Branham 
se pasó la vuelta ([JBP] o sea, no dobló, sino que siguió). Billy 
se paró al lado del camino, esperando para que su papá diera 
la vuelta, y regresara en la línea correcta, e hiciera la vuelta 
desde la dirección opuesta. La hermana Branham recuerda 
que el hermano Branham siguió hasta fuera de la ciudad, cruzó 
unas vías de tren, hizo una vuelta en U, y regresó hacia la 
intersección. Billy me dijo que tomó de tres a cinco minutos a su 
papá para regresar y alcanzarlo.
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[Dr. José B. Pérez] El hermano Pearry Green…, porque aquí 
Billy no dice esta parte. En este libro “Los hechos del profeta”, 
que fue redactado por Pearry Green, dice en esta partecita allí, 
lo cual aquí no está relatado por Billy, dice:

 El hermano Branham ([JBP] está hablando Pearry Green, 
dice), la hermana Meda, Sara y José iban viajando en su 
camioneta, una Ford 1964. Billy Paul, la hermana Loyce y 
sus dos niños, iban detrás en el carro de Billy. Como tantas 
concernientes al hermano Branham, aun el carro que conducía 
había sido reportado falsamente. Por esta razón yo deseo 
asentar el registro correcto.

[JBP] O sea, lo habían registrado mal cuando pasó el accidente, 
y aquí él aclara todo.

 … el carro era un Ford 1964 como con 55 000 millas en él 
([JBP] o sea, era relativamente nueva esa camioneta, un año 
de uso), el cual me iba a vender en Jeffersonville, e iba a tomar 
posesión sobre uno nuevo 1966. Yo iba a volar a Jeffersonville 
para traer la camioneta de regreso.

[JBP] O sea, se la iba a comprar al hermano Branham; luego 
de él llegar allá, se la iba a comprar Pearry Green y se la iba a 
llevar a Tucson.

 En Clovis, su familia reporta, dos cosas raras sucedieron. 
Primero, dijo que él no iba a comer…

[JBP] Aquí está ya estacionado, donde Billy está relatando que 
José se quiso ir con él; pero aquí, estas dos cosas, dice:
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 Ese tercer golpe lo falló, no lo hizo en el momento correcto 
ni en el tiempo correcto; porque no estaba hablado, no había 
nada, era silencio.
 De la venida del Libertador sí se había hablado, de la Venida 
del Mesías se había hablado; y él medio sabía. Pero vean, 
buscó enseguida que allá había alineaciones, pues buscó acá 
en este tiempo también: “Espérate. Pues tiene que ser aquí”.
 Todo eso me lo iba explicando él, cómo Dios guardó y 
ocultó. Y llegaba yo a decir: [JBP] “Oye, pero… No; no puede 
ser”. Y él seguía hablándome, cuando iba a la casa (en esos 
días que estaba en su casa), antes de ir ya definitivo al hospital. 
Y yo veía que cuando seguía explicándome, como que más me 
señalaba, y yo: [JBP] “Pero esto que está hablando como que… 
¡Ay! ¿Seré yo que estoy pensando eso? ¡No!, ¡no puede ser!, 
¡es él! No puede ser”.
 Y volvía: [WSS] “Y esto y lo otro…”, y yo… yo me iba de allí: 
[JBP] “Ay, Benjie, pero tú te… ¡Órale a Dios!, que Dios…, que te 
estás como que…, estás viendo que él, como que todo eso que 
está hablando te apunta a ti”.
 Vean cómo Dios no permite que se sepa antes, aun el 
mismo instrumento; sino que para cuando llegue ese momento, 
entonces ya estar en la posición de Dios obrar en ese ministerio.
 Y vean cómo fue creciendo ese ministerio, que se iba 
hablando de cierta forma, y cuando vinimos a ver Dios ya está 
obrando todo; que hasta Miguel dice que hasta él mismo ni se 
daba cuenta, dice él (ayer creo que fue, o antier).
 Pero Dios cumple esa forma así, sencilla; y así para que no 
estorbe el enemigo de Dios el Programa, que en este tiempo final 
es la parte más importante; y por la cual Él está cumpliendo lo que 
fue prometido es por ustedes, por sacarlos de esta Tierra, darles 
esa Fe de Rapto, que es la única forma de ser sacados estando 
vivos de esta Tierra: obteniendo un cuerpo eterno y glorificado.
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 Porque allá no se puede ir con ningún otro medio si no es 
con un cuerpo glorificado; lo cual es lo más grande que un ser 
humano puede recibir estando vivo. Sentir ese cambio, dice: 
[WMB] “Sentir ese cambio, el pelo canoso se irá (¿Sabes lo que 
es eso? Estar cambiando), las arrugas cesarán”. Lo mismo que 
le pasó a Sara: [WMB] “Cambiados en un momento”37, dice.
 Cuando las mamás van a llevar a los niños a lugares donde 
cae nieve ficticia, pajita… Estuve en estos días en un lugar 
donde a ciertas horas ponen a los niños sentados y cae una 
pajita, simulando nieve; van con la expectación de ser tocados 
con eso, como para hacer la sensación de que están recibiendo 
nieve; y me quedé mirando, y yo lo anoté en un papelito, 
porque ahí Dios me estaba mostrando, me decía: “Así son los 
escogidos, y los manufacturados, y las fatuas, los incrédulos”.
 Es como la lluvia, que cae sobre unos y otros. Pero en 
esto me mostró algo allí bien hermoso; porque eso cae y están 
sentados esperando que haya esa reacción de esa nieve que 
caiga en la piel; y la reacción es que te dé friito; porque si tú 
estás en un sitio de nieve, te cae, y rápido sientes un cambio: la 
temperatura, te da frío.
 Allí la persona se queda igual, cae pajita y… Y así es con 
la Palabra: puede caer en las personas, escuchan, pero no 
produce el efecto que está produciendo en los escogidos, que 
es creciendo cada vez más y más esa Fe Perfecta.
 Buscan una sensación o algo, pero no hay un resultado. 
Y así es con la Palabra: pueden escuchar todo lo que quieran 
escuchar, pero si no lo reciben con la mano poderosa de la fe, 
y no lo reciben por medio de Ese que está colocando bien la 
Palabra: no va a hacerle ese efecto que esa Palabra le va a 
producir al escucharla.

37 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
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el hijo de Billy Paul), y también por causa de mi hermano José.

[JBP] Como eran niños, José tenía unos 10 años, pues se quiso 
ir con su abuelo para estar al ladito allí de José; eran niños.

 Cuando salimos del restaurante después de almorzar, 
hice que Pablo ([JBP] o sea, Pablo, Paul) subiera a mi auto 
conmigo porque quería que tomara su siesta. Papá me habló y 
dijo: “Está bien. Déjalo viajar conmigo”. Así que fuimos a Clovis, 
Nuevo México, y cenamos en un pequeño lugar, creo que era 
el restaurante Denny’s. Salimos y estaba haciendo mucho 
frío. Escuchamos que iba a haber nieve alrededor del área de 
Amarillo esa noche. Entonces, antes de salir del restaurante, 
papá dijo: “¿Hasta dónde crees que deberíamos llegar, Paul?”.
 Dije: “Oh, no me importa”. Le dije: “Loyce ([JBP] que es la 
esposa de Billy Paul) se ha estado sintiendo mal, así que creo 
que será mejor que nos quedemos en Amarillo”. Él dijo: “Eso 
está bien”. Entonces se montó en su carro, y por alguna razón 
que no sé, mi hermanito José se detuvo y se fue a subir a mi 
carro.

[JBP] O sea, él venía, José venía con el hermano Branham, y 
dice que por alguna razón se quiso ir con Billy Paul.

 Ya saben cómo son las cosas cuando usted viaja con niños. 
El coche estaba bastante lleno, y normalmente no lo habría 
dejado entrar. Estoy seguro de que mi esposa no lo habría 
hecho, mi madre no lo habría hecho y sé que mi papá no lo 
habría hecho, a menos que fuera la voluntad divina de Dios que 
así fuera. Así que se subió a mi auto conmigo.
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 El hermano Branham y yo ([JBP] está hablando Billy Paul) 
habíamos planeado regresar a Indiana para tener un par de 
noches de servicio. Había querido hablar sobre un tema titulado 
“El rastro de la serpiente”. Me dijo que contactara al hermano 
Wood, quien es un síndico de nuestra iglesia y un amigo muy 
cercano del hermano Branham, para tratar de conseguir el 
auditorio de la escuela para el servicio. Hice esto; y antes de que 
el hermano Wood me llamara para confirmarlo, papá me llamó y 
me dijo: “No creo que debamos hacerlo”. Él dijo: “Simplemente 
volveremos a casa para las vacaciones”.
 Así que comenzamos a regresar el 18 de diciembre. Él 
vino a la casa, como de costumbre, esa mañana; y ustedes, 
los habitantes de Tucson, Phoenix, saben el tipo de clima que 
estábamos teniendo. Había estado lloviendo durante varios 
días antes, por lo que mencionó la noche anterior que solo 
usaríamos nuestra ropa de caza ([JBP] o sea, de cazadores. 
Al hermano Branham le gustaba cazar), porque pensó que 
podríamos tener mal tiempo en todo el camino a casa. Llegó 
esa mañana alrededor de las seis [6:00] en punto.
 Salimos de Tucson ([JBP] iban rumbo a Jeffersonville, 
Indiana) (mi familia y yo) con su familia…

[JBP] O sea, cuando dice: “mi familia”, pues ahí está hablando 
de Loyce y sus hijos; y el hermano Branham, “su familia”, pues 
está hablando allí de su esposa; y estaban Sara y José.

 … con su familia; y él me siguió como solía hacer en su 
camioneta. Salimos aproximadamente a las 6:00 y desayunamos 
en Benson. Manejamos hasta Alamogordo, Nuevo México, y 
almorzamos. Mi hijo Pablo ([JBP] o sea, Pablo, se llama también 
como él, como Billy Paul) había viajado con su abuelo la mayor 
parte del día ([JBP] o sea, se había ido con el hermano Branham 
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 Y pueden escucharla, pero como no lo creen, pues… Allí los 
niños por lo menos ven que les cae eso, pues: “Esto es nieve”; 
muchos a lo mejor se van engañados: “Sí, ahí te voy a llevar 
donde cae nieve”. Pero vean, hay una nieve verdadera, y que te 
hace un efecto cuando la tocas, y si estás un ratito afuera te da 
frío.
 La Palabra verdadera, cuando cae en nuestro ser: nos va 
calentando, nos va avivando, ¿ve?, hay un cambio; y vamos 
obteniendo cada vez más y más ese conocimiento, y obteniendo 
así cada vez más y más esa Fe de Rapto, y elevando cada vez 
más y más esa Fe de Rapto.
 Bueno, era un saludo que le iba a mandar a Patricio allá a 
Chile, y se ha convertido en una hermosa plática, así hablando 
aquí con los hermanos de La Carpa, en esta ocasión que están 
acá trabajando. Hoy es lunes 18 de diciembre de este año 2023.
 Hermanos y hermanas aquí presentes, y los de los diferentes 
países: sigan adelante en este tiempo final en el Aposento Alto, 
la Edad de la Piedra Angular, unánimes y juntos en armonía, 
recibiendo esta preparación, recibiendo la Fe de Rapto, para 
obtener así pronto la promesa de nuestra transformación.
 Que Dios nos ayude a todos� Y que toda cosa que 
todavía tengamos que cambiar y tengamos que mejorar: 
Dios nos ayude; y si se cae, levántese otra vez; y si se cae, 
levántese otra vez; y si se cae, levántese otra vez; porque 
estamos aquí para vencer, y nada nos puede vencer�
 Así que sobre toda cosa ¡siempre levántese!, sea lo que 
sea, no se desanime por nada; más bien, eso que sea un 
escalón para subir más y aumentar más la fe�
 “Ahora tropecé; pero tropecé un poquito menos. Ahora… 
Pero estoy subiendo”. Diga: “Fallé en esto, pero voy a seguir 
para adelante”. No desanimarse nunca por nada ni por nadie.
 Recuerden que estamos en esta carrera para llegar, y 
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la cosa es que nos ha sido dicho que llegaremos. Así que si 
llegaremos, no podemos decir:
 —“Oye, ¿pero será que yo llegaré?”.
 —“¡Ya te dije que llegaremos! ¿No te he dicho que si crees 
verás la gloria de Dios?”.
 O sea, eso se va a cumplir plenamente cuando resuciten 
los santos y nosotros los veamos: la Gloria de Dios estará 
manifestada en medio de Su Iglesia plenamente. Pero antes la 
estamos viendo en la Palabra, en la Obra que está llevando a 
cabo; porque es la Columna de Fuego la que nos está hablando.
 El hermano Branham vio a la Columna de Fuego hablar con 
alguien38.
 Cuando el mundo de afuera (los incrédulos), el mundo 
denominacional (las fatuas) y los de adentro, que corresponden 
también y están representados en ellos los incrédulos, los 
manufacturados (las fatuas) y la Novia —porque la Tercera 
Etapa es para los tres grupos, y los 144.000—; cuando lleguen 
a darse cuenta plenamente que lo que nos está hablando hoy 
es Eso que el hermano Branham vio allí: la Columna de Fuego 
hablándole a alguien más, muchos harán como hizo Judas, y 
no en esa forma que él hizo, que fue y se ahorcó (aunque no 
sabemos), porque él se dio cuenta lo que hizo39.
 O sea que se darán cuenta que ha sido, es y será siempre 
la Columna de Fuego hablándole al pueblo; que el que está 
parado allí no es un simple muchachito; es la Columna de 
Fuego hablándole al pueblo, que fue lo que vio el reverendo 
William Branham.
 Es más grande, lo que Dios nos está dando y está 
cumpliendo, de lo que nos podemos imaginar; pero en forma 
sencilla, en forma simple.

38  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
39  San Mateo 27:3-5
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pero vean ustedes, murió en un accidente. Y del accidente 
inmediatamente no murió, sino que estuvo el día 18 ([JBP] 
que fue el accidente), el 19, el 20, el 21, el 22, el 23 y el 24…; 
o sea, en el séptimo día, contando el día del accidente, al 
séptimo día fue que partió.
 Ahora, ya eso fue un asunto de Dios y de lo que Dios 
estuvo reflejando ahí también; de lo cual quizás hablaremos 
en otra ocasión, por el momento dejamos eso quietecito.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, estuve viendo en el relato 
que dice Billy Paul de cómo fue… Quizás en algunas otras 
ocasiones él recordó más detalles, porque esto fue el 26 de 
enero del 1966; y de seguro la mamá también relató algunos 
detalles que quizás Billy no dice aquí; y también George Smith, 
el cual también ha relatado; y también Pearry Green.
 Ahora miren, vamos a leer un momentito aquí este pequeño 
relato que hace Billy Paul, para que algunos que quizás no 
conocen lo que sucedió. Dice… A él lo invitaron… Ahí todavía el 
cuerpo del hermano Branham, no había sido sepultado. Y dice:

El servicio conmemorativo de William Marrion Branham
26 de enero de 1966
Ramada Inn
Phoenix, Arizona, Estados Unidos

Testimonio y reporte de accidente
Por: hermano Billy Paul Branham

El hermano Williams me preguntó si hablaría. Dije: “No”, pero 
luego me dijo que mucha gente había llamado y quería saber 
cómo sucedió todo. “No sé si puedo hacer eso o no, pero haré 
lo mejor que pueda”.
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[JBP] Ahora vean que ya para ese tiempo, cuando el hermano 
Branham estaba mirando todo, ese ministerio por esos días 
habrá tenido que ir allá. Pero ya desde cierto tiempo estaban 
llevándose a cabo esas actividades por medio de ese 
instrumento, todavía en su cuerpo de carne, pero ya adoptado.
 Y cuando el hermano Branham bajó, eso nos habla…, me 
decía: [WSS] “Eso habla de resurrección, porque él bajó”; o sea 
que pudo… Primero intentaba bajar y no podía, después sí bajó. 
Cuando él bajó…, por eso él cuando estuvo allí y vio, eso él lo 
guardó y dijo: [WMB] “Un humano en este mundo no lo sabrá”19. 
Él vio allí ese ministerio, lo cual no podía decir abiertamente en 
ese tiempo.
 Pero vean ustedes, ya los escogidos de Dios para ese 
tiempo hace rato habían estado caminando con él, y lo habían 
visto.
 Y recuerden que cada mensajero vendrá con su grupo; por 
lo tanto, el grupo que él va a buscar es el grupo que pertenece 
a esta edad: la Edad de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“HA NACIDO 
EL SALVADOR DEL MUNDO”]:

 [WSS] Así que la partida de los siervos de Dios, los 
mensajeros de Dios, ocurre como Dios desde antes de la 
fundación del mundo lo determinó.
 No puede una persona decir: “No, yo quiero morir en 
esta forma porque es más suave, más fácil. Señor, llévame 
en esta forma”.
 Nuestro hermano Branham decía que la muerte más 
sencilla es del corazón ([JBP] o sea, de un ataque al corazón), 

19  [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
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 Bueno, ya hoy ha sido, la plática de esta ocasión, en este 
saludo que le estoy enviando allá a los hermanos reunidos en 
Santiago, Chile, con el reverendo Patricio Lara; y todos los 
hermanos que están reunidos en los diferentes países también, 
en el día de hoy, lunes, 18 de diciembre de este año 2023.
 Y que Dios nos ha dado, así en esta forma, muchas cosas 
de las cuales podemos seguir meditando en el día; porque nos 
queda poco tiempo.
 Miren, desde el tiempo de Jesús para acá, faltaba todavía 
2000 años. Del tiempo del hermano William, tuvo un ministerio 
de 56 años, y se fue; 56 años menos.
 Y ya estamos ya entrando en una etapa, en un ciclo en 
donde va pasando el tiempo; y ya este año se nos fue; y el 
año que viene, por lo que se ve, se nos va a ir más rápido; y yo 
espero que ese año sí se nos vaya tan rápido que tan rápido nos 
salgamos de esta Tierra.
 O sea, siempre el año que vamos a entrar es el año que 
pedimos que Dios cumpla esa promesa; siempre lo creemos y 
luchamos para recibir esas promesas. Y si no es ese año, pues 
esperamos el otro.
 Pero yo les aseguro una cosa: que no va a fallar ni un 
minuto. Y todo eso está ahí y se trabaja y Dios obra por medio 
de ese tiempo que nos queda. Por eso él decía: [WSS] “Si usted 
supiera cuándo iba a comenzar la tribulación, sabría cuánto 
tiempo nos queda”40.
 Así que no necesitamos saber cuándo va a ser para 
arreglarnos, sino desde ya vamos corrigiendo todito; a lo que 
Dios no le agrade, pues nos vamos acoplando a todo eso; y 

40 • Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 
207-208 (T1) / Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 
2022/jul/19 (martes), pág. 35 (f), pág. 239 (T2) / Estudio “El Año 50 del 
Jubileo”, 2023/sep/09 (sábado), págs. 4-5 (f), págs. 94-95 (T2)
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Dios nos va ayudando porque tenemos ese sentir; si no hay el 
sentir…
 Hay una Escritura que dice: “Porque Dios coloca el sentir 
como el hacer por Su buena voluntad”41. ¿Ve? Él ya ha colocado 
ese sentir. Así que con base en todo eso Dios nos va ayudando, 
nos va ayudando; y vamos a llegar a la meta.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y no le hemos puesto tema para esta plática de hoy, a la 
cual podemos colocarle… hablamos de muchas cosas: de la 
Tercera Etapa y toda la Obra que está llevando a cabo; pero 
vean, la Obra más grande es con Sus hijos, con Sus escogidos, 
y es la preparación de los escogidos.
 O sea, en este caminar pues vamos preparándonos para 
obtener todas esas promesas correspondientes a la Tercera 
Etapa.
 “CAMINANDO HACIA LA PERFECCIÓN”�
 Ahí está todo, que reúne lo de hoy, lo que hemos hablado 
hoy.
 “CAMINANDO HACIA LA PERFECCIÓN”�
 Que Dios les bendiga y les guarde, y les ayude siempre en 
todo momento. En Su Nombre Eterno y glorioso, como Hijo de 
David, William, Rey de reyes y Señor de señores. Amén y amén.
 Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios. Amén.

41  Filipenses 2:13
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mandan. Ahí dice que hubo un terremoto grandísimo, y ese 
de seguro es el terremoto de la resurrección. Pero cuando el 
enemigo vea ese poderoso Ejército levantado, en un decir de 
nosotros: “¡Ay mamita!”.
 O sea que en esos 30 a 40 días el mundo va a ver el poder 
de Dios en esos hijos e hijas de Dios que están desde hoy 
siendo preparados en este tiempo final para colocar la Palabra 
bien; y entonces ¿qué es lo que dice allí? “Podrán (¿qué?)…”.

[Dr. José B. Pérez] Miren, porque la bendición y el poder que 
Dios nos va a transferir a cada hijo e hija de Dios dirigido por 
medio del ministerio en el cual está operando Dios en este 
tiempo final los ministerios de Moisés y Elías y de Jesús… Dice, 
página 254 de Los Sellos:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto con 
la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de Dios es 
una espada de dos filos que lo matará. Espere usted hasta 
que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; y aquel 
grupo que en verdad puede tomar la Palabra de Dios y 
colocarla bien ([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías con 
los escogidos», entonces cortará y partirá; podrán cerrar el 
cielo, podrán hacer esto o aquello o lo que les plazca.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 11 y 19».
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 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora ([JBP] ya está hablando en términos 
acá de los nuestros) puede que no sea mucho tiempo si 
usted se está divirtiendo, pero estando en suspenso entre 
la vida y la muerte, puede ser como un milenio. Esto fue 
tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, ni ninguno 
de los demás tampoco.

[JBP] Ahora, media hora; imagínense tres días, eso sería una 
eternidad.
 Porque recuerden que… la Escritura de que “heriré al pastor 
y las ovejas se desparramarán”18. Pero hay un pueblo que está 
siendo preparado para que eso no ocurra; más bien ahí: más 
se van a unir.
 Porque vean, cuando el hermano Branham bajó con el 
Ángel (y ahí sí pudo bajar) es que algo estaba ocurriendo; y 
se le dio la orden, esa Voz, la Voz que dice allí en el Evangelio 
según San Juan, capítulo 5, donde dice que “los muertos oirán 
la Voz del Hijo de Dios, y se levantarán”. O sea que habrá una 
orden de que vengan.
 Y ya para ese tiempo (o sea, esos últimos diitas), ya el 
mundo no sabrá que se estaría levantando un poderoso Ejército 
de hijos e hijas de Dios con cuerpos eternos y glorificados; y 
entonces ya no se van a enfrentar con un León, ¡sino con un 
Ejército de Leones! Y ahí vamos a ver quién pulsea más.
 Miren, aparentemente va a ser una victoria para ellos porque 
eliminaron a ese hombre “que tanto atormentaba al mundo con 
sus predicaciones”, dice Apocalipsis 11, y hasta regalos se 

18  Zac. 13:7, Mt. 26:31, Mr. 14:27
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[Dr. José B. Pérez] Pero cuando dice… Página 96, vamos a 
ver allí, porque algo ahí Él nos dio en esta mañana. Página 12, 
corrijo: página 12, párrafo 96, dice [Citas] [antigua revisión]:

 9616 - “[49] Muchas veces está escrito ‘entremedio de 
las líneas’.
 50 Cuando obtengamos nuestra Carpa grande y la 
paremos en alguna parte, entonces tomaremos el tiempo 
para hablar de esas cosas que están ‘entremedio de las 
líneas’. ([JBP] Vean cómo esa Palabra no cayó en tierra; eso 
es lo que está ocurriendo hoy). Observa la resurrección, y 
las cosas cómo se mueven allí”.

[JBP] ¿Ve? Hay un orden, el orden de la resurrección. Eso está 
también escrito ahí.
 O sea que… cuando él me decía: [WSS] “Benjie, cuando tú 
veas (¡y claro que la voy a ver!) esa mujer entrar y salir sana, por 
ahí es que ocurrirá la resurrección”.
 Porque fíjense que el hermano Branham primero intentaba 
bajar, y no podía17; porque era un tiempo; y todo eso estaba 
ya ocurriendo. Pero recuerden que solamente hay tres días y 
medio en donde estará en confusión la Iglesia…

[Dr. José B. Pérez] Miren, si media hora… ¿Cómo es que dice la 
parte de Los Sellos?, que dice: [WMB] “Una media hora puede 
ser corta mientras uno se está divirtiendo; pero cuando usted 
está entre la vida y la muerte…”. Página (en Los Sellos está) 
465 [PÁG. 465]:

16 [Cita 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] [Compilación, pág. 
318]
17 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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iban a morir; cómo iba a morir Jesús y cómo va a morir ese 
ministerio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que para que ocurriera la 
resurrección allá de los santos del Antiguo Testamento, Él tuvo 
que ir a buscarlos; pero ellos no resucitaron primero que Jesús, 
fue Jesús primero. Dice Mateo 27:

 San Mateo 27:51
 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de 
arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron;
 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de 
santos que habían dormido, se levantaron;
 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección 
de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.

[JBP] Vean, después de la resurrección de Jesús.
 Ahora, él había dicho en el libro de Citas, donde dice: 
[WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección” (si lo consiguen, 
para leerlo también), que él dice: [WSS] «En la Carpa, la 
resurrección»15. [WMB] “Miren cómo se mueve”.
 O sea, miren, cuando el hermano Branham está allí 
mirando todo, ya todo estaba establecido; porque él veía que 
había predicación, había llamamiento al altar, había una fila 
de oración, había personas entrando y saliendo sanas; ya en 
ese tiempo es un tiempo en donde ya hacía tiempo que ese 
instrumento estaba adoptado.

15  Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), pág. 59 (f) (T2): 
Citas, pág. 12, párr. 96 - [WSS] «La Carpa y la resurrección». [WSS] 
«En la Carpa = la resurrección». [WSS] «Observa la resurrección».

Martes, 19 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

El ministerio profético de los Dos Olivos
Dr. José Benjamín Pérez

… la bendición correspondiente a la labor que Dios estuvo 
llevando a cabo por medio de él.
 La bendición de Moisés y lo que tenía que hacer Moisés 
era libertarlos; pues los libertó, Dios cumplió la Obra por medio 
de él. A causa de que luego hirió la roca: no entró; pero Dios 
por eso no iba a interrumpir Su Programa, por lo que había 
hecho Moisés, sino que más bien siguió Su Programa: Dios se 
lleva a Moisés, levanta a Josué (que estaba ahí en medio del 
pueblo, uno de en medio de ellos), y siguió Dios cumpliendo Su 
Programa en Josué.
 Los que se quedaron con Moisés, posiblemente decían: 
“No, ¡si ya esto Moisés lo hizo antes! Moisés se fue al monte 
y nos dejó tanto tiempo allá, y luego bajó, y nos trajo las tablas 
de la Ley, la…, y todo eso. Y mira el pueblo cómo se puso. 
Con dirección del pueblo, Aarón vino y le cumplió esa parte de 
hacer el becerro de oro1. O sea que ahora se fue Moisés, de 
seguro va a regresar otra vez, porque él dijo que él era el que 
nos iba a… - ya él nos libertó, y él dijo que nos iba a meter a la 
tierra prometida. Este movimiento de este ahora, puede ser el 
mismo que tuvo cierto grupo que levantó el becerro de oro. Y 

1 Éxodo 32:1-6
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ahí Josué se está levantando en vez de esperar…, porque de 
seguro Moisés va a bajar. Y ahora viene Josué…”.
 ¿Ve cómo?, esa parte que ocurrió cuando Moisés se fue y el 
pueblo se quedó haciendo lo que no debía hacer; luego cuando 
entonces Dios va a cumplir la promesa de introducirlos, con un 
nuevo mensajero, de seguro dijeron: “Esto debe ser lo mismo 
que se levantaron en aquel momento. Vamos a esperar aquí a 
que Moisés venga. Este es otro más que está…”; aunque de 
seguro todos ellos, muchos de ellos, tuvieron parte y tuvieron 
que ver con esa revolución que hubo allí.
 Y… pero como eran seguidores de Moisés (que muchos 
de ellos quisieron apedrearlo por diez ocasiones), cuando se 
levanta Josué para meterlos a la tierra, muchos de ellos dijeron: 
“No. Moisés va a regresar”.
 O sea que el pueblo está llamado a seguir no al hombre; el 
ser humano está llamado a seguir es a la Columna de Fuego, la 
cual es eterna.
 Ninguno ser humano —excepto Jesús—, ningún ser 
humano puede tener la exclusividad de que en él todo se estaría 
cumpliendo en la Edad que Dios lo colocó; solamente Jesús y 
Apocalipsis 11.
 Todos los demás mensajeros que han venido a este planeta 
Tierra y han partido, con ninguno de ellos podía el pueblo en su 
tiempo poner la mirada en ellos como algo eterno que con ese 
mensajero (ese velo de carne específicamente) iban a obtener 
la transformación.
 Solamente en Jesús, al creer en Jesús, en Su Primera 
Venida, el Ángel del Pacto hecho carne allí en Su Primera 
Venida, era el momento en donde la humanidad —creyendo en 
Él— obtendría la vida eterna, en el campo espiritual, naciendo 
de nuevo.
 Y creyendo en Apocalipsis 10, que es el cumplimiento del 
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 [WSS] A Pablo también, lo llamó en una forma 
también que nadie quizás esperaba. ¿Cómo murió San 
Pablo? Murió en Roma, y murió (¿cómo?) decapitado. Y 
vean ustedes, Pedro ¿cómo murió? Crucificado. Esteban 
¿cómo murió? Apedreado14. Y encontramos también a 
otros hombres de Dios, como Santiago también; Santiago 
murió también porque el rey lo mandó a matar. Y Cristo 
nuestro Salvador murió crucificado.
 Así que la partida de los siervos de Dios, los mensajeros 
de Dios, ocurre como Dios desde antes de la fundación del 
mundo lo determinó.

[JBP] Ahora, una cosa muy importante aquí. Vean el precursor 
allá cómo murió; el precursado allá cómo murió. ¿Pero se han 
dado cuenta que luego de darle las Buenas Nuevas a María, 
el Arcángel se fue?; y vean, se fue en una forma natural, lo 
cual…, o sea, se fue de su presencia. No se fue en una forma 
drástica allí en el tiempo cuando le apareció a María; se fue en 
una forma, la cual no fue como la del precursor, Juan: que fue 
decapitado, ni la de Jesús: crucificado.
 Y miren cómo se fue nuestro hermano Branham: con un 
accidente trágico. Pero vean cómo ese Arcángel, el cual estuvo 
en medio de nosotros, se fue en una forma tranquila.
 Y vean cómo el precursado, lo cual lo vemos profetizando 
luego en Apocalipsis 11, cómo van esos ministerios a poner su 
vida. Es un ministerio adoptado; por eso podrán decir (donde 
estén esos ministerios), podrán decir: “Nadie me quita la vida, 
yo la pongo por mí mismo para volverla a tomar”.
 Y son los dos únicos hombres en este planeta Tierra 
(Jesús en Su Primera Venida, el Señor, y el cumplimiento de 
Su Segunda Venida) que sabrían de qué muerte, o sea, cómo 

14  Hechos 7:54-60
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 105813 - “[51] Y siendo de cincuenta y cuatro años, no 
me moriré viejo hasta que Él esté aquí. A menos que sea 
disparado, asesinado o alguna otra cosa, de algún modo 
muerto ([JBP] ¿ve? y murió, Dios se lo llevó, de un accidente), 
pero no por la edad avanzada, hasta que Él venga”.

[JBP] O sea que para el cumplimiento de la Venida del Mesías, 
de la Venida del Ángel Fuerte, en donde Dios estaría cumpliendo 
esa promesa, si no muriera antes porque le dispararan o por 
alguna otra cosa (dice él: “Por vejez no moriría”), tendría unos 
65 años.

 1058 - “[51] … alguna otra cosa, de algún modo muerto, 
pero no por la edad avanzada, hasta que Él venga.
 [52] Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá 
a Jesucristo al mundo. Porque: ‘Así como Juan el Bautista 
fue enviado como precursor a la Primera Venida, así este 
Mensaje será precursor de la Segunda Venida’. Y Juan 
dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del 
mundo’. Así es que será paralelo en todo. Y yo sé que lo 
hará, el Mensaje continuará”.

[JBP] Si es paralelo en todo, todo lo que ocurrió en la Primera 
Venida del Señor: en donde hubo un precursor, hubo un 
Arcángel y hubo un precursado, así Dios estaría cumpliendo en 
este tiempo final también.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, sigue diciendo [“HA NACIDO EL 
SALVADOR DEL MUNDO”]:

13 [Cita 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 51-
52] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87]
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Ángel Fuerte con ese Librito en Su mano, dándoselo a un hombre 
para que se lo coma, para que profetice sobre muchos pueblos, 
naciones y lenguas; ese instrumento es el segundo hombre que 
estando en este planeta Tierra vivo en medio de Su Iglesia, al 
creer en el cumplimiento de Su Venida, es el único hombre en el 
cual la Novia está supuesta a creer para que los introduzca —al 
pueblo— a la tierra prometida del nuevo cuerpo; porque es el 
único hombre que estando vivo podrá traer a cumplimiento la 
resurrección y la transformación.
 Sin la Venida del Ángel Fuerte manifestado en carne, que 
es el Espíritu Santo en ese hombre, no hay transformación ni 
resurrección.
 Por eso sin la venida de Josué, o sin la aparición de ese líder 
allí, Josué, en medio del pueblo hebreo, no iba a haber tierra 
prometida que conquistar; porque era el instrumento ordenado 
por Dios desde antes de la fundación del mundo para culminar 
esa Obra, continuar la Obra que Dios estaba llevando a cabo en 
medio del pueblo hebreo, la cual Dios continuó en Josué.
 Y es lo mismo que Dios ha hecho en cada edad y en cada 
edad, en cada edad.
 Y al final, el pueblo que ha estado recibiendo el Mensaje, el 
cual es el que llama y junta a los escogidos y los prepara para la 
transformación, cuando se va de la escena ese Ángel, muchos 
dicen: “No…”; lo mismo que dijeron con Moisés: “No; él va a 
regresar, él va a volver, porque él tiene que terminar la Obra que 
dejó”.
 Cuando el pueblo está supuesto a seguir es a Dios, al 
Creador de los Cielos y de la Tierra, el cual es la Shekinah, la 
Luz. O sea, no seguir al hombre, sino al que estaba en el hombre; 
porque el que estaba en el hombre, en esa manifestación, es el 
que es eterno.
 No puede seguir a un ser humano; porque si vas a decir que 
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vas a seguir a un ser humano, entonces se echaría a la borda 
todo lo que Dios ha hecho en todos los tiempos, que ha obrado 
siempre por medio de diferentes velos de carne.
 Entonces tendría que él haber esperado, en el tiempo de 
Jehú y de Hazael (que era [para ser ungido] por rey de Siria, y a 
Jehú por rey de Israel), entonces tenían que esperar a que Elías 
regresara otra vez en ese carro de fuego que se fue, tendrían 
que esperar a que regresara para que los ungiera; porque Dios 
le había dicho “que los ungiera a ellos, y a Eliseo por profeta en 
lugar tuyo”2.
 —“Ah, pero hizo solamente una de las cosas; y entonces 
como dejó la Obra inconclusa, pues hay que esperar que Elías 
venga para que unja a esos dos reyes. Eliseo, tú no puedes 
hacerlo, porque no te toca a ti”.
 —“No, pero él… pero si es que él me ungió”.
 —“No, tú no; no lo puedes hacer; esa labor no es tuya. Esa 
labor es de Elías, porque ¡a Elías fue que se le dijo!, y él lo 
dejó en los mensajes. Mira, ¡aquí está!, predicado por Elías, 
que Dios le dijo: ‘Unge a este, unge a este’. Y a ti te ungió como 
pastor de La Carpa, pero solamente hasta ahí. No nos dijo que 
en ti se estaba cumpliendo el cumplimiento de los ministerios 
de Moisés y Elías; no dijo que en ti se iba a cumplir la Venida 
del Ángel Fuerte con el Librito abierto y dándotelo a ti, para que 
tú te lo comas. Él no dijo eso en los mensajes; solamente él te 
ungió allí en ese año 2002 y ya, como pastor asociado y ya. Tú 
fuiste un ayudante. Hay que esperar que él venga a… y cumpla, 
y termine de cumplir esa promesa de traer los Truenos y la 
revelación de la Fe de Rapto en una Gran Carpa Catedral”.
 Se están poniendo en la misma posición que, de seguro, en 
aquel tiempo de Eliseo y Elías; cuando Elías se fue en un carro 

2  1 Reyes 19:15-16
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dejado de respirar y le colocaron pues la máquina); y lo 
mantuvieron con la máquina hasta las 4:49 de la tarde del 
24 de diciembre de 1965, donde le quitaron la máquina y 
partió a las 4:49 de la tarde.
 Por lo tanto, para nosotros es un día de luto porque 
partió el ángel mensajero de la séptima edad de la Iglesia 
entre los gentiles, el mensajero de la Edad de la Laodicea: 
nuestro amado hermano William Marrion Branham, profeta 
mensajero precursor de la Segunda Venida de Cristo con 
el espíritu y virtud de Elías, en su cuarta manifestación 
ministerial del ministerio de Elías ([JBP] para aquel que lo 
quiera recibir).
 Así que es algo que humanamente no tiene explicación: 
cómo pudo ser que el día en que el cristianismo celebra 
el nacimiento de Jesús —aunque no nació en ese día— 
haya partido el último mensajero de la séptima edad de 
la Iglesia, el último de los siete ángeles mensajeros de las 
siete edades.
 Así como Juan partió en forma sorpresiva, porque 
nadie esperaba que muriera en la forma que murió: lo 
decapitaron y colocaron su cabeza en un plato, y se la 
llevaron a la hija, a la hija de la reina12.
 Ahora vean, nadie esperaba la partida de nuestro 
hermano Branham en un accidente automovilístico; pero 
Dios es el que llama a Sus hijos y a Sus mensajeros en la 
forma que Él quiere llamarlos.

[Dr. José B. Pérez] Él dice en la 1058, de la página 119…, 
porque él dice, una parte aquí, a mitad más o menos, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

12 San Mateo 14:1-12, San Marcos 6:14-29
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Reino estableciéndose en 
el corazón». Y al lado izquierdo escribe: [WSS] «El Rey»; y 
dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes aquí un detalle, en el 
cual nuestro hermano William nos dice que todos ellos fueron 
tipos y figuras de la Venida del Mesías. Y por lo tanto, dice: 
[WSS] “El Mesías en Su Venida sería un profeta”.
 En la vida del hermano Branham, vean, Dios estuvo 
mostrando allí, con el nacimiento de su hijo, lo cual es tipo de la 
Segunda Venida del Señor, estaba mostrando allí lo que sería la 
Venida del Mesías a Su Iglesia.
 Y miren, en este mismo mensaje que estamos leyendo, 
nos dice nuestro hermano William…; porque esto fue un 23 de 
diciembre, y el día 24 caía lunes. Hoy estamos en el día 24, y él 
está hablando [“HA NACIDO EL SALVADOR DEL MUNDO”]:

 [WSS] (…) Para nosotros el día de mañana ([JBP] o 
sea, como si fuera 24)… Vean, el cristianismo…, la mayor 
parte de los grupos cristianos conmemoran el nacimiento 
de Cristo, aunque Cristo no nació en ese día.
 Uno tiene que estar consciente de que realmente ese 
día no es el día del nacimiento de nuestro amado Señor 
Jesucristo, fue de abril a mayo.
 Y el día de mañana, ¿saben lo que ocurrió el siglo 
pasado? El 24 de diciembre de 1965, a las 4:49 de la 
tarde, partió nuestro hermano Branham. Ya él había 
dejado de respirar en la madrugada, a las 4:34 o 4:30/4:37 
minutos de la mañana había dejado de respirar; pero le 
colocaron la máquina (la máquina de respiración) y lo 
mantuvieron respirando (o la máquina era la que realizaba 
la respiración y mantenían vivo su cuerpo; pero ya había 
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de fuego, le dijeron a Eliseo: “No; no me vengas con eso a mí, 
que tú ahora vas a ungir a ese rey o a esos dos reyes. Hay que 
esperar por Elías”.
 ¿Ve? Porque el incrédulo es incrédulo; dondequiera que 
aparezca en este planeta Tierra seguirá siendo incrédulo: hoy, 
ayer y en el tiempo donde Dios colocaría a esa persona.
 Y así ha pasado en todas las edades: siempre Dios levanta 
un mensajero. Cuando no es el tiempo para cumplir Dios Su 
Programa, porque hay otra edad más arriba, pues se lleva 
a ese mensajero, ese ojo se cierra, se cierra esa edad, se 
denominacionalizan; porque entonces empiezan a interpretar 
lo que el mensajero ha dicho, lo ponen con sus propias 
interpretaciones humanas, terrenales; cuando están supuestos 
a seguir a Aquel que estaba dentro de ese velo de carne, y verlo 
dónde se posó, dónde reposó.
 Cuando el hermano Branham fue colocado en la Visión de 
La Gran Carpa Catedral, que Dios lo llevó allí, lo transportó, 
¿qué fue lo primero que él hizo? Él vio la Columna de Fuego 
hablándole a alguien. Vean, él se fijó primero en eso; él dijo que 
la Luz voló, salió de él (el mismo que le hablaba a él), y se fue y 
le estaba hablando a alguien más arriba de donde él estaba3.
 O sea que lo que hizo él primero fue identificar a dónde se 
había ido la Columna de Fuego de él, a dónde salió; lo que tiene 
que hacer cada ser humano en este tiempo final.
 Si el hermano William se fue, y la Columna de Fuego, el 
Espíritu Santo, estaba guiando al pueblo por medio de él; pues, 
si Dios se lleva ese velo de carne, pues primero hay que ver a 
dónde voló.
 ¡Y exactamente hizo el hermano Branham eso! Dice: [WMB] 
“Yo vi la Columna de Fuego volar”; porque lo que él estaba 

3  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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identificando allí era que ese instrumento en donde la Columna 
de Fuego estaba hablándole: era la boca de Dios, en donde 
Dios estaba cumpliendo, en ese cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, las promesas de la Fe de Rapto para el pueblo.
 Y ya cuando él está viendo todo lo que estaba sucediendo, 
baja al cuartito: [WMB] “¡Con razón! Con razón todo estaba 
siendo llevado a cabo por ese ministerio”. ¡Pero si era la 
Columna de Fuego que había obrado por todas las edades! Él 
la vio allí, en esa manifestación final con otro velo de carne, que 
hasta el nombre mismo vio. Y dijo4: “¿Tú recuerdas el nombre 
que buscabas cuando soñaste de eso?”.
 Porque todo velo de carne y toda manifestación de Dios 
en este planeta Tierra: siempre esa manifestación, ese velo de 
carne, tiene que tener un nombre.
 Cuando vino en Su Primera Venida dijo: “Yo Soy”. ¿Y quién 
era ese Yo soY? Jesús. “Yo soy Jesús”, le dijo a Pablo cuando le 
apareció allí en la Luz. “¿Quién eres, Señor?”5. Ahí lo reconoció 
como su Señor; porque para la Iglesia Él es su Señor.
 —“¿Quién eres, Señor?”.
 —“Yo soy Jesús”.
 Ahí le dijo el nombre.
 Pero a la samaritana no le dijo: “Yo soy Jesús”, solamente 
le dijo: “Yo soy, que hablo contigo”6. O sea, era por revelación 
que ella tenía que reconocer quién era Él, quién era el nombre 
de ese Yo soY.
 Y el Yo soY está en medio de Su pueblo hoy, y es el mismo 
que te dice: “Yo soy, que hablo contigo. Yo he sido siempre el 

4 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 316]
5 Hechos 9:3-5, 22:6-8
6 San Juan 4:5-26
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gente solo viniendo allí. Solo está en su infancia ahora, 
moviéndose. Pero ¡oh!, esperamos lo sumamente, 
abundante sobre todo. Estamos en los últimos y perversos 
días, pero en una hora gloriosa”.

[JBP] Y abajo escribe:
[WSS] «La infancia del nuevo ministerio».

Y arriba él escribe: [WSS] «Por un profeta:
3ra Etapa = hablar la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Y también en el libro de Citas, en la página 
100, párrafo 867, nos dice:

 86711 - “[221] Este es el Rey que vendrá a Su Reino 
algún día ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Iglesia». Y Su 
Reino está siendo 
establecido en el corazón de Su gente 
aquí en la Tierra”.

11  [Cita 867: 63-0412M “El mundo se está cayendo a pedazos”, párr. 
221]
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heriría en la cabeza al diablo8.
 El diablo siempre estuvo alerta para tratar de impedir 
el cumplimiento de esta profecía; y siempre que el diablo 
se imaginó que alguna persona, algún profeta, fuera - fuese 
el Mesías, trataba de matarlo. Como sucedió con Abel: a 
través de Caín el diablo mató a Abel9; y así fue en las 
diferentes ocasiones.
 Vean, en el tiempo de Moisés, el diablo trató también 
de matar a Moisés usando al faraón. Luego, en otras 
ocasiones, encontramos que el diablo también trató de 
matar otros profetas, como también a José. Antes de 
Moisés, vean ustedes, trató de matar a José.
 Pero Dios estaba reflejándose en ellos y estaba 
reflejando la Venida del Mesías en ellos; ellos fueron los 
tipos y figuras de la Venida del Mesías. Por lo tanto, el 
Mesías en Su Venida sería un profeta.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual en el libro de Citas nos dice en la 
página 35, párrafo 293:

 29310 - “37 Muchos de la reunión de mi nuevo ministerio 
están entrando. Un hermano… hermano bautista parado 
allí, su hija, una joven, había sido un poco descarriada 
(…); y cuando él llegó a su casa ella estaba salva, y aquí 
está en esta mañana para ser bautizada y seguir adelante.
 38 Y un varón, señor Sothmann, un amigo mío de 
Canadá, su suegra, en una condición moribunda. Dijo: 
‘Hallarás a tu suegra, cuando llegué allí, bien; por la 
vía a su recobro y muy bien’. Así fue como pasó. Solo… 

8  Génesis 3:15
9  Génesis 4:8
10  [Cita 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-38]
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mismo”.
 Y así como el Yo soY que le dijo allí a Moisés: “Así le dirás a 
los hijos de Israel: Yo soY me ha enviado a vosotros”7. O sea, ese 
Yo soY allí se estaba identificando como el Dios de Abraham, de 
Isaac y de Jacob, y de Israel.
 O sea, todo lo que Dios está llevando a cabo en cada edad y 
en cada dispensación, siempre siempre ha sido el Yo soY; y ese 
Yo soY siempre ha tenido un nombre: el nombre que tiene ese 
velo de carne.
 Pero cuando se manifiesta en toda Su plenitud, ahí está el 
Nombre desplegado.
 Él lo puso en Josué, porque los iba a introducir a la tierra 
prometida. O sea, el nombre tiene que ver con la Obra que se 
estaría llevando a cabo en ese momento.
 Y el nombre en Su Segunda Venida tiene que ver con la 
Obra que Él está llevando a cabo: el Nombre de Reclamación, 
de reunir8. Vean, reunir, eso mismo es lo que hacía José allá.
 Y todo eso es lo que se ha estado hablando, y se ha estado 
mostrando lo que Él en Su Segunda Venida como Rey de 
reyes y Señor de señores está llevando a cabo en medio de 
Su Iglesia como el Yo soY; como el mismo que estuvo en medio 
del pueblo hebreo, el cual luego se hizo carne en la persona 
de Jesús; luego dejó Su Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, 
en una porción correspondiente a cada edad; y luego, en el fin 
del tiempo, ese mismo Espíritu Santo que el hermano Branham 
dice que se hará carne…, dice: [WMB] “Este Espíritu Santo que 
tenemos se va a hacer carne, entonces le coronaremos como 
‘Rey de reyes’”9. ¿Ven? En Su Segunda Venida. ¿Cómo es que 

7 Éxodo 3:13-14
8 [Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 49-50 (f), págs. 
91-92 (T4)]
9 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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viene? Como Rey de reyes. Y ahí es que se cumple esa Obra 
de Reclamo, con un Nombre Nuevo.
 Todo es sencillo; y a la misma vez es difícil de entender para 
los incrédulos; porque como no tienen la percepción profética, 
no pueden comprender que es la presencia de Dios, el Yo soY 
manifestado nuevamente, obrando en medio de Su Iglesia, 
cumpliendo lo que Él prometió.
 Y toda Palabra que nos habló el reverendo William Branham, 
el Espíritu Santo por medio de él, y toda Palabra que nos habló 
el poderoso Arcángel William Soto Santiago, toda esa Palabra 
se está cumpliendo al pie de la letra; y ninguna palabra caerá 
en tierra, sino que hará aquello para lo cual ha sido hablada, ha 
sido enviada.
 ¿Y qué está ocurriendo hoy en medio de Su Iglesia? 
Estamos viendo esa Palabra siendo cumplida.
 Y el escogido de Dios se está gozando con este avivamiento, 
el cual nos va a llevar —como llevó Josué al pueblo hebreo a 
la tierra prometida—, nos va a llevar el Espíritu Santo en este 
tiempo final a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Así que es un tiempo muy maravilloso. Es un tiempo en 
donde todo llegará a esa parte final, en donde fueron vistas 
esas grandes maravillas y milagros en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, lo cual ya es la etapa final.
 Y ya para ese tiempo los escogidos de Dios estarán con 
esa fe tan elevada que podrán acceder a esas dimensiones, y 
llevar a cabo, Dios por medio de Su Iglesia-Novia, la cual estará 
colocando la Palabra bien: estará siendo de gran bendición 
para la Obra de Dios en ese tiempo, en esos días, en favor 
de los familiares; vean, porque la Tercera Etapa es para los 
familiares también, y también impactará las fatuas, el mundo 
denominacional, y los perdidos, y también los 144.000.
 Así que es un tiempo muy importante, el tiempo que estamos 
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[JBP] Y ahí escribe:
 [WSS] «la Semana Santa = la fiesta de Astarte».

 172. Colocaron altares en la iglesia. Pusieron también 
imágenes. Dieron al pueblo lo que llamaron ‘el credo 
apostólico’ aunque usted no lo puede hallar en la Biblia. 
Enseñaron al pueblo la adoración de antepasados y 
así haciendo de la Iglesia Católica Romana la iglesia 
espiritista más grande en el mundo. Toda ave inmunda 
estaba en esa jaula. Y usted tiene a los protestantes con 
sus organizaciones haciendo la misma cosa.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «la Iglesia Católica Romana = la 
iglesia espiritista».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, un poquito más adelante, dice [“HA NACIDO EL 
SALVADOR DEL MUNDO”]:

 [WSS] (…) Ahora, Dios hizo la promesa de la Venida 
del Mesías; y a través de los diferentes profetas fue dando 
más y más luz acerca de la Venida del Mesías, el que 
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la noche, pero realmente no fue así.
 Ahora, lo importante es que Jesucristo nació, eso es lo 
más importante, aunque la fecha de la celebración no sea 
la fecha en que Él nació.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades nos habla de 
Astarte, lo que leímos allí. Edades, en la página 224, 225 por 
ahí (esta es la 226), ahí nos habla de la adoración al dios sol, lo 
cual mencionó en ese mensaje que estábamos leyendo. Miren 
donde dice [PÁG. 225]:

 171. Ahora, note que Constantino dio fiestas especiales 
a la gente. Eran fiestas paganas de antes con nombres 
nuevos tomados de la iglesia, o en algunos casos eran 
ritos cristianos los que fueron abusados con ceremonias 
paganas. Él tomó la adoración del dios del sol y lo 
cambió al Hijo de Dios. En vez de celebrarlo en el día 21 
de diciembre, que era cuando antes celebraban la fiesta 
del dios del sol, lo avanzaron al 25 de diciembre y lo 
llamaron el cumpleaños del Hijo de Dios. Pero nosotros 
sabemos que nació en abril, cuando la vida empieza, no en 
diciembre.

[JBP] O sea, la primavera comienza ahí a finales de marzo, abril, 
mayo, y hasta junio veintipico, 20 por ahí; eso es primavera.

 [171]. … cuando la vida empieza, no en diciembre. Y 
tomaron la fiesta de Astarte y la llamaron la celebración de 
la Pascua, en la cual el cristiano debe celebrar la muerte y 
resurrección del Señor. En verdad era una fiesta pagana de 
Astarte.

El ministerio profético de los Dos Olivos 45

viviendo; tiempo en donde todo llegará a la Gran Victoria en el 
Amor Divino.
 Hoy, martes 19 de diciembre de este año 2023, platicando 
y conversando estas palabras, las cuales estamos viendo lo 
que Dios está llevando a cabo bajo ese ministerio profético que 
Él prometió que estaría en medio de la Iglesia, lo cual es el 
ministerio profético de los Dos Olivos.
 “EL MINISTERIO PROFÉTICO DE LOS DOS OLIVOS”�
 Un saludo a todos los hermanos que estén reunidos en los 
diferentes países, y también muy especial allá en Venezuela al 
misionero Miguel Bermúdez Marín.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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que sean: ¡vuelvan a la Palabra de Dios! Acaben con 
sus ídolos denominacionales, esfinges denominacionales. 
Ellos se encantan a sí mismos (el espíritu del diablo) con 
estos ídolos denominacionales. ¿Sabía usted eso? ¡La 
denominación es ‘un ídolo’!
 Usted le pregunta a cualquiera: “¿Es usted un 
cristiano?”.
 [Le responden]: “Yo soy presbiteriano”.
 “¿Es usted un cristiano?”.
 “Yo soy metodista”.
 “¿Es usted un cristiano?”.
 “Yo soy pentecostal”.
 182 Eso significaría lo mismo que decir que es un 
“perro” o un “cerdo” o un “zorrillo” [o algún otro 
animal], no tiene nada que ver con eso. Correcto. Lo que 
necesitamos hoy es ¡volver a la Palabra de Dios!

[JBP] La Tercera Etapa, vean, es para ese grupo denominacional 
también; porque la Tercera Etapa es para la Novia, es para las 
fatuas y es para los perdidos.
 Y las fatuas, ese mundo denominacional, el cual están 
encadenados allí, están y estarán siendo libertados de esos 
barrotes denominacionales para que vuelvan nuevamente a la 
Palabra original.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [“HA NACIDO EL SALVADOR DEL MUNDO”]:

 [WSS] Así como algunas veces cambian un día de 
fiesta para celebrarlo otro día, en los diferentes países 
también así hicieron con el nacimiento de Cristo nuestro 
Salvador; aunque, pues, algunos piensan que fue el 24 en 
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¡El dogma de la iglesia protestante es igual al dogma de 
la Iglesia Católica, y todos estamos errados hasta que 
volvamos a la Palabra del Dios Viviente!

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “TORRE DE BABEL”7, allí 
nos habla; en la página 12, miren, nos dice:

 [77] La olla ([JBP] y el 
hermano William escribe): 
[WSS] «protestantismo» 
no le puede decir negra a la caldera 
[WSS] «catolicismo». Eso es 
correcto. Está todo bajo condenación, toda teoría hecha 
por el hombre. Esa es la razón que si un avivamiento 
llega a esta ciudad [WSS] «lo traería Uno mayor que 

Salomón», estos asientos estarían vacíos, pero Dios lo 
enviará de todos modos ([JBP] y dibuja 
una Estrella de David); y los periódicos 
lo publicarían difamándolo. En el 
Día del Juicio, cuando sean llamados 

para responder, usted será encontrado culpable tal como 
aquellos lo fueron en el pasado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo acá 
[“CRISTIANISMO CONTRA IDOLATRÍA”]:

 181 Ustedes Asambleas de Dios, iglesia cuadrangular, 
ustedes pentecostales de la unidad, de la trinidad, o lo 

7  58-0128 “La unidad de la unión”, párr. 77

TEMA

Los ministerios
de Moisés y Elías

juntando a los escogidos 
(el trigo) en el Alfolí

Miércoles, 20 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico



Estudio Bíblico #371 181

Ellos piensan que están adorando a Dios, cuando (a la luz 
de la Palabra) ellos están en la idolatría con ídolos por 
todos lados. Bien.
 176 Ahora, eso eran los dogmas romanos. Y, escuchen 
bien esto, quiero decir algo aquí. Ya lo había pasado.
 177 En el año 1640, cuando hubo la gran matanza 
en Irlanda, bajo los jesuitas y los sacerdotes romanos, 
entonces cien mil de los convertidos de San Patricio 
fueron asesinados. Ahora, si San Patricio fue católico 
romano, ¿entonces por qué mataron a su propia gente? 
Estos eran gente que trabajaban en las fábricas y todo 
eso. Correcto. La cifra en el martirologio es de “Cien mil, 
los cuales ellos mataron porque no estaban de acuerdo 
con la enseñanza”.
 178 Yo he estado en algunas de las iglesias de San 
Patricio en la parte norte de Irlanda. Sí, señor. He tenido 
el privilegio de verlas. Solo eran un viejo armazón. Ellos 
no tenían esos ídolos allí puestos, ni les vaciaban esas 
cosas en los pies, ni tampoco tenían eso de pagar dinero 
para que esas personas bajasen a meterse en esos ídolos 
[con tanta bulla]. Como: “Santa María, salve, María, 
madre de Dios”. Eso es lo mismo que ellos hacían con 
Astarte (encantando), el espíritu de María.
 179 Hace unos dos o tres años que la Iglesia Católica 
dio comienzo a un dogma nuevo, el cual fue que “María 
había resucitado de entre los muertos y que estaba en 
el Cielo”. ¿Cuántos se acuerdan de eso? ¡Oh sí, todos 
ustedes, seguro!, apareció en los periódicos [y demás 
cosas]. ¡Son dogmas! Eso está edificado sobre dogmas, y 
no tiene una pizca de Verdad por ningún lado.
 180 Y ahora, ustedes protestantes están igual de 
enredados, cuando niegan tomar la Palabra de Dios. 



Estudio Bíblico #371180

que es en contra de la Palabra de Dios, es en contra de 
Dios mismo, porque la Palabra es Dios.
 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, 
y el Verbo era Dios.
 Y aquel Verbo fue hecho carne (Cristo), y habitó entre 
nosotros.

Juan 1:1 y 14

 102. Entonces él está en contra de la Palabra, y por eso 
es anticristo. Pero un espíritu no puede ser coronado ([JBP] 
arriba escribe, ahí mismo): [WSS] «un espíritu no puede ser 
coronado», por eso no recibió una corona al principio, sino 
solamente un arco sin flechas; pero luego cuando llegó la 
hora de la coronación, entonces llegó a ser el falso profeta 
de su misma enseñanza anticristo. ¿Entienden?

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo aquí en el 
mensaje que estamos leyendo: “CRISTIANISMO CONTRA 
IDOLATRÍA”:

 [173] Discuta usted con el historiador, él es quien 
lo dijo. Yo simplemente estoy repitiendo sus palabras. 
“¡Toda persona que estaba en desacuerdo con el dogma 
católico!”.
 174 No [debemos decir] católico, la palabra católico, 
porque ellos no merecen ese nombre. Ellos son paganos 
romanos.
 175 No hablando de esa gente tan preciosa; porque hay 
millares y millares de esas personas en ese sistema, que 
son igual de sinceras como cualquier otro idólatra lo es. 

Miércoles, 20 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

Los ministerios de Moisés y Elías juntando
a los escogidos (el trigo) en el Alfolí
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Valencia, Venezuela, en “Fe Viva”; todos 
los ministros allá reunidos, hermanos y hermanas; allá el 
reverendo Jesús Barrolleta, el reverendo Jairo Ordoñez, el 
reverendo Williams Romero, y demás ministros allí reunidos en 
esta actividad que tienen nacional, la cual se hace todos los 
meses, y hoy es la última de este año 2023, en la cual tienen 
este compañerismo; y así darle gracias a Dios por todas las 
bendiciones que Dios nos ha dado en este año 2023.
 Hoy ustedes tienen esa reunión final del año; otros la van 
a tener este próximo sábado; otros la tienen el último sábado, 
el 30. Así que todos, de una forma u otra, tendrán así este 
compañerismo para glorificar a Dios; y así darle gracias a Dios 
por todo lo que Dios nos ha dado durante este año 2023.
 En este tiempo final Dios está llevando a cabo la Obra de 
la Cosecha; de la Cosecha, la cual está siendo colocada en la 
Edad de la Piedra Angular y en la Dispensación del Reino.
 Y vean, nos dice nuestro hermano William Soto Santiago:
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EL TIEMPO DE MADURAR
A LA LUZ DE LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 13 de mayo de 2011
Talcahuano, Biobío, Chile
 Por eso es que, en la parábola del trigo y de la cizaña, 
dice Cristo que un hombre, un sembrador salió, sembró 
trigo; y después vino (eso es en el capítulo 13 de San 
Mateo, versos 30 en adelante digamos, o veinte y algo en 
adelante)… y luego, mientras él dormía, vino un enemigo 
suyo y sembró cizaña en el campo.
 Y cuando llega el momento de surgir, nacer, toda la 
semilla, los siervos del señor de la finca, de la hacienda, 
ven que también hay cizaña, y le dicen al señor de la 
hacienda: “Señor, ¿cómo es que hay cizaña?, si tú lo que 
sembraste fue trigo”.
 Es lo mismo que decir: “Pero ¿cómo hay cizaña (o sea, 
gente que no son hijos de Dios) en medio del cristianismo?, 
si Cristo lo que ha sembrado es trigo, hijos del Reino”. Y 
se supone que la Iglesia sea para que estén los hijos del 
Reino, los hijos de Dios, no para que estén los hijos del 
malo.
 ¿Cómo es que está apareciendo la cizaña en medio del 
campo, en medio del trigo, en medio del cristianismo? Por 
lo cual hemos estado viendo muchas cosas en medio del 
cristianismo por estos dos mil años. ¿Qué es lo que ha 
pasado?
 Cristo dice en la parábola que el señor del campo dijo: 
“Un enemigo, un hombre enemigo vino y sembró cizaña 
en el campo”. Entonces dicen los siervos: “¿Quieres que 
arranquemos la cizaña?”. Él dice: “No, porque arrancando 
la cizaña pueden también arrancar el trigo”.
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[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «la muerte encarnada».

Y también ahí: [WSS] «68 millones», en donde leímos allí, 
que fueron los que fueron asesinados. Y más abajito escribe: 
[WSS] «anticristo», al lado izquierdo.

 99. En la cuarta etapa de su ministerio, es llamado la 
bestia. Primero fue llamado el anticristo, luego es llamado 
el falso profeta, y finalmente es llamado la bestia. Ahora, 
noten que el primer caballo fue blanco, el segundo fue rojo 
y el tercero fue negro, y en el cuarto estaban representados 
todos los demás, porque amarillo es una mezcla: blanco, 
rojo y negro, todos estaban mezclados en este cuarto 
caballo. Y así llegaron a ser los tres en uno.
 100. Pero noten el desacuerdo de cuatro en la 
matemática espiritual. Dios está representado en tres, pero 
esto es cuatro. Primero fue anticristo: blanco; segundo fue 
el falso profeta: rojo; tercero fue el vicario de los cielos, 
la Tierra y el purgatorio: negro; cuarto fue la bestia: el 
caballo amarillo, Satanás siendo echado del Cielo. Eso 
está en Apocalipsis 12:13.

 101. Luego en Apocalipsis 13:1-8, él es encarnado en la 
persona de la bestia [WSS] «la encarnación del diablo». 
Primero fue solamente un anticristo, una simple enseñanza 
llamada nicolaíta; luego cambió de eso al falso profeta. Si 
fue un anticristo, anti significa en contra; y cualquier cosa 
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[Dr. José B. Pérez] En la página 251 del libro de Los Sellos 
dice:

 97. Ahora, hallamos que 
este jinete viene sobre un caballo 
amarillo, y también vimos anoche 
que hasta la década del año 1580, 
ya habían asesinado sesenta y ocho 
millones de protestantes; los cuales 
protestaron en contra de la primera 
Iglesia Romana. Con razón podía 
ser personificado y llamado Muerte. 

Solamente Dios sabe cuántos él llevó a la muerte espiritual 
por medio de su enseñanza antibíblica, anti-Palabra. Estos 
millones que mencionamos son los que él mató con la 
espada. Es probable que sean billones los que murieron 
espiritualmente por medio de sus enseñanzas falsas. Con 
razón tuvo el nombre de Muerte.
 98. Fíjense bien en este jinete: Desde el principio fue 

anticristo y también muerte, pero en el principio era 
tan inocente. Luego recibió una triple corona, y al 
recibirla unió… Satanás unió su iglesia y el Estado, 
porque gobernaba los dos. El anticristo era Satanás 
en la forma de un hombre. En Mateo 4:8 y 9 vemos 
que Satanás llevó a Jesús nuestro Señor, y en un 
momento le mostró todos los reinos de la Tierra y 
la gloria de cada uno de ellos, y se los ofreció; dijo 
que eran suyos. Entonces si él podía unir su iglesia 
y su Estado, con razón el caballo bermejo podía 

salir. Verdaderamente. Entonces hallamos su misterio en 
esto del Estado y la iglesia.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, de esto hemos hablado, y 
nuestro hermano William nos lo dice en un mensaje que hemos 
hablado referente a todo esto. Miren, en el mensaje (para que lo 
tengan allí también; lo hemos ya leído, y lo hemos hablado así 
de memoria, citando esta parte), en el mensaje:

EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL 
ANTICRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de mayo de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Cristo era el que sabía bien, claramente, que Él tenía 
que morir; y para morir tenían que suceder ciertas cosas, 
en donde alguien cercano a Él, que conociera todos los 
detalles del ministerio y la vida de Jesús, y de toda la 
parte administrativa, de las entradas y todo, fuera el que lo 
vendiera.
 Jesucristo sabía quién era desde el principio. En una 
ocasión dice: “¿No los escogí yo a ustedes doce, y uno de 
ustedes es diablo?”1. Y no lo señaló en ese momento, lo 
dejó quietecito; no lo sacó. No dijo: “Voy a sacar a este 
para que no me dé problema”.
 [JBP] Vean, lo que estamos leyendo de esa parábola del 
trigo y la cizaña, y lo que nos está hablando allí nuestro hermano 
William.
 [WSS] Iba a venir una etapa en donde Él tenía que 
morir; y tenían que cumplirse ciertas cosas, en donde 
alguno de ellos se iba a rebelar en contra de Jesús, lo 
iba a entregar, lo iba a vender, y así por el estilo; estaba 
tipificado en: cuando vendieron a José sus hermanos2.

1 San Juan 6:70
2 Génesis 37:12-28
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 [JBP] Estaba tipificado cuando vendieron a José sus 
hermanos.
 Vean, si Él sacaba a esa persona antes de tiempo, entonces 
esa persona no iba a cumplir el propósito para lo cual estaba 
allí.
 Y tenía que llevarse a cabo la Obra de Redención en la Cruz, 
y tenía que haber alguien…; y ese alguien allá, Judas Iscariote, 
representa a personas en este tiempo; y más marcado…, o sea 
que también representa plenamente al diablo, al anticristo, al 
hombre de pecado.
 Dice:
 [WSS] Así que sería de la misma nación, del mismo 
pueblo.
 Y ahora, Cristo lo dejó porque sabía que ese tenía una 
parte que tenía que llevar a cabo.
 ¿Qué si Juan o Pedro le dicen?: “Pero si Tú sabes quién 
es. ¡Sácalo!”.
 Pues Jesús le podía preguntar…

[JBP] Que es lo que yo he dicho. Cuando esto él mismo me 
lo decía, y también otras personas que me han dicho, cuando 
yo le… en ese tiempo que él estaba todavía con nosotros: 
“Mira, si él también a mí me dijo eso. Así que vamos a dejar 
esto quietecito. No te pongas a alborotar el gallinero (como 
decimos), sino deja eso quieto, que él me dijo también que deje 
a esas personas quietas”.
 Y también me ponía ese ejemplo, me decía: [WSS] “¿Y tú 
quieres hacer eso?”.
 Y miren, él lo había hablado en el 2011; porque eso fue por 
ahí por el 2015, 2016, esa conversación que tuvimos. Y esa otra 
persona también, quizás un tiempo antes.
 Pero miren, aquí ya él lo había dicho en este mensaje; dice 
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whisky, y otro le va a dar vino de champaña”. Y otro dijo: 
“Yo le voy a dar un juego de naipes’”. ¡Así celebran la 
Navidad, es pagano y adoración al diablo!

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «las navidades = pagana y adoración al diablo».

 173 Bien, pero Agustín fue el que lo autorizó. Si usted 
quiere referirse a esto, [se encuentra] en los escritos de 
Schmucker, [un libro titulado] La Reforma Gloriosa de 
Schmucker, y aquí está algo que dice ese libro: Que “desde 
el tiempo cuando San Agustín de Hipona pasó el veredicto 
a la Iglesia Católica, eso dejó las puertas completamente 
abiertas para que ellos matasen a cualquiera que negaba 
a esa iglesia pagana. Y desde el tiempo de San Agustín 
(que fue como trescientos años después de Cristo) hasta 
el año 1850, el año de la gran matanza en Irlanda, hubo 
ochenta y seis millones6 de protestantes asesinados por la 
Iglesia Católica. Esa cifra se encuentra en el martirologio 
romano…

[JBP] En el libro de Los Sellos, hay una parte donde también 
nos habla…, está en “EL CUARTO SELLO”; página 251…

 Ahora miren, aquí al frente él escribe: [WSS] «La Iglesia 
Católica Romana mató 68 millones de protestantes».

6 La cifra que se menciona en “La Reforma Gloriosa de Schmucker” 
es de 68 millones.
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[Dr. José B. Pérez] En “LOS DONES DE DIOS SIEMPRE 
HALLAN SUS LUGARES”5, ahí también nos habla que Él 
nació (dice) no antes de…; página 5:

 [17] … yo lo creo plenamente de esa manera, tal como 
en la naturaleza, que los corderos nacen en marzo, abril, 
en alguna parte por ahí, no después de mayo. Y yo no creo 
que fue algo antes de marzo y después de mayo, en algún 
momento por ahí cerca.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo en 
“CRISTIANISMO CONTRA IDOLATRÍA”:

 171 ¿Sabe usted de dónde viene la Navidad? Cristo 
nació en el mes de abril, pero ¿qué hicieron ellos? El 
sistema solar está disminuyendo su velocidad ahora que 
se aleja, cada día alargándose un poco, o acortándose 
y acortándose, y del día veinte hasta el día veinticinco 
es cuando tenían el cumpleaños del dios del sol. Durante 
cinco días, en ese tiempo celebraban el circo romano, o 
sea, celebraban el cumpleaños del dios del sol en aquel 
tiempo. ¿Y ahora pueden ver lo que ustedes tienen hoy? 
“Ellos dijeron en vez de ser ‘dios del sol’ cambiemos 
para que sea ‘Hijo de Dios’”. ¡Y la cosa completa es 
pagana desde el principio! Y la gente en las calles con sus 
zapatos de tacones altos, y contoneándose por las calles, 
y corriendo a las tiendas.
 172 Y aquí el otro día mi esposa me estaba diciendo 
que oyó a alguien decir: “No sé qué comprarle a mi papá 
para la Navidad. Mi hermano le va a comprar un litro de 

5  63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, párr. 
17
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[“EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO”]:

 [WSS] Pues Jesús le podía preguntar: “¿Entonces tú 
quieres tomar el lugar de él? ¿Quieres tú hacer la parte que 
él va a hacer?”.
 De seguro Pedro le diría: “No, no; yo no”.
 —“Ah, pues déjalo quietecito a él; que él tiene una 
parte para llevar a cabo, para que se pueda cumplir la 
Obra de Redención que tengo que hacer. Así que déjalo 
quietecito”.
 En palabras más claras: “A él lo que le interesa es el 
dinero, déjalo que él siga haciendo la parte suya”.
 Pero Cristo se quedó callado, nunca les dijo nada, 
para que no se formara un problema entre los mismos 
discípulos, porque eran muy celosos y podían hacerle 
daño.

[JBP] Vean, imagínese, que se… llegue a decir Él abiertamente, 
que él lo que iba a hacer…,  ese que lo iba a entregar; porque 
Él venía diciendo: “Mas ay de aquel, ay de aquel que lo haga o 
lo que lo va a hacer”3.
 Ahora, se hubiesen puesto entonces todos en contra de 
Judas, y hasta lo podían matar; porque para ese tiempo… 
Imagínate, si aquel día al final, ya cuando fueron a prender a 
Jesús, Pedro sacó la espada y…; si no llega a esquivarlo, le 
arrancaba la cabeza, porque esa acción iba derechito al cuello; 
¿ve?, le quitó la oreja4.
 Vean, o sea que eran personas muy celosas; o sea, en ese 
celo en cuanto a su Maestro, su Señor, no querían que le pasara 
nada. Por eso Pedro decía: “Tal cosa no te acontezca”, cada vez 

3 Mt. 26:24, Mr. 14:21, Lc. 22:22
4 Mt. 26:51-54, Mr. 14:47, Lc. 22:49-51, Jn. 18:10-11
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que Él decía: “El Hijo del Hombre va a ser entregado, va a ser 
condenado, va a ser crucificado, va a ser muerto, y al tercer día 
va a resucitar”. Y Pedro decía: “Tal cosa no te acontezca”5. ¿Ve?
 O sea que si llega a saber él, quién iba a causar eso, de 
seguro podían hacerle daño a Judas.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, también hay un mensaje, que 
él predicó en el 75, hay una parte aquí que nos habla de ese 
tipo de persona; vamos a colocar este extracto también aquí, en 
esto que estamos leyendo de esta ocasión. Miren, dice:

LA INFLUENCIA DE OTRO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de diciembre de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Esa es la parte dura de la actualidad. Porque todo el 
mundo quiere enseñar, todo el mundo quiere ser maestro, 
todo el mundo quiere decir: “Esto es así, esto es así. Yo 
llevo tantos años en el ministerio, yo llevo tantos años 
oyendo grabaciones, yo llevo tantos años que conozco el 
hermano Branham, yo llevo tantos años viviendo cerca 
del hermano Branham”.
 Pero ¿de qué le vale eso a uno? Eso no le vale de nada. 
Todo depende de la revelación que venga de lo alto, para 
luego ser dada a conocer.
 Bueno, yo creo que nos estamos acercando ya a algo 
grande, a algo maravilloso que está por suceder.
 Y yo creo que antes del investimiento, antes de la 
plenitud de Dios, del Espíritu de Dios venir a nosotros en 
plenitud…; antes de venir en el Día de Pentecostés, Judas 

5 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
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nació en abril o mayo. Él era un Cordero, y cada cosa 
probó que Él sería un Cordero. Esa fue la razón por lo 
cual Él nació en un pesebre, en un establo, y no en un 
hogar, porque los corderos nacen en los establos, en la 
paja y esas cosas, y no dentro de la casa.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «Jesús nació en abril o mayo».
Y dibuja una Estrella de David.

Y en un estudio bíblico con ese 
extracto, también él escribe: 
[WSS] «Los corderos nacen en 
abril o mayo, y en los establos».

 [29] Cuando Él fue tomado para ser crucificado, Él fue 
guiado hasta allá. Recuerde, como usted guía a la oveja. 
Si fuéramos al matadero que está por aquí, pudiéramos 
ver que ellos tienen un chivo ([JBP] o sea, un cabro) o algo 
que guía a la oveja [para ser sacrificada], la oveja no va 
por sí misma, tiene que ser guiada. En todo sentido, Él lo 
fue, así que de acuerdo a su naturaleza Él tuvo que haber 
nacido en el tiempo que los corderos nacen. Y esto es en 
abril, ¿ve?, es más o menos el tiempo cuando Él nació.
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 170 Yo lo puedo llevar a la historia [y mostrarle que] 
él fue quien comprometió su palabra que “estaba bien y 
correcto dar muerte a cualquier hereje que estuviese en 
desacuerdo con los dogmas de la Iglesia Romana”, fue 
San Agustín de Hipona. ¿Está presente algún estudiante 
de la Biblia, o uno que haya leído la historia y conozca 
que eso es la verdad, alce la mano? Cierto. Vean. 
Seguro, están. San Agustín de Hipona fue el que dio el 

veredicto que “estaba bien matar 
a los herejes, a quienes estuvieran 
en desacuerdo con la Iglesia 
Romana”. Los sancionó como 
doctrina pagana, por apartarse de 
la Biblia y establecer una adoración 
al Dios Hijo3 ([JBP] y escribe): [WSS] 
«adoración al Dios Sol».

 171 ¿Sabe usted de dónde viene la Navidad? Cristo 
nació en el mes de abril, pero ¿qué hicieron ellos? El 
sistema solar está disminuyendo su velocidad ahora que 
se aleja, cada día alargándose un poco, o acortándose y 
acortándose…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que leímos el viernes, del 
mensaje “HEMOS VISTO SU ESTRELLA EN EL ORIENTE”4, 
en la página 5, nos dice:

 29 Ahora, [volvamos al día del nacimiento]; Él tal vez 

3 [En la traducción del libro del Rev. Branham que se está usando 
para la lectura, quedó escrito “Sol”, cuando en realidad se refiere a 
“Hijo”, por causa de que en inglés sun [sol] y son [Hijo] se pronuncian 
parecido –Ed.]
4 63-1216 “Hemos visto Su Estrella y hemos venido a adorarle”, párr. 29
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salió, él mostró sus colores y se suicidó.
 Ahora el suicidio es espiritual; ahora el suicidio es 
espiritual: vender la Palabra.
 Él la vendió allá6 y luego se mató, se suicidó7. Hoy 
en día vender la Palabra, vender la enseñanza correcta 
para esta hora, eso es vender a Cristo; y luego se suicidan 
espiritualmente, se suicidan espiritualmente por causa de 
haber vendido la Palabra.
 Nosotros sabemos de muchos ministros ya que se han 
suicidado…
 [JBP] Eso fue en ese tiempo. Vean cómo se repiten esos 
ciclos; y eso ocurrió allá en ese tiempo, en esa década del 70; 
y vean cómo vuelve a ocurrir eso en este tiempo final, en donde 
ya muchos ministros se han suicidado también, espiritualmente.
 [WSS] … (como Judas) espiritualmente luego de 
haber vendido la Palabra y haberla rechazado por fama, 
popularidad (usted sabe), por dinero y por mujeres.
 Ahora, recuerde: al decir “mujeres” en este tiempo, 
mujeres representa iglesias.
 Por iglesias, por dinero y por fama o popularidad, son 
las tres cosas que más le llaman la atención a los falsos 
ungidos en estos días.

[JBP] Hay una parte en el libro de Citas también, que él habla de 
cuidarse… todo ministro debe cuidarse del dinero, las mujeres y 
popularidad; o el dinero, popularidad y mujeres8.
 Ahora vean, mujeres representan iglesias; lo cual, por 

6 Mt. 26:14-16, Mr. 14:10-11, Lc. 22:3-6
7 San Mateo 27:3-5
8 [Citas, pág. 13, párr. 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párr. 16] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 319]
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mantener la iglesia y tener esa posición allí, entonces dan una 
enseñanza falsa a la iglesia, por continuar con popularidad entre 
el pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo donde quedamos 
allí, del mensaje “TIEMPO DE MADURAR A LA LUZ DE LA 
PALABRA”, sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Él dice: “No, porque arrancando la cizaña 
pueden también arrancar el trigo”.
 [JBP] Vean, allí, si pasaba algo con Judas, podían sacar a 
alguien y hacer daño a algún discípulo más. Pero miren lo que 
sigue diciendo él aquí:
 [WSS] Y arrancar el trigo sin haber pasado por las 
diferentes etapas, ¿de qué le sirve? No tiene una cosecha 
de trigo, es una; y lo otro…
 [JBP] O sea, vean, si se arrancaba la cizaña antes de 
tiempo: no estaba madura todavía, porque estaba todavía en 
tiempo de crecimiento, estaba en tiempo en donde todavía no 
estaba maduro. Por eso no se podía hacer ese trabajo, esa 
obra, eso es una; y otra: no estaban los Ángeles Segadores, no 
estaban los ministerios en ese tiempo para hacer la separación, 
la segregación.
 Por eso la Obra que se está llevando a cabo en este tiempo 
final es una Obra que no fue hecha antes; y muchos tropiezan 
con todo eso, dicen: “Pero este ahora viene a poner disensión 
entre uno y otro”.
 Pero vean, lo hace es la Palabra. Porque miren lo que sigue 
diciendo aquí:
 [WSS] No tiene una cosecha de trigo, es una; y lo 
otro: arrancan esta cizaña y puede ser familia de otra 
persona que sea un hijo de Dios, que sea trigo, puede estar 
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[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Dios toma algo que es nada».

 [165] Eso es lo que lo hace a Él Dios. ¡Ciertamente le 
importa a Dios!
 Usted dice: “No importa”. ¡Sí importa! Ciertamente.
 166 El papa León el Grande, quien reinó desde el año 
440 hasta el año 461. ¡Oh, él pensó que estaba haciendo 
lo más correcto! [Ahora], su antecesor fue Víctor, el cual 
también fue una rata. Y este entró allí, y ¡cómo asesinó a 
los cristianos y demás!
 167 Y luego ¿quién inició todo esto estableciéndolo como 
asesinato “legal”? ¿Saben quién fue? Fue San Agustín 

de Hipona, él fue exactamente 
quien lo hizo.
 168 San Agustín ([JBP] escribe): 
[WSS] «el papa Agustín de 
Hipona» tuvo la oportunidad 
en una ocasión (así nos dice la 
historia) de llegar a ser un gran 
hombre y ser lleno del Espíritu 

Santo. Él estaba en el patio de la gran escuela en Lyon, 
Francia, en la gran escuela donde había enseñado Ireneo 
y ellos, y también San Martín. Y él estaba allí en ese patio 
de la escuela y el Espíritu Santo llegó a él, pero él rehusó 
recibirlo.
 169 Entonces ¿qué llegó a ser? Un hijo del infierno dos 
veces más que lo que era al principio; entonces se fue a 
Hipona, África, y allí fundó su escuela.
 “¡Muéstremelo!”.
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Dicen: “Él es un Dios bueno, y mira por encima de todo 
esto”. ¡No es así! Él traza una línea y coloca una plomada, 
y usted tiene que cuadrar con Eso.

[JBP] Recuerden, lo de cruzar la línea: ahí está la línea.

 [164] “Y reposó Israel en Sitim; y el pueblo empezó a 
fornicar con las hijas de Moab (¡escuchen bien!),
 Las cuales llamaron al pueblo a los sacrificios de sus 
dioses; y el pueblo comió, e inclinose a sus dioses.
 Y allegose el pueblo a Baal-peor; y el furor de Jehová 
se encendió contra Israel. (Con razón dijo: “¡Ni oréis por 
esta clase de gente!”).
 Y Jehová dijo a Moisés: Toma a todos los príncipes del 
pueblo, y ahórcalos a Jehová delante del sol; y la ira del 
furor de Jehová se apartará de Israel.
 Entonces Moisés dijo a los jueces de Israel: Matad 
cada uno a aquellos de los suyos que se han allegado a 
Baal-peor” [Números 25:1-5].
 165 “¡Matad a cada uno de ellos!”. Dios quiere ser 
Dios. Si no es Dios, entonces de ninguna manera tomará 
un segundo lugar. Él no tiene que permitir que Baal (ni 
el dogma manufacturado del hombre, ni las teorías de 
algún hombre, ni alguna idea de un credo, ni la idea de 
alguna denominación) le estorbe el camino. Él es Dios y 
tiene poder para levantar hijos a Abraham aun de estas 
piedras. Él no tiene que tener sus denominaciones; Él no 
necesita sus grandes sociedades y sus escuelas y demás 

cosas. Él utiliza lo que puede tomar 
en Sus manos, lo cual es nada, le da 
aliento de Vida, y en eso llega a ser 
algo que le sirva.
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relacionada familiarmente (puede ser el yerno o la yerna 
de un hijo o de una hija de Dios); y entonces, arrancando a 
esta persona, sacándola, se puede llevar también a la que es 
hija o hijo de Dios, entonces pueden causar un problema.
 —“Dejen todo en el campo quieto, no se pongan a 
hacer eso que ustedes quieren hacer. Dejen todo hasta el 
tiempo (¿qué?)…”.
 [JBP] Vean, no es que no se va a hacer eso, no es que no 
se iba a realizar eso; es que ese momento no era el tiempo. 
Durante las edades no era el tiempo, durante esa parte de la 
brecha tampoco era el tiempo; es en este tiempo en que eso se 
está llevando a cabo.
 [WSS] Vamos a ver San Mateo, capítulo 13, verso 29 
en adelante ([JBP] sigue diciendo nuestro hermano William):
 “Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, 
arranquéis también con ella el trigo.
 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; 
y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: Recoged 
primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; 
pero recoged el trigo en mi granero”.
 Y ahora… Esta parábola es muy interesante, por 
cuanto está relacionada a seres y con seres humanos, 
representados unos en el trigo y otros en la cizaña.
 Luego, el verso 33 en adelante dice, de este mismo 
capítulo 13 (ahí va a estar la explicación), dice… Vamos a 
ver. Capítulo 13, verso 36 en adelante, dice:
 “Entonces, despedida la gente, entró Jesús en la casa; 
y acercándose a él sus discípulos, le dijeron: Explícanos 
la parábola de la cizaña del campo.
 Respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena 
semilla es el Hijo del Hombre”.
 ¿Quién siembra la buena semilla? El Hijo del Hombre, 
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el Señor.
 Y ahora, en la parábola también del sembrador, en el 
capítulo 13, verso 3, dice [San Mateo]:
 “Y les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: 
He aquí, el sembrador salió a sembrar.
 Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó junto al 
camino; y vinieron las aves y la comieron”.
 Ahora, encontramos que este capítulo 13 está lleno de 
parábolas relacionadas al Reino de Dios.
 En esta parábola, los hijos de Dios están representados 
en la buena tierra, y la semilla que es sembrada es la 
Palabra del Reino, viéndola desde ese otro punto de vista, 
esta obra que se llevaría a cabo, que Dios llevaría a cabo.
 Y ahora, vamos a continuar aquí:
 “El que siembra la buena semilla es el Hijo del 
Hombre (o sea, Cristo).
 El campo es el mundo (ahora el campo no van a ser 
los hijos de Dios, el campo ahora es el mundo); la buena 
semilla son los hijos del reino…”.
 Como Cristo es el grano de trigo, ahora la buena 
semilla son los hijos del Reino, son nada menos que el 
fruto que el Grano de Trigo va a producir; pero tiene que 
pasar por diferentes etapas. Y la cizaña son los hijos del 
malo.
 Ahora, Cristo, vean, muestra que hay hijos de Dios e 
hijos del malo.
 “El enemigo que la sembró (o sea, que sembró los 
hijos del malo, que sembró la cizaña) es el diablo…”.
 Y si la cizaña son los hijos del malo, el que siembra la 
cizaña pues es el padre de la cizaña, el cual el Señor dice 
que es el diablo. Y el trigo, la buena semilla, que son los 
hijos del Reino, lo siembra o la siembra la buena semilla, 
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desnudas, vestidas con su traje de baño y nadan, fuman 
cigarrillos, y aún así llamándose “siervos de Dios”; 
cuando este templo es un templo santo dedicado a Dios, 
y no a la inmundicia del mundo; correcto. Pero ellos 
han tomado las joyas de Dios y con ellas han formado 
un cerdo, o una zorra, o un perro, o un gato, o alguna 
otra cosa, y luego alimentan con eso a los iletrados, a los 
ignorantes. (…)
 [160] Sí, así lo hacen. Ireneo tenía tanta razón.
 161 Ahora, ¿qué piensa Dios de todo esto? ¿Será como 
ellos dicen: “¡No le importa a Él!”? ¡Pero sí le importa a 
Él! Y todavía le importa.

[JBP] Porque él dice: “¿…¡No le importa a Él!?”, o sea, como si 
a Dios no le importara.

 [161] ¡Pero sí le importa a Él! Y todavía le importa.
 162 Si no, entonces ¿por qué le dijo a Jeremías aquellas 
cosas? ¿Por qué dijo eso? Es que sí importa. Dios tiene 
una manera.
 163 ¿Qué tal si Moisés hubiera dicho: “Me voy a quitar 
el sombrero en vez de mis zapatos”? Entonces él nunca 
hubiera visto la visión ([JBP] porque allí le dijo: “Quita las 
sandalias de tus pies”2. No le dijo: “Quita tu sombrero”). Usted 
tiene que venir por la vía que Dios ha provisto. Dios tiene 
una manera.
 164 Hay tanto que podríamos decir. Abramos la Biblia. 
Cuando menos, en una de estas muchas citas que tengo 
apuntadas. Abramos la Biblia en Números, capítulo 25. 
Y aquí veremos si le importa a Dios o no. Veremos si le 
importa o no, estos credos y dogmas (y demás cosas). 

2  Éxodo 3:4-5
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Dios, y que se mantienen firmes por la Palabra encarnada 
([JBP] esos son los que tienen la percepción profética) (que 
Dios aumente nuestras filas), ¡la Palabra, y nada más que 
la Palabra! Tome usted esa Palabra donde Jesús dijo allí: 
“Todos los cielos y la Tierra pasarán, pero Mi Palabra no 
pasará”.

 158 Donde dice: “Bautizad en el Nombre 
del Señor Jesucristo”, de eso sacan “Padre, 
Hijo y Espíritu Santo”, tres dioses de Eso. Y 
toman toda clase de dogma, y forman toda 
clase de cosas, como el rociar en lugar de la 
inmersión; ¡y todas esas cosas! Y así vuelven 
todo en una inmundicia hecha por el hombre, 
en lugar de poner allí la Joya, al gran Rey: 
Cristo.
 ¡Oh, aleluya! ¡Ese es Dios encarnado, 
Cristo!

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Dios encarnado».

Y al frente había escrito también: [WSS] «el Dios encarnado 
es el Gran Rey al cual ponerle las joyas». 

 159 Ellos corrompen los caminos de Dios. Permiten 
que las mujeres entren a la iglesia con su cabello cortado, 
con la cara pintada, y vestidas con vestidos indecorosos. 
Y los hombres son tan afeminados que permiten que la 
mujer los guíe por la oreja. Asisten a la iglesia y juegan 
dados y bingo, y toda esa clase de corrupción. Y luego los 
predicadores y los demás allá en las riberas con mujeres 
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el Hijo del Hombre, Cristo; por lo tanto son los hijos de 
Dios por medio de Cristo.
 Cristo es el segundo Adán, el Padre de esa nueva raza 
con vida eterna; y esa es la raza original en la cual Dios 
pensó: una raza con vida eterna.
 [JBP] Y sigue diciendo:
 “… la siega (verso 39 estamos leyendo) es el fin del 
siglo; y los segadores son los ángeles”.
 Al final de la Dispensación de la Gracia, al final es que 
viene la cosecha. 
 [JBP] ¿Cuándo es que viene la cosecha? Al final de la 
Dispensación de la Gracia.
 La Dispensación de la Gracia llegó a su final. Vean, se 
terminaron los llamamientos, se terminaron los bautismos, se 
terminó el recogimiento; y viene el tiempo (¿de la qué?) de la 
cosecha. ¿Quién hace la cosecha? Los Ángeles Segadores.
 ¿Ven que iba a llegar un momento en que iba a ser realizada 
esa labor? No podía ser realizada en la Dispensación de la Gracia, 
la cual y en la cual estuvimos durante el tiempo de la predicación 
del Mensaje que nos trajo nuestro amado hermano William Soto 
Santiago, el cual estaba mostrándonos, revelándonos las cosas 
que serían, que sucederían en esa nueva dispensación, y lo 
que se estaría haciendo en esa nueva dispensación, lo que se 
estaría realizando en esa nueva dispensación, y quién estaría 
realizando esa labor en esa nueva dispensación: la Venida del 
Señor, la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 [WSS] Al final de la Dispensación de la Gracia, al final 
es que viene la cosecha. La cosecha: se cosecha lo que fue 
sembrado en esa Dispensación de la Gracia, se recoge el 
fruto al final de la dispensación.
 [JBP] Vean, por eso es que él decía: [WSS] “La Puerta de 
la Dispensación de la Gracia está por cerrarse. Entre antes 
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que se cierre la Puerta”. Y él lo repetía y lo repetía: [WSS] 
“La Puerta de la Dispensación de la Gracia…”.
 ¿Dónde estaban? ¿Dónde estábamos todos? En la 
Dispensación de la Gracia.
 Y él lo repetía, lo repetía: [WSS] “Está por cerrarse la 
Dispensación de la Gracia”; porque una vez que se cerraba 
la Dispensación de la Gracia, entraba Dios entonces a cumplir 
plenamente lo que fue hablado, precursado, profetizado, de lo 
que harían los Ángeles Segadores al final de la Dispensación de 
la Gracia.
 [WSS] Ahí está el final del siglo, el final de la 
Dispensación de la Gracia, el final de la dispensación de 
la Iglesia; todo al final.
 Porque eso es lo que sucede en la siembra: el final 
viene a ser ¿qué? Pues la cosecha: se recoge el fruto y la 
paja se quema; y luego eso sirve de abono para una nueva 
generación, una nueva siembra que se va a llevar a cabo.
 Y ahora, en el fin del siglo o fin del tiempo es el 
momento para llevarse a cabo la cosecha, el recogimiento 
de los hijos e hijas de Dios. Pero antes de recoger esa 
semilla o esa simiente, antes de recoger el fruto, ¿qué 
tiene que pasar? Pues tiene que estar madurando, tiene 
que pasar por esa etapa en donde ya no es una edad de 
la Iglesia bajo ninguna de las siete etapas de la Iglesia, 
que corresponden al tiempo de la noche, por lo cual esas 
siete etapas de la Iglesia corresponden al tiempo en que 
la Luna les alumbraba en cada una de las etapas; y por 
consiguiente, corresponden al Lugar Santo de la Iglesia del 
Señor Jesucristo, donde estaba el candelabro o candelero 
con siete lámparas (que representan siete edades o etapas 
de la Iglesia), con una mecha sumergida en aceite dentro 
de esa lámpara encendida con el Fuego de Dios, con el 
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romanos tienen que ir a la iglesia para adorar. Porque 
les enseñan que “Dios mora en la hostia redonda, o sea, 
Jehová [la presencia de Dios], en el tabernáculo”. ¿No 
pueden ver que eso es pagano? Correcto.
 154 ¿No pueden ver que la gente que adoptan cualquier 
cosa contraria a esta Palabra es el mismo grupo? ¿No 
llama la Biblia a la Iglesia Católica “una ramera” en el 
capítulo 17 de Apocalipsis? ¿Y no habla de los protestantes 
como las hijas, siendo la Iglesia Católica “la madre de las 
rameras”? ¡Es que son la misma cosa! ¡Ella propagó la 
doctrina de su cáliz de la suciedad de las abominaciones 
de su fornicación, suciedad e inmundicia, invento de puro 
hombre, en lugar de la Palabra del Dios Viviente, que es 
verdadera y sin adulterio!
 “¡Oh!, que Dios tenga misericordia de nosotros”, es 
mi oración.
 155 Ireneo dijo algo, y lo apunté textualmente ([JBP] 
recuerden, Ireneo fue el segundo mensajero de la Iglesia): “La 
Palabra de Dios es como una cantidad de joyas preciosas, 
las cuales fueron colocadas para formar la estatua de un 
Rey grande y poderoso. Pero los credos, los dogmas, las 
denominaciones, toman esas joyas preciosas y con ellas 
forman un perro, y así engañan a los ignorantes de la 
Palabra. Esto lo hacen para corromper los caminos de 
Dios y para traer reproche sobre la Palabra”. ¡Aleluya!
 156 Cuando usted se esfuerza por hacer que la Palabra 
de Dios diga algo para cuadrar con su organización, 
usted así está tomando las joyas del Cuerpo del gran Rey 
y con ellas está formando una imagen de un perro o una 
zorra o un cerdo, u otra cosa. Y de esa manera engaña a 
los ignorantes de la Palabra.
 157 ¡Aleluya! Pero hay algunos que tienen el Espíritu de 
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTIANISMO CONTRA 
IDOLATRÍA”1, nos dice en la página 24 el reverendo William 
Branham:

 [150] Yo estaba leyendo los escritos de una señora 
llamada Hazeltine, en su libro Extractos del Concilio 
de Nicea, y allí dice que cuando ella se presentó en la 
universidad de Oxford [en la biblioteca] para sacar el 
libro de La Vida de San Martín, dice que allí había un 
tipo que le dijo: “Pero él no fue canonizado por la Iglesia 
Romana”, ¡seguro que no!, ¡él más bien protestó contra 
esa cosa! Igual como también San Patricio. Los hombres 
que se quedaron con la Palabra de Dios fundaron sus 
propios colegios, y se alejaron de todas esas cosas.
 151 Y ahora, hallamos que esto es igual hoy día. La 
Iglesia Romana continúa con su mismo pancito redondo, 
creyendo que Cristo baja y con un brinquito se mete. Y, 
escuchen bien esto: ¿sabe usted que el sacerdote es quien 
toma el vino? (Cuando debe ser tomado entre todos: “Él 
pasó la copa de uno a otro”). Pero en la forma pagana, 
el sacerdote tomaba el vino. ¿Ve usted? ¡Todo todavía 
es pagano! Exactamente. Y la cosa es que a ellos no les 
importa nada.
 152 A uno le dicen: “Yo no voy a hablar con usted 
acerca de la Biblia”. El ministro, o sacerdote me dijo en 
aquella ocasión: “Señor Branham, usted está tratando de 
hablar de una Biblia, y yo estoy hablando de una iglesia”.
 Yo dije: “¡Dios es la Palabra!”. Correcto. Ahora, muy 
bien.
 153 Hallamos aún en este día que por eso los católicos 

1  61-1217 “Cristianismo contra idolatría”, párrs. 150-182
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Fuego del Espíritu Santo, alumbrando cada edad de la 
Iglesia.

[JBP] Ahora, sigue hablando por ahí. Todo ese mensaje es muy 
importante.
 Pero vean, es en el final de la Dispensación de la Gracia que 
se llevaría a cabo esa labor; lo cual es en este tiempo final esa 
Obra que se está llevando a cabo, para que así estén los hijos 
e hijas de Dios colocados posicionalmente; porque recuerden, 
el hermano Branham dijo9: [WMB] “Cuando la Novia reconozca 
lo que Ella es, cuando Ella reconozca su posición, entonces el 
rapto vendrá”.
 Y estamos colocados en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino; por consiguiente, de un momento 
a otro, cuando estemos ya con la plenitud de la Palabra en 
nosotros, habiendo ya recibido toda la Enseñanza y toda la 
Fe de Rapto, entonces Dios nos dará a cada uno de nosotros 
ese cuerpo eterno y glorificado; porque estamos ya en el lugar 
correcto para recibir las bendiciones contenidas en esta nueva 
dispensación.
 “TIEMPO DE MADURAR A LA LUZ DE LA PALABRA”. 
Vean, y ya esa Obra que se estaba hablando que iba a ocurrir: 
“Deja que crezcan el uno y lo otro hasta el fin del siglo, y Yo 
diré a los Segadores”, ¿ve? Ya ahí es una orden divina lo que 
viene de parte de Dios por medio de ese instrumento y a ese 
instrumento, al cual Dios le da la orden, vean: “Yo diré a los 
Segadores: recoged el trigo en Mi Granero”.
 Vean, esa Obra es una Obra por mandato divino, la que se 
está llevando a cabo en este tiempo final. Recogiendo ese trigo 
en el Alfolí, vean, es lo que Dios está haciendo por medio de los 

9 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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ministerios de Moisés y Elías.
 Y podemos colocarle como tema en esta pequeña plática: 
“JUNTANDO…”, o “LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS 
JUNTANDO A LOS ESCOGIDOS EN EL ALFOLÍ”, o “JUNTANDO 
AL TRIGO EN EL ALFOLÍ”.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
estar con ustedes allí en esta reunión, y participar de esta 
reunión en este día de hoy, miércoles 20 de diciembre de este 
año 2023, allá contigo, misionero Miguel Bermúdez Marín, y 
todos los ministros, hermanos y hermanas que están reunidos 
allá en “Fe Viva”; y todos los que están y estarán reunidos 
también durante el día de hoy.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos; y agradecidos 
a Dios por todo lo que nos ha dado en este tiempo final, y todo 
lo que nos ha dado en este año 2023.
 Y como ese hermoso canto ahí de Williams Romero, lo 
cual es lo que Dios está haciendo en este tiempo final: llenando 
esos vasos. ¡Somos esos vasos que Dios está llenando con Su 
presencia, con Su plenitud!
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos; y muchas 
gracias nuevamente por vuestra amable atención; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 “LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS JUNTANDO A 
LOS ESCOGIDOS (EL TRIGO) EN EL ALFOLÍ”�
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 12 Sus ojos eran como llama de fuego, y había en su 
cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que 
ninguno conocía sino él mismo.
 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su 
nombre es: el Verbo de 
dios. [WSS] «Vida».
 14 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, 
blanco y limpio, le seguían en caballos blancos.
 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con 
ella a las naciones, y él las regirá con vara de hierro; 
y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 
Todopoderoso.
 16 Y en su vestidura y en su muslo ([JBP] o sea, en 
palabras más claras: en Su velo de carne) tiene escrito este 
nombre: rey de reyes y señor de señores.

EL REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

HA NACIDO EL SALVADOR DEL MUNDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de diciembre de 2001
Cayey, Puerto Rico
 El 24 de diciembre, aunque celebran la noche del 
nacimiento de Cristo, en realidad pues no fue en esa 
fecha que Cristo nació, sino que fue de abril a mayo; 
pero cambiaron la fecha del nacimiento de Cristo para 
celebrarla el 24 en la noche, y ya al otro día pues celebran 
el día de Navidad; así que el 24 es la víspera de Navidad.
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de nosotros.
 Deseamos, a nuestro hermano Miguel, que Dios lo mantenga 
vivo con nosotros hasta la transformación.
 Hoy cumple el reverendo Franklin Enríquez allá en Ecuador: 
que Dios te bendiga, Franklin, y feliz cumpleaño; y a todos los 
que también están cumpliendo año hoy.
 Para esta ocasión leemos una de las Escrituras que nos 
leyó nuestro hermano William Soto Santiago en este mensaje 
que estaremos viendo y escuchando en esta mañana, titulado:

EL REY DE REYES
Y SEÑOR DE SEÑORES
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 8 de febrero de 2015
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Génesis 12:1-3 / Apocalipsis 19:11-21

[Dr. José B. Pérez] Y nos dice en Apocalipsis, capítulo 19, verso 
11:

 Apocalipsis 19:11
 11 Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo 
blanco, y el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, 
y con justicia juzga y pelea.
 12 Sus ojos eran como llama de fuego…

[JBP] Ahí en “sus ojos” 
escribe: [WSS] «Moisés 
y Elías» (en un estudio 
bíblico).

TEMA

La Segunda Venida
= León

Jueves, 21 de diciembre de 2023
Cayey, Puerto Rico
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DOMINGO, 24 DE DICIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días, amados hermanos y 
amigos presentes; y también allá en San Carlos, Cojedes, 
Venezuela, donde te encuentras, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y tu esposa Ruth y toda la familia, y todos los ministros, 
hermanos y hermanas que allí se encuentran, en esta ocasión 
de hoy domingo 24 de diciembre de este año 2023.
 Y también a todos los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y los diferentes 
medios de comunicación (internet y demás medios), y todos los 
aquí presentes en esta hermosa mañana; ministros también de 
diferentes países que nos acompañan, como nuestro hermano, 
reverendo Oswaldo Natale del Brasil y su familia; y también 
reverendo Ramiro Ríos, de La Paz, Bolivia, y su familia; y 
también reverendo Samuel García, de El Paso también; también 
del Paraguay, nuestro hermano, reverendo Manuel Daza.
 Y todos los que nos visitan en esta mañana de hoy domingo, 
24 de diciembre de este año 2023. Tengan todos una feliz 
Navidad y un próspero año 2024.
 Y a ti, Miguel: que Dios te siga bendiciendo grandemente 
en favor de la Obra de Dios, y en favor de todos los ministros y 
todos los hermanos en los diferentes países; y este año entres 
con nuevas fuerzas, con nuevos ánimos, para seguir en medio 
de la Iglesia juntos, hasta tu transformación y la transformación 
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Cayey, Puerto Rico

La Segunda Venida = León
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches. Un saludo a todas las maestras allá en 
Venezuela, que se estarán reuniendo el día de mañana en la 
congregación de Marcos Joya, maestras y maestros de niños, y 
también los niños.
 Y también allá en la Argentina se estarán reuniendo en el 
día de mañana allá en Olavarría. Ya me indicaron que ya hay 
muchos hermanos y hermanas llegando allá a esa actividad que 
tienen, que desde el 2003 no se llevaba a cabo una reunión así, 
allá en Olavarría, de maestras y maestros.
 Y todos los lugares donde también tendrán reuniones de 
maestras de niños; y también las maestras y maestros de acá 
de Puerto Rico.
 Hoy jueves, 21 de diciembre de este año 2023, les estoy 
grabando estas palabras de saludo, ya que para mañana me 
dijeron que tendrían esa reunión y querían colocar temprano 
estas palabras. Y ya que mañana pues hay actividad, pues 
aprovechamos desde hoy; y que así podamos ver algunas cositas 
que Dios nos ha estado mostrando en estos días, las cuales 
deseo compartir con ustedes, y ver que en el cumplimiento de la 
Primera Venida del Señor… En el cumplimiento de la Venida del 
Señor allá en Su Primera Venida… Nuestro hermano William en 
un estudio bíblico nos escribió allí un escrito, donde dice:
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[WSS] «El fenómeno sociológico producido por el Señor 
Jesucristo en el mundo, hizo un hito (y ahí también, encima 
le escribe) [marca] en la historia de la raza humana (y 
traerá otro)», o sea, en Su Segunda Venida.
 Y sigue diciendo: [WSS] «Y por eso se dice: a. C. y d. 
C.» (antes de Cristo y después de Cristo).

[JBP] Lo que ocurrió allí es un antes y un después, para el 
cumplimiento de la Venida del Señor en Su Primera Venida 
como Cordero de Dios.
 Y para el cumplimiento de Su Segunda Venida traerá otro 
fenómeno sociológico; o sea, marcará también…, o sea que se 
hará un hito también; y se va a decir también: “Antes…”.
 O sea, podemos decir… Allá fue “antes de Cristo” [a. C.] y 
“después de Cristo” [d. C.] en Su Primera Venida; porque Cristo 
es ‘el Ungido’, ‘el Mesías’, el Ungido; y podríamos decir también, 
después, en el Milenio podremos decir: “Antes de Cristo en Su 
Segunda Venida” y “después de Cristo en Su Segunda Venida”.
 Porque todo es paralelo; como lo habló en el libro de Citas 
en un extracto, en la página 119, párrafo 1057, también la 1058.
 Ahora vean cómo en Su Segunda Venida Él viene para 
traer esa separación, esa segregación; lo cual es la Obra de 
Reclamo, en Su Obra de Reclamo.
 Y vean, él también allí más abajito, allí en ese mismo 
estudio, también escribe: [WSS] «Un fenómeno sociológico 
mundial [universal]; un cambio dispensacional».

TEMA

EL REY DE REYES
Y SEÑOR DE SEÑORES
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 8 de febrero de 2015
Cayey, Puerto Rico

Domingo, 24 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

371



Notas
La Segunda Venida = León 67

[JBP] Porque la Primera Venida del Señor fue, vean, en un 
cambio de dispensación: de la Dispensación de la Ley a la 
Dispensación de la Gracia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en el libro de Citas, en la 
página 29, en el párrafo 247, nos dice [antigua revisión]:

 2471 - “[4] Yo quisiera sugerir… entrar adentro y 
hacerles saber un poco de los procedimientos del Espíritu 
Santo en mi propia vida. Y yo–yo deseo que en hacer esto, 
que los deje prosperar, acercarse a Dios ustedes mismos. 
Y en hablar del don divino 
[WSS] «ministerio» que 
ahora está en el proceso 
de venir a la Iglesia… Y estoy seguro que todos nosotros 
estamos interesados en cualquier cosa que Dios quiere 
hacer; y la promesa de Dios siendo cumplida. Así que 
solo una vez ha sido dicha, y así que eso fue en mi propio 
tabernáculo en Indiana.
 5 Y ahora en la noche, yo iba a tratar de decirles 
lo que había acontecido en los cuantos días pasados. 
Es nuevo, es fresco y yo – y ello le ayudará… yo que… 
comenzando esta noche, el principio de reuniones esta 
semana. Le ayudará a usted a orar por mí y a orar por la 
Iglesia, que todos podamos entrar a esta gran cosa que 
Dios ya ha confirmado; podíamos entrar en esto en esta 
reunión. Yo quiero verlo acontecer tanto. 
Yo–yo estoy como un niño esperando 
que llegue la Navidad ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Navidad» ([JBP] y sigue diciendo), 

1  [Cita 247: 59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 4-5]
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solo–solo esperando con anticipación para que acontezca 
([JBP] y dibuja una Estrella de David). Será difícil en mí 
mismo, desde luego…”.

[JBP] Recuerden que la Tercera Etapa es la etapa de la Palabra 
hablada.
 Porque ese instrumento, al comerse el Libro y tener que 
profetizar sobre muchos pueblos, naciones y lenguas, vean 
que le es dulce en su boca; porque no hay cosa más dulce que 
la Palabra de Dios; pero dice que: “Cuando lo hube comido, 
amargó mi vientre”2. O sea que sería un tiempo difícil también 
para ese que se come ese Libro.
 Pero vean, dice:

 247 - “[5] Será difícil en mí mismo…”.

[JBP] Recuerden que ahí está hablando el Espíritu Santo, que 
es el que opera los ministerios. Había dibujado una Estrella de 
David allí.

 247 - “[5] … pero será – pero será una cosa buena 
para la Iglesia”.

[JBP] Vean, ¿por qué es que ese instrumento va y le pide el 
Librito para comérselo? Porque ese que se come el Libro es 
nada más y nada menos que el cumplimiento de la Venida del 
Ángel Fuerte, de la Venida de Cristo manifestado; y [así] cumplir 
ese Séptimo Sello en medio de la Iglesia, para darle la Fe de 
Rapto a Su Iglesia.

2  Apocalipsis 10:8-11

La decisión trascendental 161

cambiaría, estaría Él en contra de Su mismo Programa.
 Así que Dios les bendiga y les guarde, y… ¡Amén!
 Y adelante sirviéndole al Señor todos los días de vuestra 
vida, sabiendo que pronto vamos a obtener la Gran Victoria 
en el Amor Divino, por la decisión trascendental que usted 
y yo hemos hecho�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y ya han llegado algunos que desean saludar, como a 
nuestro hermano y amigo Polanco, su esposa, su hijo que 
están por aquí, los cuales han llegado también tempranito, y así 
aprovechar el día de hoy.
 Anoche era la 1:00 de la mañana, un poco más [Hna. Sara: 
No hemos dormido]; y esta madrugada (como a las 4:00 o antes 
de las 4:00) ya estábamos en pie; porque Dios nos está dando 
mucho. Y estoy pendiente, no puedo descuidar nada (y más un 
día como hoy) de todo lo que Dios nos dé.
 Y por eso vamos a tratar de aprovechar ahora tempranito 
para meditar y seguir estudiando, y así prepararnos para lo que 
Dios nos tenga en el día de hoy.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA DECISIÓN TRASCENDENTAL”�
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tiempo ahí, el cual marca, que luego se sumaron diez días más, 
eso entrelaza un poco antes de la resurrección de los demás; 
un poco antes del hermano Branham y el Ángel bajar, ya ese 
ministerio en ese momento estará con su cuerpo eterno y 
glorificado.
 Por eso cuando él desciende allí y ve, porque esa es una de 
las razones por la que él no podía hablar lo que vio y escuchó 
en el cuartito de madera; eso nunca se había hablado; y está 
allí. Y todo eso tiene que ver con lo que él buscaba: [WMB] “¿Tú 
recuerdas el nombre que buscabas cuando soñaste de ello, o 
cuando tuviste la Visión?”17.
 Todo se va a cumplir conforme al Programa Divino.
 Y así como fue una sorpresa para el grupo del hermano 
Branham, para los creyentes del hermano Branham, la forma en 
que él se fue; quizás en ese tiempo para muchos será sorpresa 
las cosas que estarán pasando; pero para los escogidos no. 
Ellos sabrán, ellos conocerán, ellos estarán bien enseñados, 
conscientes de lo que está pasando. No tomará por sorpresa 
nada de lo que estará ocurriendo, porque se los habrá dicho 
antes ese ministerio. Y estarán bien fortalecidos, bien agarrados 
de la Palabra.
 Y todo lo que fue hablado por el reverendo William Branham 
y por nuestro hermano William Soto, plenamente se estará 
cumpliendo allí lo que no se cumplió en ellos; porque Dios 
siempre cumple toda promesa por medio de Sus instrumentos, 
por medio de Sus hijos, porque somos los embajadores, dice 
Pablo18, somos Sus socios.
 Y Dios siempre obra a través de velos de carne. No puede 
obrar de otra forma; porque si no, entonces todo lo que hizo 

17 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
18 2 Corintios 5:20
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 247 - “[5] En eso es en lo que estoy interesado: la gente 
de Dios, algo para ayudarles a que crean en Dios, para 
tomar nueva esperanza… Y será una gran cosa para los 
enfermos también”.

[JBP] Él ahí había escrito: [WSS] 
«La Carpa», pero está cortado; 
pero se entiende que es: [WSS] 
«La Carpa».

[Dr. José B. Pérez] Y vean, en el párrafo siguiente de ese 
mismo mensaje… Eso fue… Vamos a ver aquí… Aquí el tema 
dice “HABLA A ESTA MONTAÑA”, “HABLA A ESTA MONTAÑA”; 
y acá dice 11-23 del 59. Vean, ese párrafo 248 dice [Citas] 
[antigua revisión]:

 2483 - El hermano Branham relata de la creación de 
las ardillas:

[JBP] Dice:

 “[38] Yo pensé: ‘¿Es esta la Escritura que estás tratando 
de traer a mí? ¿Es este el otro paso al cual venimos? Tú 
me diste una visión y dijiste que sería confirmado en un 
edificio pequeño, en algún lugar en la reunión cuando la 
carpa empiece’ ([JBP] ahí escribe): [WSS] «La Carpa». Yo 
dije: ‘¿Es esto a lo cual se va dirigiendo?’”.

3 [Cita 248: 59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 38-39, 59] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 240, párrs. 38-39; págs. 328-329, párrs. 38, 59] 
[Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), págs. 24-26 (f), págs. 160-
162 (T2) / Estudio Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), págs. 20-21, 23 
(f), págs. 172-173, 175 (T1)]
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[JBP] Ahora, pasando un momentito a esa parte de la Navidad, 
vean, él allí estaba mostrando que algo iba a acontecer por ese 
tiempo de la Navidad; pero vean, eso quedó ahí oculto.
 Y cuando ya se cumple, ya ese momento, ya queda como 
historia y ya nadie puede imitar. Porque si él llega a hablar de 
algún día en específico, o señala que el Séptimo Sello, que 
el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles en el tiempo de la Cosecha, iba a comenzar en cierta 
cantidad de días y años pertenecientes al séptimo milenio, al 
Día Postrero, y tener un entrelace hasta llegar al comienzo de 
ese ministerio plenamente: el enemigo podía imitar, atacar, 
empezando a obrar adelante en cierto momento, para que así 
se desviara la atención, y podía hacer mucho daño. Es aun así 
y se han levantado muchos imitadores.
 Pero vean, la Obra de Dios nadie la detiene, y se lleva a 
cabo esa Obra, y se cumple tal y como Él ya lo tiene en Su 
Programa.
 Y todo está encaminándose y cumpliéndose conforme a 
como está escrito en el Libro de la Verdad; porque todas las 
instrucciones y todo lo que está siendo llevado a cabo en una 
Gran Carpa Catedral, que le fue mostrada al reverendo William 
Branham, lo estamos viendo siendo cumplido; y fue lo que ese 
poderoso Arcángel, el Ángel del Señor Jesucristo, Gabriel, el 
cual tiene acceso al Libro de la Verdad…; pues todo lo que está 
llevando a cabo ese instrumento, pues todo está y estará dando 
siempre en el blanco; porque es la Obra de Dios y es el que 
hace que esa Obra se cumpla.
 Ahora, vean cómo al hermano Branham Dios se lo lleva 
de esta Tierra de una manera muy trágica; imagínese, en un 
accidente automovilístico. Y vean cómo Juan, allá el precursor 
de la Primera Venida, también muere de cierta manera drástica: 
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 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios…

[JBP] La Novia puede subir en cualquier momento cuando 
Él salga del Trono de Intercesión, ¿a dónde? A la Edad de la 
Piedra Angular; es donde Ella sube después de que Él sale del 
Trono de Intercesión; lo cual representa también esto.

 [215]. En cualquier momento es posible que el Cordero 
salga del Trono de Dios, donde se encuentra el Sacrificio. 
Luego allí será el fin. Ya no habrá esperanzas para el 
mundo; allí será su final. En ese tiempo ([JBP] ¿En qué 
tiempo? En ese tiempo que estará pasando eso) la Tierra 
comenzará con sus contracciones violentas, que serán 
los terremotos y las tremendas sacudidas, como sucedió 
en el día de la resurrección de nuestro Señor. La misma 
cosa sucederá ahora cuando los santos aparezcan. Señor, 
sabemos que puede ser en cualquier momento. Estamos 
esperando que llegue ese gran día de alegría.

[JBP] ¿Ven? Ese gran día de alegría, de regocijo, porque es 
el día en que van a resucitar; y nosotros al verlos vamos a ser 
transformados.
 Ahora, recuerden que para resucitar allá los santos del 
Antiguo Testamento, Jesús pasó y los recogió; pero ellos 
resucitaron después de la resurrección de Él16. O sea que el 
primero que viene es Él: Apocalipsis 11.
 Allá Él estuvo apareciendo no menos de tres, cuatro 
ocasiones, o sea, como cuatro domingos; porque si es un 

16  San Mateo 27:51-53
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Tierra. Ese será el sello, esa será la victoria más grande.
 Ahora, siempre, luego de una tristeza —como lo fue en el 
tiempo de Jesús— hubo una alegría: una mañana apareció por 
allí.
 Y vean también con la muerte del hermano Branham, 
cómo Dios movió todo para que en una Navidad se hablara, se 
comenzara una etapa. Aunque podemos decir que antes ya se 
había estado entrelazando todo eso, pero podemos decir: más 
marcado ese día.
 Y dos años llevamos, mañana cumplimos, de ese gran día 
de Navidad.
 Hoy, pues, recordamos la partida de nuestro hermano 
Branham, y nos unimos con la familia. Y conscientes de que 
Dios tenía que llevárselo, pues descansamos en que aquí lo 
vamos a ver; tenemos el lugar de contacto con él. Siempre tiene 
que haber un lugar de contacto.
 ¿Y saben ustedes una cosa? Que dondequiera que usted 
va, usted es un contacto con Dios. Dondequiera que usted vaya, 
Él va.
 Y ese día, dice en Los Sellos: [WMB] “Reconocemos que 
nos queda poco tiempo”. Dice que la Tierra…, mira a ver, 369 
de Los Sellos creo que es: [WMB] “Cuando llegue ese gran día 
de alegría”. Y viene hablando de terremotos y de todo eso, de 
desastres, y después dice: [WMB] “Cuando llegue ese gran día 
de alegría”.
 ¿Ve?, que siempre que hay algo que se está cumpliendo, 
que nos llena de tristeza, estén pendientes que por ahí se 
acerca el día de alegría. Y así será pronto en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] “Ese día de alegría”. Vamos a ver cómo fue 
que el hermano Branham allí lo dice: página 373 abajo [Los 
Sellos]:
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le cortaron la cabeza4.
 Vean. Y miren cómo el precursado allá murió de la forma en 
que murió, y el precursado acá (el cual precursa el reverendo 
William Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor) 
también cumplirá la Obra por la cual Dios lo ha enviado: de una 
manera drástica también. Apocalipsis 11, vean allí cómo está 
mostrado.
 Y vean cómo son los únicos dos personajes: uno nacido por 
medio del Espíritu Santo, siendo creada esa célula sobre célula, 
la cual el Espíritu Santo hizo sombra sobre María5 y fue creando 
ese cuerpecito allí por creación divina.
 Y en Su Segunda Venida no tiene que ser de esa manera, sino 
que es uno nacido de nuevo, nacido en la Familia de Dios; uno 
el cual ha nacido como todos los escogidos de Dios; los cuales 
de edad en edad han estado formando la parte correspondiente 
a su edad, han estado naciendo de nuevo al creer en la Venida 
del Señor, en Su Primera Venida como Cordero de Dios, y así 
nacen de nuevo. Y ya todos conocemos todo ese misterio.
 Y vean cómo en Su Primera Venida fue el hombre que 
hablaba las cosas que Él estaría cumpliendo y llevando a cabo 
en favor de todo aquel que creyera en Él, y estaba hablando 
de las promesas que recibirían en esa nueva dispensación; y 
también estuvo hablando cómo moriría.
 Y el segundo hombre es la manifestación de esos ministerios 
de Moisés y Elías, lo cual están dando a conocer la Obra por la 
cual Dios los ha enviado, y el cumplimiento de lo cual Dios los 
ha enviado, a esos ministerios.
 Y así como allá Él vino como Cordero y habló lo que le 
estaría sucediendo; en Su Segunda Venida Él está como León, 
y le está dando a conocer las bendiciones y las promesas 

4  San Mateo 14:1-12, San Marcos 6:14-29
5  San Lucas 1:35
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contenidas en esta nueva dispensación a aquellos que serán 
transformados, y así dándoles la revelación, la Fe para Rapto; y 
también mostrándoles que al final de esa labor, al final, también 
les está mostrando cómo van a morir.
 Ahora vean ustedes, son los únicos dos personajes que han 
venido a este planeta Tierra en carne, que pueden profetizar de 
Su muerte. Por eso es un hito, una marca, Su Primera Venida; 
y también lo será en Su Segunda Venida. Marcó la historia en 
Su Primera Venida, y está marcando y marcará la historia de la 
raza humana en Su Segunda Venida.

[JBP] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos detuvimos, en la 
página 29, el párrafo 248, dice [Citas] [antigua revisión]:

 248 - “[38] ‘Tú me diste una visión y dijiste que sería 
confirmado en un edificio pequeño, en 
algún lugar en la reunión cuando la Carpa 
empiece’ ([JBP] escribe): [WSS] «La Carpa». 
Yo dije: ‘¿Es esto a lo cual se va dirigiendo? 
Si es, Señor, entonces yo te tomaré por Tu 
Palabra’. (…)
 [39] Yo dije: ‘Y vendrá una ardilla roja 
joven y se sentará en esa rama desnuda 
allí, y yo le dispararé de aquí mismo’. (…)
 [59] Yo dije: ‘Si esto es mi nuevo 
ministerio que viene entrando, algo más 
grande que Él finalmente confirmará en ese 
pequeño edificio’. Yo dije: ‘Si eso fuere…’. 
(…)
 Yo dije: ‘Si el Señor estaba confirmando 
mi ministerio allí, que me haría saber que 
Él va a ayudar a Su gente y dejarme a mí 

La decisión trascendental 157

llevado el cuerpo, habían pagado a los soldados para que 
dijeran eso; dice que ese rumor se corrió14.
 Ahora vean, el que es incrédulo no hay forma de que 
crea, aun viendo y teniendo toda la historia de lo que ya había 
acontecido en la vida de Jesús. Cuando se cumple lo que Jesús 
dijo, aun así no creyeron.
 Pero vean cómo en este tiempo final entonces, dice 
Apocalipsis 11, que los dejarán expuestos ahí tres días. “Tres 
días y medio” dice15, pero ponle por ahí tres días.
 Y usted se pone a mirar ese cuadro, es como el cuadro 
de Jesús allí en la Cruz: no se pintaba bien; y usted mira ese 
cuadro de Apocalipsis 11, que ni siquiera le van a permitir que lo 
sepulten.
 O sea que habrá, de seguro, una ley o algo, que obligará a 
que no se haga como de costumbre se hace. Y de seguro habrá 
una lucha en esos días; porque los primeros que van a decir 
que…: “Oye, pero ¿cómo lo van a dejar así?”, son los familiares; 
porque no van a permitir tampoco que se acerquen, de seguro.
 O sea que todo eso tiene que —el pueblo y la familia 
también— estar conscientes que van a suceder cosas, en 
contra de las mismas leyes o patrones que se llevan a cabo con 
una persona que muere.
 Pero vean, la muerte de Jesús fue la victoria más grande; 
igual la muerte del hermano Branham, fue la victoria más grande; 
y la muerte de cada hijo de Dios es la victoria más grande. O 
sea que uno ve todo por la parte positiva.
 Y la muerte de los Dos Olivos será la victoria pero requete 
más grande, porque con esa se sella todo ese Programa de la 
Obra de Dios, del Programa Divino en medio de la raza humana, 
con todos los escogidos que han pasado por todo este planeta 

14 San Mateo 28:11-15
15 Apocalipsis 11:11
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(quizás hoy, si nos da tiempo, las leeremos), en donde el día 
número 7 se fue; pero el próximo día, vean, era día de Navidad.
 Y aunque el séptimo mensajero se fue un día 24, para la 
Iglesia del Señor: el próximo día iba a tener el mejor Regalo de 
Navidad. Vean, en medio de una desgracia y una tristeza, el otro 
día: un nuevo día dispensacional, hay alegría.
 Y conscientes de que él…, dice ahí en la Visión que el Ángel 
le estaba mostrando todo, y dice que: [WMB] “El Ángel y yo 
bajamos”12.
 Miren la esperanza de todos a los que se les han ido sus 
familiares: la esperanza de que van a volver. Y nosotros tenemos 
una bendición y privilegio grande, de que ya nos confirmó en 
medio nuestro el hermano Branham, y nos confirmó nuestro 
hermano William; ya tenemos a dos confirmados allí; y los siete 
ángeles mensajeros (o sea, los otros seis también), cada uno 
con su grupo.
 Ahora, recuerden algo muy importante: que en esos días 
estará ocurriendo algo en el Programa Divino, algo que estará 
vindicando lo que ya Dios había venido cumpliendo en medio de 
Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral. Esos días son y serían 
la vindicación de ese ministerio; porque primero es la Palabra y 
luego los milagros.
 Ahora, para poder la resurrección ser cumplida y ser llevada 
a cabo, Él tuvo que morir en la Cruz. Y miren, algo que allí ocurrió, 
de lo cual…, cuando le quebraron los pies a los primeros dos, 
luego cuando le iban a quebrar (era costumbre) las piernas a 
Jesús, como ya estaba muerto no lo hicieron13, y lo sepultaron; 
o sea, como ya ustedes saben la historia.
 Pero luego se pusieron a decir que los discípulos se habían 

12 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
13 San Juan 19:31-33
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hacerlo’, yo dije: ‘Entonces el mismo Jehová-Jireh… 
Yo estaba en necesidad de una ardilla igual como él 
[Abraham] estaba en necesidad de un carnero, y yo creo 
Jehová-Jireh lo colocó 
allí por Su misma 
Palabra hablada’”. 

[JBP] Y escribe: [WSS] «La confirmación de la 3ra Etapa».
Y escribe: [WSS] «Jehová–Jireh».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en el próximo párrafo 249 
[Citas]:

 2496 - “62 Yo creo que la Iglesia del Dios Viviente se 
está moviendo a una esfera ahora que va a sacudir el 
mundo entero”.

[JBP] Lo sacudió en Su Primera Venida; o sea, fue un fenómeno 
sociológico mundial, universal, ese cambio de dispensación 
allá. Y vean, en Su Segunda Venida será igual.

Él escribe ahí: [WSS] «El sacudimiento mundial».

 249 - “[62] ¡Oh!, va a acontecer en poco tiempo. Yo 
estoy esperando que pase en esta reunión. Yo estoy 
queriendo que pase ahora, que el ungimiento golpee la 
Iglesia entera del Dios Viviente, y Ella se ponga de pie 

6 [Cita 249: 59-1123 “Habla/Di a este monte”, párr. 62] [Compilación, 
pág. 245]
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como un gran Ejército marchando. Los enfermos serán 
sanados por una palabra; los ciegos verán…”.

[JBP] “Se ponga en pie como un gran 
Ejército marchando”, ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

 O sea, ¿marchando hacia dónde? Hacia la Piedra Angular.
 Dice:

 249 - “[62] Los enfermos serán sanados por una 
palabra; los ciegos verán, los sordos oirán, los muertos 
se levantarán y el poder de Dios sacudirá el mundo con 
la Iglesia del Dios Viviente. Estamos en el proceso de eso 
ahora”.

[JBP] Él escribe arriba:
[WSS] «Di la Palabra / 
La Visión de la Carpa».

[WSS] «La Resurrección».

[JBP] Ahora, todo esto es bajo el ministerio de Moisés y Elías, 
bajo el ministerio de los Ángeles Segadores. ¿Para qué? Para 
llevar a cabo la Cosecha; que es de lo cual Él me ha estado 
mostrando en estos días y hemos estado hablando sobre eso.
 Y hoy es un día - creo que hoy es el día donde empieza el 
invierno; y es el día de hoy, 21 de diciembre de este año 2023, 
donde esa estación comienza.
 Y vean cómo en este tiempo (ya faltando unos días), el 
24, que es domingo, partió el séptimo ángel mensajero de la 
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 Pero vean cómo hubo uno digno: que tomó ese Libro, lo 
abrió en el Cielo, pero vean, no se lo comió; lo trae a la Tierra y 
se lo entrega a un hombre.
 Sin el regreso del Título de Propiedad a la Tierra no habría 
resurrección ni habría transformación.
 O sea que esa Obra que se está llevando a cabo hoy, en 
este tiempo final, en el planeta Tierra, es una Obra paralela a 
la Primera Venida del Señor, pero en una Obra distinta, en una 
Obra de Reclamo; y como León.
 Allá una Obra de Redención como Cordero, acá en la Obra 
de Reclamo como León.
 El hermano Branham dice que sería paralelo en todo11. Y 
si es en todo paralelo, no se puede buscar algo distinto que no 
sea lo que fue cumplido allá: un precursor, un Arcángel y un 
precursado; y acá uno busca el equivalente.
 Y ha sido la Iglesia más privilegiada, que ha tenido en medio 
de Ella, caminando con Ella, riendo con Ella, comiendo con 
Ella, hablando con Ella, teniendo compañerismo con Ella, a un 
poderoso arcángel como el Arcángel Gabriel.
 Y algunos han tenido el privilegio (quizás todavía hay alguno 
vivo) que ha caminado con…, o caminó con el precursor; o sea, 
lo conoció; de seguro hay alguno que otro.
 Otros han caminado con el precursor, que es ese grupito 
que queda allí, pero no caminaron con el Arcángel Gabriel; pero 
sí caminarán con el precursado. Y ahí estará también ese grupo, 
junto con el de nuestra edad, caminando al lado del precursado.
 Hoy es un día muy importante, porque fue 7 días después del 
accidente…, fue el 18, y 7 días después (o sea, hoy, contando el 
día del accidente) el hermano Branham partió.
 Hay unas partes donde el hermano William nos habla 

11 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
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él, dice allí8: [WMB] “Por la decisión tan trascendental (dice) 
que has tomado”. ¿Ve? Cada profeta en cada edad asume esa 
responsabilidad.
 Pero vean, la decisión trascendental que hizo Jesús fue con 
y por un propósito divino: llevar a cabo el cumplimiento de la 
Primera Venida del Señor como Cordero de Dios para quitar el 
pecado del mundo.
 Ahora, si Él no hubiese hecho eso: no iban a resucitar los 
del Antiguo Testamento, no iba a tener Él una Familia, porque 
se iba a quedar solo. Entonces ¿de qué le vale al hombre si 
ganare todo el mundo y perdiere su alma?9; o sea, porque sin 
ese Sacrificio entonces no iba a valer de nada.
 Y como Él había dicho: “Si el Grano de Trigo no cae en 
tierra y muere, Él solo queda”10. ¿Ve? Él se quedaba solito. Él 
sabía; eso iban a ser poquitos días; pero luego se iba a levantar 
victorioso.
 Y así es con el Séptimo Sello, vean, tiene un comienzo y un 
final en esta Tierra, en estos cuerpos; tiene un comienzo y un 
final.
 Pero tiene que cumplirse y llevarse a cabo esa Obra, 
porque pasaría lo mismo que hubiese ocurrido si Jesús no hacía 
aquello: se iba a echar a perder toda la Obra de Redención, y 
volvería el mismo ciclo en donde se iba a quedar solo.
 Miren lo importante que fue cuando Juan no vio a nadie 
allí, y estaba llorando (¡pero eso era sin consuelo!); no aparecía 
nadie digno de tomar el Libro. Él sabía que si no había alguien 
que se levantara y fuera allí y tomara ese Libro de la mano del 
que estaba sentado en el Trono, todo se echaría a perder.

8 Estudio “Los escogidos reconociendo la Voz de su Señor hoy”, 2023/
dic/13 (miércoles), pág. 8 (f), pág. 58 (T3)
9 San Mateo 16:26, San Marcos 8:36
10 San Juan 12:24
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séptima edad, precursor de la Segunda Venida del Señor: el 
reverendo William Marrion Branham; y es donde el mundo 
celebra el nacimiento de Jesús, lo cual sabemos que no fue en 
esta fecha sino que fue para marzo, abril o mayo.
 Él en un mensaje… Ya mañana estaremos hablando un 
poquito de eso, de todo eso, donde el hermano Branham nos 
muestra ese tiempo en que nació Jesús, que fue…, él dice: 
[WMB] “No antes de marzo ni después de mayo”7. O sea, por 
ahí…, y…, porque es en tiempo de primavera.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje “LA VENIDA 
DE LA PIEDRA ANGULAR”, que fue predicado el 11 de junio de 
1978, aquí en Cayey, Puerto Rico, nos dice:

[Folleto repartido y publicado para acompañar el Estudio Bíblico 
del 6 de agosto de 2022]
LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de junio de 1978
Cayey, Puerto Rico
 En palabras más claras: la cizaña sabrá que es cizaña y el 
trigo sabrá que es trigo. “Y por sus frutos los conoceréis”8.
 Por lo tanto, entonces, estos Ángeles, ese ministerio 

7 63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, 
párr. 17: [WMB] [17] Pero qué cosa es, la manera como la oveja tiene 
que ser guiada; y Él fue guiado al matadero. Ellos lo guiaron, Él era 
un Cordero; y yo lo creo plenamente de esa manera, tal como en la 
naturaleza, que los corderos nacen en marzo, abril, en algún momento 
por allí, no más allá de mayo. Y no creo que eso haya sucedido antes 
de marzo ni nada después de mayo, en algún momento por allí. [Texto 
completo en pie de página #17: Estudio “La Gloria de Dios siendo vista” 
2023/dic/17-1 (domingo), pág, 15 (f), pág. 173 (T3)]
8 San Mateo 7:15-20
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doble, ese ministerio doble de mensajeros, ese ministerio 
de Moisés y Elías, puede hacer lo que quiera hacer de 
acuerdo a como sea necesario que se haga, proteste quien 
proteste. Pero ese ministerio tendrá la autoridad de parte 
de Dios para hacer la segregación, la separación.
 [JBP] Vean que eso no se hizo en ninguna de las edades, lo 
cual estuvimos viéndolo en estos días.
 Vean, la Obra del Señor en Su Primera Venida como 
Cordero de Dios vino a hacer una labor; una Obra fue llevada 
a cabo y un resultado; y la Obra en Su Segunda Venida como 
León de la tribu de Judá, vean, es para llevar a cabo esa Obra, 
la cual dará un resultado.
 Son los Ángeles Segadores, los ministerios de Moisés y 
Elías, que hacen y cumplen esa labor; porque el Hijo del Hombre 
viene con Sus Ángeles.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Pero ese ministerio tendrá la autoridad de 
parte de Dios para hacer la segregación, la separación. Le 
moleste a quien le moleste, le guste a quien le guste, o no 
le guste a quien no le guste, tendrán la autorización para 
hacer la segregación.
 [JBP] Esa autorización, esa autoridad que le fue dada 
a Jesús, es la misma autoridad que Dios le ha dado a ese 
ministerio.
 [WSS] Siempre, cuando es hecha una segregación, 
entonces las cosas son duras, porque es hecha la separación 
entre lo bueno y lo malo; y por sus frutos será mostrado 
quién es trigo y quién es cizaña.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE 
DE LA NOVIA DE CRISTO”9, nos dice en la página 40 y 41, dice:

9  65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párrs. 260-263
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Dios se lo va a llevar, si es que le toca partir; pero vean, Jesús 
tuvo esa revelación.
 Y los profetas habían profetizado: “Como un Cordero será 
llevado al matadero”, Isaías 53; y otras Escrituras más. David 
también habló: “Horadaron mis manos y mis pies”6. O sea que 
ya se venía viendo lo que le iba a pasar al Mesías en Su Primera 
Venida (todo apuntaba a un hombre); pero no así con otros 
seres humanos, otros profetas, otros seres humanos, otros hijos 
de Dios.
 Ese fue el primero. El segundo: Apocalipsis 11.
 Porque vean cómo Dios permite que esa hermana tenga 
aquel sueño, y el Espíritu Santo le dijo7: [WMB] “Eso será más 
adelante”. O sea que no le dijo que [no] iba a ser así, sino que 
lo confirmó.
 Ese es el segundo hombre que estando vivo profetizará de 
su muerte.
 Lo cual, cuando Jesús escuchó eso de Pedro, que dijo: “Tal 
cosa no te acontezca”; Jesús le dijo: “Apártate de Mí, Satanás. 
No sabes…”. (Busca esa Escritura).
 Ahora vean, cuando hay un Programa Divino, no importa 
cómo se tenga que llevar a cabo; en ese en el cual se va a 
cumplir ese Programa, no importa cómo sea, él lo acepta.
 Porque la decisión que tomó también el hermano Branham, 
en donde en ese momento él estaba predicando y alguien se 
levantó a hablar en lenguas; y había dos traductores, eran 
franceses (o tres), y todos coincidieron en lo mismo, en donde 

6 Salmos 22:16-17
7 [Citas, pág. 114, párr. 1004: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, 
párrs. 231-234] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 274]
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tarde donde ya quitaron la máquina, el oxígeno, y partió. O sea 
que estuvo todo un día.
 Y muchos pensaban que él iba a levantarse. Porque todos 
los creyentes de ese mensajero (en cada edad), pues…; y más 
el hermano Branham (o sea, más cerquita), no esperaban que 
fuera a partir el hermano Branham, fue una sorpresa para ellos; 
de lo cual hoy hablaremos un poquito quizás más.
 Pero vean que no era lo que los escogidos de esa edad 
deseaban que fuera a suceder con el hermano Branham; era ya 
una Palabra que fue hablada desde antes de la fundación del 
mundo que le iba a ocurrir al hermano Branham; o sea, dentro 
del Programa Divino ya eso estaba que fuera llevado a cabo así: 
que se fuera de esa manera.
 ¿Quién iba a pensar que se fuera de un accidente? De lo 
cual el precursor de la Primera Venida también se fue de una 
manera bien trágica: le cortaron la cabeza (por pedido de la 
hija de Herodes2; ella era una bailarina de estas que hoy día se 
puede de… bailarinas exóticas, hay una parte donde el hermano 
Branham habla)3. Y vean cómo murió Juan el Bautista.
 Y en Su Primera Venida, miren, cuando Jesús venía 
diciendo que el Hijo del Hombre iba a ser entregado, iba a ser 
juzgado, iba a ser condenado; iba a ser tomado preso, juzgado, 
condenado y crucificado4; no pensaban que a Jesús le fuera a 
pasar eso. Pedro mismo dijo: “¡Tal cosa no te acontezca!”5. Era 
algo duro escuchar eso.
 Pero vean cómo Jesús pudo profetizar de Su muerte, de Su 
propia muerte; no así otras personas. Porque uno no sabe cómo 

2 San Mateo 14:6-12, San Marcos 6:14-29
3 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 191-194
4 Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
5 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
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 [260] Yo no estoy esparciendo eso a la asamblea local 
aquí; estoy hablándole a la gente a través de toda la 
nación. ¿Ven? Hagan lo que quieran.
 261 Ahora noten, la Palabra ungida de su día, de la 
cual ustedes son una parte, por predestinación.

[JBP] Y escribe allí, en “la Palabra ungida de su día” escribe: 
[WSS] «Elías…» (en su cuarta manifestación era la Palabra 
ungida de su día); y escribe: [WSS] «… y Moisés y Elías, y 
Jesús». Y arriba escribe: [WSS] «[6to Sello]». [WSS] «… y 
Moisés y Elías, y Jesús = 7mo Sello».

[JBP] ¿Qué es el Séptimo Sello? La Venida del 
Señor. ¿Cuáles son los ministerios? Ministerio 
de Moisés, Elías y Jesús. Y dibuja una Piedra Angular allí y las 
edades.

 [261] Usted, inmediatamente, como que lo sabían. 
Cuando oíste eso, rápidamente supiste que eras un águila.

[JBP] Vean cómo el trigo sabe qué es ese misterio, cuál es el 
misterio del Séptimo Sello. Cuando le es hablado lo que es, ese 
escogido…; ahí él dice: [WMB] “Rápidamente supiste que eras 
águila, cuando oíste de eso”.

 [261] También te diste cuenta de 
que para comenzar no eras un pollito 
denominacional ([JBP] ahí él escribe): 

[WSS] «águila». Supiste que ahí había algo mal. Ahí 
algo estaba mal, eso es cierto, porque sabes que fuiste 
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atrapado en ello, en el principio.
 262 Él, el Novio, quitó tu vergüenza, “y la puso en el Mar 
del Olvido, por el lavamiento del Agua de la Palabra y la 
Sangre de Vida”; eso es lo que la Biblia dice. Tu primer 

esposo con el cual estabas casada, 
el mundo ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
primer esposo», el Novio ungido, el 

cual te preordenó, te ha lavado por medio del lavamiento 
de las aguas. Por ¿la iglesia? [La congregación dice: 
“No”. –Ed.]. ([JBP] Y escribe): [WSS] «con un espíritu del 
mundo (5ta dimensión); con un espíritu del Cielo (6ta 

dimensión)». Eso no suena correcto. ¿O suena correcto? 
[“No”]. Posiblemente encuentren eso en el almanaque, 
pero no en la Biblia de Dios. “Por el lavamiento del Agua 
de la Palabra”; ¡en la Palabra!
 263 Estás parándote completamente justificado, como 
si nunca lo hubieses hecho desde el principio: Este es mi 
Mensaje para la Iglesia ahora. Según ustedes… según 
nos vamos del aire, solo un minuto. De esa manera se 
encuentra, si estás parándote 
en la Palabra de Dios [WSS] 
«7mo Sello»…

Y arriba él escribe:
[WSS] «Justificado: como si nunca tú hubieras pecado».

Domingo, 24 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

La decisión trascendental
Dr. José Benjamín Pérez

Al hermano Branham le gustaba madrugar…
 Como a las 4:37, por ahí, de la mañana, de un día como 
hoy, él dejó de respirar.
 Pusieron la… le pusieron la máquina; o sea que estaba él 
vivo por la máquina, estaba respirando la máquina. Estuvo todo 
el día 24… A las… Perry Green dice 4:49, hay una parte donde 
Billy Paul dice 5:49 de la tarde; hay dos… en diferentes libros, 
y… dice una hora y el otro dice otra hora1; pero fue por ahí en la 

1  “Los hechos del profeta” por Pearry Green, pág. 160-162: Billy me 
pidió que fuera con él a ver al doctor Hines. Mientras entramos al cuarto 
de consulta, podíamos ver hacia la Unidad de Cuidado Intensivo donde la 
enfermera había cerrado las cortinas alrededor de la cama del hermano 
Branham. En esto, Billy Paul me dijo: “Pearry, todo ha terminado”. Yo 
miré hacia otro lado para esconder las lágrimas, y entonces, el Dr. Hines 
entró. “Señor Branham”, dijo el Dr. Hines, “me pesa informarle que su 
padre falleció a las 4:49 p.m.”.
 Palabras de Billy Paul Branham en “The William Marrion Branham 
Memorial Service”, enero 26, 1966 – Phoenix, Arizona (Ramada Inn): 
[Billy Paul] El 24 de diciembre, Nochebuena, estaba abajo. El hermano 
Pearry Green vino y dijo: “El doctor Hyde quiere verlo”. No me alarmé, 
porque ese no era el médico principal de papá. Era un especialista en 
huesos. Así que subí y él dijo: “Sr. Branham”. Le dije: “Sí, señor”. Él dijo: 
“Tengo la triste noticia de contarte que tu padre falleció a las 5:49”.
http://www.williambranhamstorehouse.com/pdf_downloads/
memorial%20service.pdf
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 [263] … estás parándote en la Palabra de Dios y con la 
Palabra de Dios…

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, y las últimas 
cuatro; y en la parte séptima…
 Vamos a ir un poquito más, para ir ahí leyendo lo que él va 
escribiendo. Dice:

 [263] … cada amén, cada jota, cada tilde. ¿Dónde estás 
parado? Yo estoy tratando de decirles: arránquense de 
esos forros.

[JBP] Y ahí, en la parte de la 
séptima edad, escribe: [WSS] 
«forro». Y en la brecha, 
en una partecita de allí de 
la brecha, escribe: [WSS] 
«Trigo». Y escribe: [WSS] 
«Trigo» en la Piedra Angular 
también, más arriba.

[JBP] Porque vean, de ahí de esa parte… Recuerden el dibujo 
que el hermano William hizo10, en donde coloca la Dispensación 
de la Gracia hasta la parte de abajo de la Piedra Angular, cubre 
la brecha, en donde fue colocado fuera también el hermano 
Branham, pero fue dentro de la Dispensación de la Gracia; 
porque todavía en esa etapa del cuello se estaban llevando a 
cabo todas las cosas correspondientes a la Dispensación de la 
Gracia.

10 [Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), pág. 26 (f), pág. 108 
(T2) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 19 (f), pág. 
185 (T2)]
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 Ahora, miren; dice:

 [263] ¿Dónde estás parado? Yo estoy tratando de 
decirles: arránquense de esos forros. Y salga aquí afuera 
en el trigo, donde usted pueda madurar delante del Sol. 
Oigo la venida de la 
siega [WSS] «Moisés y 
Elías». Estás parándote 
completo, justificado, como si en primer lugar nunca lo 
hubieses hecho.

[JBP] Y escribe también allí:
[WSS] «para madurar el trigo: el Sol y la cosecha».

[Dr. José B. Pérez] Y allí en ese mensaje también nos habla de 
quiénes son esos profetas que llevan a cabo la Cosecha. En el 
mensaje “EL MENSAJERO DEL ATARDECER”11, en la página 
26, en una partecita hermano Branham dice:

 152 La Cosecha; los profetas 
[WSS] «Moisés y Elías»; 

nos detuvimos allá en 
Cristo.

[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «la Cosecha».

11  63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párr. 152

TEMA

La decisión 
trascendental

Domingo, 24 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico



El cambio de Nombre y la Victoria en el Amor Divino148

dándonos el cuerpo eterno y glorificado.
 Así que, damas, continúen tomando y materializando la 
bendición; y en este tiempo final Él cumplirá esa bendición como 
está ya establecido en Su Programa, lo cual es la tremenda 
Victoria en el Amor Divino.
 Muchas gracias por esta oportunidad, allá nuestra hermana 
Mónica, y a todas las damas allá reunidas; y también nuestro 
hermano Franklin Enríquez, que mañana está cumpliendo año: 
también muchas felicidades, le adelantamos las felicidades: que 
Dios lo bendiga grandemente.
 Y también allá en la Argentina que están reunidos, ya el 
último día es hoy (en la reuniones de damas que tienen allá en 
Olavarría), que Dios las bendiga también a todas las maestras 
allá.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos, y les prospere 
siempre espiritualmente y materialmente también.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “EL CAMBIO DE NOMBRE Y LA VICTORIA EN EL AMOR 
DIVINO”�
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[JBP] ¿Quiénes son los que llevan a cabo la Cosecha? Los 
ministerios de Moisés y de Elías.
 Ahora, vamos a ver aquí, en el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”, y vamos a ver allí cuándo es que es llevada 
a cabo esa labor y cuándo es que el Evangelio del Reino es 
dado. Miren, porque potencialmente nos ha sido hablado ese 
Evangelio, pero vean dónde es que se da a conocer y que 
produzca la Fe de Rapto.
 Y eso es algo muy importante, porque tiene que ser hablado 
en la manera correcta. Por eso cuando él dice allí (y lo hemos 
leído muchas veces) que [WMB] “cuando ese grupo que en 
verdad puede tomar la Palabra y colocarla bien…”, y él escribe 
allí: [WSS] «Moisés y Elías»12.
 Ahora vean, ¿quiénes son los ministerios que estarán 
mostrándole a la Iglesia cómo prepararse para la Fe de 
Rapto? Esos son los ministerios de Moisés y Elías, que están 
mostrándole a Su Iglesia, a los escogidos de Dios, cómo colocar 
la Palabra bien. Y en la manera en que ellos —esos ministerios— 
le están mostrando a la Iglesia-Novia cómo colocar esa Palabra 
bien, eso les producirá la Fe de Rapto.
 Podrán hablar los mensajes, y los diferentes mensajes del 
reverendo William Branham y del hermano William, muchos 
predicadores; pero si no saben colocar la Palabra bien… Y el 
único que puede hacer eso es el Ángel del Señor; el Ángel del 
Señor, el cual es el que tiene acceso al Libro de la Verdad, el 
Espíritu Santo.
 Por eso cuando él nos dice que [WMB] “ese Espíritu Santo 
cuando se haga carne (vean, es donde Él le corona, dice), le 

12  [Los Sellos, pág. 254, párr. 106] Estudio Bíblico #327, 2023/jul/23 
(domingo), págs. 60-61 (f), págs. 216-217 (T4): [WSS] «Moisés y Elías 
con los escogidos».
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coronaremos como ‘Rey de reyes y Señor de señores’”13.
 Ahora, miren dónde es que eso estaría siendo llevado a 
cabo, y cuándo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 40 del mensaje “LA FIESTA 
DE LAS TROMPETAS”14, en la página 40 abajo, a la 41, dice:

 246 La fiesta de pentecostés termina en el periodo de la 
Séptima Trompeta, porque lo próximo es la venida del… 
o Séptimo Sello, porque lo próximo es el misterio de la 
Venida de Cristo, y también, la Trompeta se toca para los 
judíos. La Sexta Trompeta de ellos se toca; y cuando toca, 

les da a conocer al Hijo de Dios revelado; un 
espacio de media hora ([JBP] miren; y escribe allí): 
[WSS] «½ hora». Recuerden…

[JBP] En este otro dice: [WMB] “media hora se 
arregla”, en este otro…:

 [246] Su Séptima Trompeta se toca; y cuando 
toca, les da a conocer al Hijo de Dios revelado 
([JBP] estoy leyendo en el otro libro); media hora se 
arregla. Recuerden, todas las Trompetas tocan 
en este Sexto Sello. El Sexto Sello termina el 
misterio, debajo del Sexto Sello, justo antes de 
que abriera el Séptimo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «entre el 6to y 7mo Sello, 
y entre la 6ta y 7ma Trompeta».

13 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
14 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 246-249 [Compilación, 
págs. 176-177]
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Fuego estaba hablando en medio de Su Iglesia, obrando en 
medio de Su Iglesia, y cumpliendo y llevando a cabo allí la Obra 
en medio de los escogidos, dándole allí ya esa vindicación final 
de lo que Él estaba llevando a cabo: trayéndole la Fe de Rapto 
a los escogidos; y allí estaba él ya en esa etapa: ese ministerio 
estaba allí en esa etapa de los grandes milagros físicos, pero 
también había predicación, y una serie de eventos que estaban 
ocurriendo allí. Ya eso estaba ya establecido.
 Ahora, vean cómo cuando el Ángel le dice5: [WMB] “¿Tú 
recuerdas el nombre que buscabas?”. Vean, vuelve nuevamente 
y aparece esa pregunta, la cual es hecha por el Ángel: [WMB] 
“¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?”.
 O sea, como hay una victoria, o sea, ya para ese tiempo 
donde el hermano Branham dice… [WSS] «La Gran Victoria: 
cuartito de madera»6; o sea, ya ahí se iba a llevar a cabo la 
Gran Victoria, en esos días, del Amor Divino; pues aparece 
nuevamente un nombre.
 [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?”. Y ya 
ahí él le dice… O sea, cuando descienden allí, que bajan, el 
hermano Branham y el Ángel, él dice: [WMB] “Yo lo que vi allí, lo 
que me dijo, no lo diré; un humano en este mundo no lo sabrá”. 
O sea que todo eso tiene que ver con el Nombre.
 Ahora, para obtener esa Gran Victoria en el Amor 
Divino, cada creyente necesita agarrarlo, recibirlo; y así Dios 
materializará esa promesa de la Gran Victoria en el Amor Divino 

5 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 24-26] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 316]
6 [Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), pág. 25 (f), pág. 151 
(T4): Citas, pág. 54, párr. 464: 61-0402 “El verdadero sello de Pascua”, 
párrs. 150-151 - [WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino». [WSS] «En la 
Carpa pequeña: la tremenda Victoria del Amor Divino».] [Compilación, 
pág. 331]
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que le habló el Ángel a Jacob fue…, primero le dijo1: “Déjame, 
que tengo que irme, suéltame”. Y él dijo: “No te soltaré hasta 
que me bendigas”. Y el Ángel, vean, lo que le dijo fue: “¿Cuál es 
tu nombre?”. Y él dijo: “Jacob”.
 Vean que hay una parte en donde Jacob tuvo que hablar, 
pronunciar la palabra, o sea, decir el nombre que él tenía.
 Porque vean, quizás para Jacob era sorpresa esa pregunta: 
“Porque ¿qué tiene que ver el que me diga que cómo me llamo? 
Pues si Él sabe cómo me llamo, ¿por qué me está preguntando 
cuál es mi nombre? Pero si es el Ángel del Señor, Él conoce 
todos aquellos que están escritos en el Libro (y más en el Libro 
de la Vida del Cordero); o sea, ¿cómo me está preguntando por 
el nombre?”.
 Jacob le dice: “Jacob”. Y el Ángel le dice: “No se llamará 
más tu nombre Jacob, sino Israel; porque has luchado con Dios 
y con los hombres, y has vencido”2.
 Vean que cada vencedor, nos dice el hermano Branham 
que [WMB] “cada vencedor cuando venció fue cambiado su 
nombre”3. Y en este tiempo final los vencedores, o sea, los 
escogidos de la Edad de la Piedra Angular, dice el hermano 
Branham en el libro de Las Edades que recibirán un nombre 
nuevo4.
 Ahora, vean que el hermano Branham cuando estaba 
teniendo esa visión donde el Ángel le estaba mostrando todo, 
miren allí, cuando Él le estuvo mostrando cómo era que Dios 
estaba llevando a cabo esa Obra de la etapa de la Gran Victoria 
en el Amor Divino…
 Porque Él lo llevó hacia el lugar en donde la Columna de 

1  Génesis 32:24-32
2  Génesis 32:28
3  Los Sellos, pág. 130, párrs. 127-128
4  Las Edades, pág. 230, párr. 195
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 247 Noten, aquí está Levítico 23:26. ¡Cómo está en 
orden ([JBP] acá dice: “¡Cómo está en 
regla la Escritura!”) la Escritura! Después 
del largo período de pentecostés, el cual 
Israel en verdad rechazó allá atrás; y Él 
llamó afuera a la Iglesia gentil, a través 
de esta fiesta de pentecostés ([JBP] 
dibuja una Piedra Angular y las edades). 
¿Cuántos entienden qué es la fiesta 

de pentecostés? Es el fruto de… primicia de la cosecha, 
primicia de la resurrección, la fiesta de pentecostés.
 ¡No pase esto por alto, gente! ¡Y, ustedes en la cinta, 
escuchen bien!
 248 Esto ha sido el tiempo de la fiesta de pentecostés. 
Los judíos han permanecido en silencio; ellos lo 
rechazaron. Ahora ellos tienen que ser llamados de 
nuevo a la Expiación. Nosotros sabemos Quién era la 

Expiación; pero ellos no. Y 
la Trompeta suena [WSS] 
«el Evangelio del Reino», 

después del jubileo de pentecostés, convoca a los judíos 
juntos.

[JBP] Y ahí a la mano izquierda dibuja 
una flecha hacia una Piedra Angular que 
dibuja allí; y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 
11:15-19, 19:1-6, 1:10-11, 10:1-11».

¿Eso es qué? Esa es la Venida del Ángel Fuerte con el Librito 
abierto en Su mano: Apocalipsis 10. Y Apocalipsis 11: lo vemos 
ya profetizando, ¿cuándo?
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Ahora, en la mano derecha dibuja la parte de abajo de las 
edades… Allá dibujó la Piedra Angular, que es donde es sonada 
esa Trompeta: el Evangelio del Reino; y en la mano derecha 
dibuja las edades abajo.

Y escribe: [WSS] «Después de Dispensación de la Gracia».

[JBP] O sea, después de la Dispensación de 
la Gracia es que es tocada esa Trompeta.
 Y él ahí hace un dibujo de las edades; 
pero la flecha es como si hubiese colocado 
la Piedra Angular arriba, como si de ahí 
para arriba estuviera la parte de la Piedra 
Angular; hace una raya y después una 
flecha hacia abajo (ya lo van a ver en el 
dibujo), en donde está incluyendo la parte 
del cuello.
 Ahora, de ahí… dice: [WSS] «Después de Dispensación 
de la Gracia».

[JBP] O sea que eso no ocurrió mientras la Dispensación de la 
Gracia estaba abierta; y se cerró por ahí por el 2018-2019. Ese 
entrelace, por ahí fue ya el final de la Dispensación de la Gracia. 
Pongámosle, desde el 2017 en adelante ya estaba llegando a 
su final; y podemos hasta ponerlo un poquito antes ya llegando 
a su final; y comenzando ya ese entrelace más marcado de esa 
nueva dispensación que comenzaría ya con ese Mensaje del 
Reino, esa Gran Voz de Trompeta, la cual la suena Moisés y 
Elías; porque lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, que es 
la Venida del Señor, es la Séptima Trompeta para Israel: Moisés 
y Elías. Sigue diciendo:

Sábado, 23 de diciembre de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

El cambio de Nombre y la Victoria en el Amor Divino
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todas las damas reunidas allá en Quito, 
Ecuador, damas de la Corporación “Luz de América”, las cuales 
están reunidas allá en las instalaciones del terreno donde se 
está levantando el Auditorio “Luz de América”; hoy sábado 23 
de diciembre de este año 2023.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos ustedes allí reunidos, y desearles las más grandes 
bendiciones que Dios tiene para cada uno de nosotros en este 
tiempo final.
 Y en esta ocasión están teniendo también como tema: 
“Damas tomando y materializando la bendición”, vean, porque 
para recibir las bendiciones y materializarlas Dios en Sus hijos, 
primero ellos tienen que creerlas, tienen que recibirlas, tienen 
que aceptarlas; y así Dios materializa esas bendiciones en Sus 
hijos, en el creyente. Es como Jacob, vean, se agarró del Ángel, 
y no lo soltó hasta que Dios lo bendijo.
 Ahora, vean que la bendición para Jacob fue, ya cuando 
luchó toda la noche, vean, cuando estaba rayando el alba: la 
bendición que Dios le dio allí fue el cambio de nombre. Y una 
lucha tan grande que tuvo toda la noche, para, al final, lo único 
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 [248] ¿No pueden ver ustedes cómo sonó esa Trompeta, 
de la persecución por Hitler y los demás? Y los judíos 
fueron forzados a juntarse, para cumplir las Escrituras.
 249 ¿Ahora lo entienden? Todos los que lo entiendan 
digan: “Amén”.

[JBP] Ahora, vean ahí toda la revelación que nos habló allí, la 
cual entendemos ahora completamente: lo que es el Séptimo 
Sello y lo que es la Séptima Trompeta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William en ese mensaje que estamos leyendo: 
“LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR”. Dice:

 [WSS] Por lo tanto, ese ministerio de la Edad de la 
Piedra Angular, ese ministerio doble que habrá ahí, será 
un ministerio con una autoridad de Dios tan grande que 
el mismo Dios dirá ([JBP] y ahí está poniéndolo que Dios 
dirá: “lo que Dios dirá”): “Yo estaré hablando a través de 
ese ministerio. Hablé en las edades pasadas una porción 
de lo que quería hablar en cada edad; pero en esta Edad 
de la Piedra Angular, en esta edad eterna, que pertenece 
a la tercera dispensación, hablaré todo lo que tenga que 
hablar”. ([JBP] Y dice el hermano William). Y Dios hablará 
todo lo que Él tenga que hablar.

[JBP] Porque de edad en edad Dios ha enviado Su mensajero, 
y ha llamado y ha juntado en cada edad a ese grupo por medio 
del Mensaje de ese mensajero. Pero vean que Dios cuando se 
lleva ese mensajero…
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 68 del mensaje “LA 
PALABRA HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL”15 (el que 
predicó en la tarde, la segunda parte de ese mensaje), él dice… 
página 68 abajo - para la 65:

 371 La conducta de Elías, la conducta de Moisés y la 
conducta de Juan dejando sus campos de servicio, mucha 
de la gente no los comprendió.

[JBP] Como no comprendieron al reverendo William Branham; 
como tampoco muchos comprendieron al doctor William Soto 
Santiago.

 [371] … mucha de la gente no los comprendió. Fue 
porque ellos y sus mensajes fueron rechazados. La Semilla 
ya había sido sembrada. El juicio estaba próximo. Y ellos 
eran una señal de Dios al pueblo indicando que el juicio 
estaba a la mano. La siembra había sido terminada.

[JBP] Ahora vean lo que él escribe allí: [WSS] «La señal de 
que todo ha terminado es cuando un profeta deja el campo 
de servicio y se va».

[JBP] O sea, cuando ha terminado la labor de ese mensajero y 
Dios se lo lleva, hasta ahí llegó ese ministerio en ese profeta, en 
ese velo de carne, obrar en ese momento. Pero vean que Dios 
continúa, y sigue la Columna de Fuego obrando en medio de Su 

15 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 2”, párr. 
371
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reflejada en nosotros. Y que podamos sí… dice allí:

 [85] … hasta que anduviéramos haciendo el bien como 
Jesús de Nazaret, hasta que fuéramos un olor grato y 
fragante para el Señor.

[JBP] Que Dios nos siga ayudando en este tiempo final, y nos 
siga preparando, para que llegue el momento en donde, como 
hemos dicho, que Él al mirarnos dirá: “¡Pero si se parecen tanto 
a Mí que los voy a transformar!”.
 Y que este año, y lo que queda de este año, y el próximo año 
2024, sea un año en donde Dios cumpla esa promesa; siempre 
estamos pidiendo, el año que vamos a comenzar, el cual ahora 
es el año 2024 que está por comenzar, siempre estamos 
pidiéndole a Dios que ese sea el año de nuestra transformación.
 Así que adelante, hermanos y hermanas en este tiempo 
final, caminando en esta hora, en la cual nos ha tocado caminar 
en este último trayecto, en este último tramo, el cual es el tramo 
más importante de todos los tramos: el tramo que Dios dejó 
al grupo más especial, el grupo más importante; porque los 
primeros serán postreros y los postreros serán primeros.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando una feliz Navidad y un próspero año 2024.
 Y le podemos colocar en esta ocasión, en esta pequeña 
plática: “OLOR GRATO Y FRAGANTE PARA EL SEÑOR”.
 Ese ha sido nuestro tema para esta pequeña plática de esta 
ocasión, de hoy sábado, 23 de diciembre de este año 2023.
 “OLOR GRATO Y FRAGANTE PARA EL SEÑOR”�
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Iglesia con otro velo de carne.
 Pero vean, ya la Siembra estaba hecha, ya había sido 
realizada esa Siembra. Ahora, se requiere entonces la Cosecha. 
¿Y quién lleva a cabo esa Cosecha? Pues los Ángeles 
Segadores, los ministerios de Moisés y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver un poquito más… Vean, 
miren, sigue diciendo el hermano William ahí [“LA VENIDA DE 
LA PIEDRA ANGULAR”]:

 [WSS] Por eso es que cuando viene como León, 
rugiendo como león, siete truenos emiten sus voces; por lo 
tanto, en esos Truenos está todo lo que Dios ha de hablar 
en este tiempo. Por lo tanto, ha de hablar desde todos los 
ángulos. Todos los aspectos de la vida en esta Tierra serán 
hablados…

[JBP] ¿Cómo? Como León.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 43 del mensaje 
“LA ESTATURA DE UN HOMBRE PERFECTO”16 nos dice:

 [317] Uno de estos días, en la iglesia…
 318 Ahora, que esto sea entendido en las cintas, etc. 
Esto que voy a decir ahora no lo estoy enseñando como 
una doctrina. Pero solamente quiero mostrarles, con la 
ayuda de Dios, la verdad de esto. La primera Biblia que 
Dios escribió fue el Zodíaco, en los cielos. Empieza con 
una virgen y termina con Leo, el león. Cuando entremos al 
Sexto y Séptimo Sello, usted se dará cuenta que cuando el 

16  62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párrs. 317-318 
[Compilación, pág. 191]
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otro Sello fue abierto, la señal del Zodiaco correspondiente 
a ese tiempo es el cáncer, el pez cruzado. Y hoy día estamos 
viviendo en la Edad de Cáncer: revelada. Y la siguiente 
cosa que fue revelada cuando el Sello fue quitado fue 
Leo el león [WSS] «en la Cosecha», la Segunda Venida 
de Cristo. La primera 
vez vino a la virgen; y la 
próxima vez será a Leo, 
el león.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La 2da Venida = León».

[JBP] ¿Cuándo es que es manifestado para llevar a cabo la 
Obra de Reclamo, y cómo? Es al final de la Dispensación de la 
Gracia, y es como León; y se lleva a cabo ahí la Cosecha, por 
los ministerios de Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR”]:

 [WSS] Será hablado desde el aspecto religioso, y desde 
el aspecto político también; será hablado desde el aspecto 
personal, será hablado desde el aspecto individual…
 [JBP] Vean todo lo que ha estado ocurriendo en una 
forma tan sencilla. Todo esto que él estaba hablando aquí en 
ese tiempo, cómo ahora está siendo cumplido todo eso; y es 
hablado…, vean, allí dice: en el aspecto religioso, político…:
 [WSS] … será hablado desde el aspecto personal, será 
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[Dr. José B. Pérez] Y vean allí cómo nos dice en el mensaje que 
estamos leyendo de “LA GRAN LUZ QUE RESPLANDECE”, 
dice:

 [86] Nos peleamos y simpatizamos con el mundo, y 
negamos a Cristo en los grandes momentos cruciales. Por 
esa razón es que no podemos ser un olor grato y fragante.
 Pero Él era, y estos magos dieron incienso.
 87 Ahora ellos le dieron a Él 
[WSS] «3» mirra, también. Y 
cualquiera sabe que la mirra 
es una hierba muy costosa pero amarga. Mirra, ¿qué 
representó la mirra? Su gran Sacrificio supremo. Su vida 
joven, exprimida en el Calvario, donde los pecados del 
mundo lo molieron en pedazos. Oro, porque era un Rey. 
Incienso de Su dulce y amorosa vida. Y mirra, por causa 
de Su Sacrificio por pecadores, por los que Él murió. 
“Allí Él herido fue por nuestras rebeliones, molido por 
nuestro pecado. El castigo de nuestra paz fue sobre Él, y 
por Su llaga fuimos nosotros curados”. Por eso fue que le 
ofrecieron a Él mirra.
 88 Siendo advertidos por Dios en un sueño, ellos se 
fueron por otro camino. No regresaron, pero su jornada 
había concluido. La Estrella había terminado Su curso.

[JBP] Ahora, vean cómo allí nos muestra esas tres - esos tres 
regalos que le dieron allí estos magos a Jesús, al Rey: oro, 
incienso y mirra.
 Ahora, en este tiempo final y en estas navidades, pedimos 
a nuestro Padre celestial que nos siga ayudando y guiando en 
todo momento, para que sigamos siendo, cada vez más y más, 
ese olor grato y fragante; y que la santidad de Dios pueda ser 
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criadas, y a comer y beber y embriagarse,
 46 vendrá el señor de aquel siervo en día que este no 
espera, y a la hora que no sabe, y le castigará duramente, 
y le pondrá con los infieles.
 47 Aquel siervo que conociendo la voluntad de su señor, 
no se preparó, ni hizo conforme a su voluntad, recibirá 
muchos azotes.
 48 Mas el que sin conocerla hizo cosas dignas de azotes, 
será azotado poco; porque a todo aquel a quien se haya 
dado mucho, mucho se le demandará; y al que mucho se 
le haya confiado, más se le pedirá.
 49 Fuego vine a echar en la tierra; ¿y qué quiero, si ya 
se ha encendido?
 50 De un bautismo tengo que ser bautizado; y ¡cómo 
me angustio hasta que se cumpla!
 51 ¿Pensáis que he venido para dar paz en la tierra? 
Os digo: No, sino disensión.
 52 Porque de aquí en adelante, cinco en una familia 
estarán divididos, tres contra dos, y dos contra tres.
 53 Estará dividido el padre contra el hijo, y el hijo 
contra el padre; la madre contra la hija, y la hija contra 
la madre; la suegra contra su nuera, y la nuera contra su 
suegra.

[JBP] Miren cómo Él aquí nos está también mostrando lo que 
sería al fin del tiempo, en el tiempo de la Siega, en el tiempo de 
la Cosecha, en donde Él enviará (dice en San Mateo, capítulo 
13) esos Ángeles Segadores; el cual en este tiempo final se 
está llevando a cabo esa separación, esa segregación; y esta 
Escritura se cumple plenamente en este tiempo final.
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hablado desde el aspecto individual; todos los aspectos de 
la vida del ser humano serán hablados por Dios a través 
de ese ministerio en este tiempo final en que estamos 
viviendo.

[JBP] Vean cómo la Obra de y en Su Segunda Venida es llevada 
a cabo; y todo lo que esa Obra del Séptimo Sello, por la cual 
fue hecho silencio en el Cielo por casi media hora cuando fue 
abierto ese misterio, cómo es que impactaría a todos los grupos, 
a todas las esferas.

[Dr. José B. Pérez] Porque nos fue dicho, en esa cita que citamos 
así de memoria a principio de esta pequeña plática, en la página 
119 del párrafo 1057, dice [Citas] [antigua revisión]:

 105717 - “[49] Mire la Tercera Etapa entonces, será 
absoluta y totalmente para los perdidos, pero será para la 
iglesia ([JBP] o sea, las fatuas) y la Novia…”.

[JBP] Es para todas las esferas.
 Ahora, hemos visto cómo en Su Primera Venida Él llevó a 
cabo esa Obra de Redención allí en la Cruz del Calvario, la cual 
fue como Cordero de Dios para quitar el pecado del mundo; y 
cómo en Su Segunda Venida, en Su Obra de Reclamo, para 
darnos la fe para ser transformados y raptados, como León.
 “LA SEGUNDA VENIDA = LEÓN”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
saludarles a todos ustedes, maestras de los niños allá en 
Venezuela, y también allá en Olavarría que tendrán la actividad 
mañana; y también en todos los lugares en donde estarán 

17 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párr. 49] 
[Compilación, pág. 287]
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teniendo actividades así de maestras: Que Dios las bendiga 
grandemente, las guarde, y las use grandemente en la Obra de 
Dios en este tiempo final en favor de los niños.
 Y hoy para mí ha sido un privilegio poder platicar con 
ustedes estas palabras, a ustedes maestras, y también a todos 
los que estarán luego escuchando y leyendo esta plática, con 
el tema: “LA SEGUNDA VENIDA = LEÓN”, hoy jueves 21 de 
diciembre de este año 2023.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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 San Mateo 19:27
 27 Entonces respondiendo Pedro, le dijo: He aquí, 
nosotros lo hemos dejado todo, y te hemos seguido; ¿qué, 
pues, tendremos?
 28 Y Jesús les dijo: De cierto os digo que en la 
regeneración, cuando el Hijo del Hombre se siente en 
el trono de su gloria, vosotros que me habéis seguido 
también os sentaréis sobre doce tronos, para juzgar a las 
doce tribus de Israel.
 29 Y cualquiera que haya dejado casas, o hermanos, 
o hermanas, o padre, o madre, o mujer, o hijos, o tierras, 
por mi nombre, recibirá cien veces más, y heredará la 
vida eterna.
 30 Pero muchos primeros serán postreros, y postreros, 
primeros.

[JBP] Y esto aplica a la Primera Venida del Señor y a la Segunda 
Venida del Señor también.

[Dr. José B. Pérez] Porque vean, en la Primera Venida… Miren 
lo que Él dice allí en San Lucas, capítulo 12, desde el verso 42:

 San Lucas 12:42
 42 Y dijo el Señor: ¿Quién es el mayordomo fiel y 
prudente al cual su señor pondrá sobre su casa, para que 
a tiempo les dé su ración?
 43 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su 
señor venga, le halle haciendo así.
 44 En verdad os digo que le pondrá sobre todos sus 
bienes.
 45 Mas si aquel siervo dijere en su corazón: Mi señor 
tarda en venir; y comenzare a golpear a los criados y a las 
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enemigo de Dios es a las personas.
 Ahora, sigue diciendo:

 [86] … nos agitamos, dudamos, esa es la razón de que 
llega a ser un hedor en las narices de Dios. Nuestras 
vidas estuvieron dentro y fuera de lugares que no 
deberíamos de estar. Decimos cosas que no deberíamos 
de decir. Hacemos cosas que no deberíamos de hacer. 
Nos peleamos y simpatizamos con el mundo, y negamos a 
Cristo en los grandes momentos cruciales. Por esa razón 
es que no podemos ser un olor grato y fragante.

[Dr. José B. Pérez] Por eso es que Él dice que “el que no 
dejare…”. Vamos a ver dónde está eso escrito; en San Marcos, 
capítulo 10, y Mateo también habla, pero vamos a Marcos. 
Primero Marcos, capítulo 10, verso 28 dice:

 San Marcos 10:28
 28 Entonces Pedro comenzó a decirle: He aquí, nosotros 
lo hemos dejado todo, y te hemos seguido.
 29 Respondió Jesús y dijo: De cierto os digo que no hay 
ninguno que haya dejado casa, o hermanos, o hermanas, 
o padre, o madre, o mujer, o hijos, o tierras, por causa de 
mí y del evangelio,
 30 que no reciba cien veces más ahora en este tiempo; 
casas, hermanos, hermanas, madres, hijos, y tierras, con 
persecuciones; y en el siglo venidero la vida eterna.
 31 Pero muchos primeros serán postreros, y los 
postreros, primeros.

[Dr. José B. Pérez] Dice ahí: “a causa de Mí”. En Marcos dice: “a 
causa de Mi nombre”. Vamos a ver en San Mateo:
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fragante, si la santidad de Dios pudiera ser reflejada en 
nosotros; hasta que anduviéramos haciendo el bien como 
Jesús de Nazaret, hasta que fuéramos un olor grato y 
fragante para el Señor.
 86 Pero peleamos, discutimos, nos agitamos, dudamos…

[JBP] Ahora, recuerden lo que hablamos hace poco2: Cuando la 
duda llega, ya la fe ha llegado primero; por eso no hace el efecto 
cuando el enemigo de Dios, el diablo, le viene con una duda, o 
sembrarle una duda a un escogido de Dios; porque el escogido 
de Dios no puede ser engañado.
 Ya la fe está allí para estar de frente como un escudo, 
contra esos dardos del enemigo; y uno de los dardos es la duda, 
sembrar la duda; pero el escogido de Dios no deja que el diablo 
siembre esa duda.
 Y recuerden que cuando se habla de “diablo - siembra esa 
duda”, muchas personas pueden pensar que viene una cosa 
negra, o un gran pájaro negro, o algo bien feo para sembrar esa 
duda. Miren, así como Dios usa a los seres humanos para llevar 
a cabo Su Obra, el diablo usa a seres humanos para llevar a 
cabo su obra también; aunque también puede manifestarse así, 
con cosas así, para traerles algún problema a los hijos de Dios, 
pero siempre, la mayoría de las veces, lo que usa siempre el 

2 [Estudio “Nuestro objetivo, que es Gloria”, 2023/dic/16 (sábado), 
págs. 14-15 (f), págs. 152-153 (T3)]: 63-0714M “¿Por qué clamas? 
¡Di!”, párrs. 244-247 - [WSS] «Sansón habló y activó; no importa sus 
circunstancias». [JBP] Ahora, miren lo hermoso que aquí nuestro hermano 
Branham habla, y nuestro hermano William allí, de lo que escribe. Vean, no 
importa las circunstancias, no importa las cosas que usted pueda enfrentar, 
¡hable y active esa fe!
 Y vean que para activar esa fe es porque la fe ya está en usted.
 No hay duda. Cuando la duda llega, ya hace rato la fe ha llegado a usted. 
Así que active esa fe, no importando las circunstancias.
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adelante, regocijándose y alabando a Dios, a través de 
la noche, guiados por la mano del Señor. Pero finalmente 
la Estrella llegó a un pequeño establo, el cual era un 
pequeño lugar en el lado de la colina, una cueva, y allí la 
Estrella reposó sobre la cueva. Y estos magos poderosos, 
por más de un año y seis meses en su jornada, en su 
camino, viajando, observando, no siguiendo ninguna otra 
dirección sino a la Estrella. Y cuando ella reposó, ellos 
entraron y allí encontraron al bebé, a José y a María. 
Y ellos trajeron presentes de sus cofres del tesoro. Le 
ofrecieron a Él «1» oro, «2» incienso y «3» mirra.

[JBP] Él las enumera allí:
[WSS] «1, 2, 3».

 ¡Si tan solo tuviéramos el tiempo! Detengámonos un 
momento.
 83 ¿Qué representaba el oro? Él era un Rey. Él no iba a 
ser hecho Rey; Él nació Rey. Él era el Rey eterno de Dios. 
Él era un Rey, así que ellos ofrecieron oro.
 84 Y ellos ofrecieron incienso. Ese es un perfume, muy 
costoso, el mejor que se podía obtener. ¿Qué significaba 
incienso, el perfume? Él era el olor grato y fragante para 
Dios, porque Él andaba por allí sanando 
a los enfermos y haciendo el bien. [WSS] 
«1» Oro, porque Él era un Rey. [WSS] «2» 
Incienso, porque Él era un olor 
grato y fragante para Dios. Su 
vida le agradó tanto a Él que Dios 
le sopló Su santidad y hermosura, porque era Su propia 
santidad reflejada en Él.
 85 Oh, si nosotros pudiéramos ser un olor grato y 

Viernes, 22 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Saludo a las maestras en Olavarría, Argentina
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos, a todas las maestras allá en Olavarría, 
Argentina, que se encuentran reunidas hoy viernes 22 de 
diciembre de este año 2023.
 Es realmente una bendición y un privilegio poder saludarlas 
y saludarlos (si hay varones allí también), y si hay niños también; 
y pedirle al Señor las bendiciones que Dios tiene para este 
tiempo final sobre todos ustedes.
 Ayer estuvimos hablando de todo lo que Dios ha estado 
cumpliendo en este tiempo final en medio de Su Iglesia, lo 
cual nuestro hermano Branham habló en el libro de Los Sellos 
que sería de una manera tan sencilla y tan humilde, que, si no 
vigilábamos, nos pasaría por encima.
 Y de todo ese Programa que Él estaría llevando a cabo, 
como lo fue en la Primera Venida del Señor, lo cual fue hablado 
por los profetas del Antiguo Testamento, también de la Segunda 
Venida del Señor es de la más que se ha hablado, porque abarca 
desde el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento también.
 Si Él lo dijo en el pasado por medio de un profeta, o sea, 
el Espíritu del Señor… Por eso dice: “El Espíritu de Cristo que 
estaba en los profetas, anunciaba de antemano los sufrimientos 
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que el Mesías iba a pasar, que iba a…”1. Como David, como 
Isaías; Isaías 53 habla de eso también: “Como oveja fue llevado 
al matadero”. ¿Ve?
 Cómo, si ese Espíritu lo dijo allí que iba a suceder, como 
es Él mismo, va a llegar el momento en que el mismo Espíritu 
hace que esa persona en donde se cumpla esa Escritura que se 
habló allá, lo cumpla; y va a ser guiado, contra viento y marea, 
para que cumpla eso que fue hablado en tiempos pasados. 
Puede pasar un día, un mes, un año, un siglo, un milenio, y Él 
comoquiera lo va a cumplir, porque como es Él mismo.
 Es como tú, cuando estás llevando a cabo algo, una 
construcción, y lo llevas a cabo tú, y tú tienes la forma y la manera 
de hacerlo, la puedes hacer hoy y la puedes hacer de aquí a un 
milenio después; como es la misma persona lo va a hacer de 
la misma forma. O sea, la misma forma que Él habló allá, para 
que eso estuviera representando algo que iba a suceder más 
adelante, cuando lo va a cumplir, lo cumple exactamente como 
lo dijo, pero actualizado.
 Por eso cuando él dice2: [WMB] “Estoy deseoso como un 
nene chiquito esperando la Navidad”. O sea, él ya allí les había 
hablado algo, que cuando tú lo ves en cumplimiento es en una 
forma tan sencilla; y una de las cosas que se cumplió, una de 
las formas que se cumplió fue: mira cómo comenzó un día de 
Navidad un gran regalo a la Iglesia, porque dice que es para la 
Iglesia.
 [WMB] “Será bueno para la Iglesia, aunque será duro para 
mí (dice allí); será fuerte y duro para mí (ahí está hablando el 
Espíritu de Dios); pero va a ser algo bueno para la Iglesia, para 
los enfermos”. O sea que va a estar impactando ahí todo; o sea 

1 1 Pedro 1:10-11
2 [Citas, pág. 29, párr. 247: 59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 
4-5]

Sábado, 23 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Olor grato y fragante para el Señor
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas reunidos 
allá en Santa Rosa, Venezuela, en la congregación que pastorea 
el reverendo Marcos Joya; y a todos los que están conectados 
a través del satélite Amazonas o el satélite Eutelsat 8, y los 
diferentes medios de comunicación. Es realmente un privilegio 
y una bendición poder saludarles hoy, sábado 23 de diciembre 
de este año 2023.
 En el mensaje “LA GRAN LUZ QUE RESPLANDECE”1, 
nos dice nuestro hermano Branham, una partecita aquí…; 
él viene hablando de los magos que salieron siguiendo esa 
Estrella, la cual fue mostrada en el cielo en ese tiempo; y ellos 
emprendieron ese viaje, que les tomó dos años.
 Ahora vean lo que aquí nos dice, en la página 12 de este 
folleto, dice:

 82 Ellos la siguieron. Ahora notaron que estaba 
suspendida más abajo de lo que estaba. Ahora estaba un 
poco más cerca. Y finalmente mientras… Ellos siguieron 

1 57-1222 “La gran Luz resplandeciente”, párrs. 82-88
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que va a estar impactando los tres grupos.
 Así que estemos con nuestros ojos espirituales bien 
abiertos, porque la Iglesia del Señor recibirá pronto, la Iglesia-
Novia, las prudentes, recibirá pronto la plenitud del Señor, 
o sea, su adopción, su transformación; y así llegará la parte 
culminante del cumplimiento de la Visión de la Carpa, lo cual es 
la resurrección y nuestra transformación.
 Esperamos este año grandes bendiciones de parte de Dios: 
que este año sea un año en donde Dios cumpla todas esas 
promesas.
 Porque siempre, cuando entramos a un año, siempre 
deseamos que sea el año en donde se realicen las promesas 
que faltan por ser cumplidas en medio de Su Iglesia; las cuales, 
una de ellas es la resurrección, y la otra: la transformación; 
aunque hay muchas promesas más, pero son las dos más 
importantes, porque después viene el rapto… Viene una labor 
de 30 a 40 días, después viene el rapto, viene la Cena de las 
Bodas del Cordero. O sea, hay grandes bendiciones que nos 
esperan a todos nosotros.
 Y recuerden que vendrá un tiempo muy difícil, lo cual se ha 
venido anunciando de tiempos pasados; y para eso Él nos alerta 
y nos prepara, para también estar bien agarrados de la Palabra, 
para que cuando ya esté esa etapa encima, pues estar bien 
fundamentados y bien agarrados de la Palabra, del Arca, para 
que así podamos obtener las bendiciones que vienen luego de 
eso; porque será en medio de una apretura que la Iglesia-Novia 
se irá.
 Así que se hablan todas esas cosas, no es para que las 
personas tomen miedo o cojan miedo, sino más bien para que 
estén apercibidos de que eso ocurrirá; aunque ya vemos cómo 
está el mundo y las diferentes esferas, pero aún son principios 
de dolores de lo que va a estar ocurriendo ya en una manera y 
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una escala mayor.
 Así que adelante, maestras, sirviendo al Señor todos los días 
de vuestra vida, y siendo de gran bendición para los niños en 
todos los lugares allá en donde Dios las ha colocado; y también 
en todos los países de toda la América Latina y el mundo entero.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios, y en este 
compañerismo que tienen allí los unos con los otros alrededor 
de la Palabra y Su Programa correspondiente a este tiempo 
final.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

TEMA

Olor grato y fragante 
para el Señor

Sábado, 23 de diciembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico
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Tu Venida”.
 Y le hemos dado la bienvenida en nuestras almas, en 
nuestros corazones.
 “¡Bienvenido seas, Rey de reyes y Señor de señores! 
¡Bienvenido a mi vida! ¡Te he recibido, y deseo que Tú con Tu 
Venida pronto me transformes, pronto me lleves a la Cena de 
las Bodas del Cordero!”.
 “¡Cumple en mí, oh, Rey de reyes, cumple en mí Tu Venida! 
¡Cumple en mí las promesas en esta nueva dispensación: la 
Dispensación del Reino!”.
 “EL NACIMIENTO DE JESUCRISTO”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así en esta ocasión, en 
este tema: “EL NACIMIENTO DE JESUCRISTO”, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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[JBP] Eso fue, esas palabras de nuestro hermano William, allí 
ese 25 de marzo del 2018; lo cual les habló en esa ocasión, vean 
allí, a Israel; y les está hablando al Israel espiritual y al Israel 
terrenal también; porque está anunciándoles allí que estuvieran 
pendientes de que su Rey, o sea, el que ellos están esperando…; 
porque Él viene en Su Segunda Venida como Rey de reyes y 
Señor de señores; y Él estaría cumpliendo esa promesa como 
un profeta como Moisés, un mensajero dispensacional, que es 
lo que el Israel espiritual está recibiendo hoy.
 Por eso ellos, cuando lo vean allá, dirán: “Pero ¿qué haces 
allá? ¡Pero si este es el que estamos esperando!”. ¿Ve? Pero 
Él no viene por ellos, Él viene por Su Iglesia, por Su Novia, que 
está lista para ser raptada; pero le falta esa Fe de Rapto, la cual 
está siendo dada.
 Y los escogidos, esas águilas, cuando ven el cumplimiento 
y han visto el cumplimiento de esas Buenas Nuevas…; una: del 
cumplimiento de lo que precursó el reverendo William Branham; 
dos: el cumplimiento de esas Buenas Nuevas del Arcángel 
Gabriel; cuando ven ya en la escena eso que ellos hablaron, 
dice: 
 “¡Esto era lo que estábamos esperando, lo que por años 
se nos hablaba! Y mira ahora en una forma tan sencilla cómo 
Dios lo está cumpliendo. Yo lo agarro, yo lo recibo. ¡Yo recibo 
Tu Venida, Señor, en este tiempo final, como Rey de reyes y 
Señor de señores, en Tu Obra de Reclamo! ¡Yo le he dado la 
bienvenida!”.
 Y podemos decir: “En esta Navidad te seguimos dando, 
Señor, Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, Dios de 
Abraham, de Isaac y de Israel, te seguimos dando la bienvenida 
como Tú lo has prometido: como Tú lo has hablado por el 
precursor; como Tú lo has hablado por ese poderoso Arcángel 
Gabriel trayéndonos esas Buenas Nuevas. La hemos recibido, 
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SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas noches. Un saludo muy especial 
al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos los hermanos 
y hermanas reunidos allá, en la congregación que pastorea 
el reverendo Marcos Joya, allá en Santa Rosa, Venezuela; y 
los que están conectados a través del satélite Amazonas y el 
satélite Eutelsat 8, y también internet, y también en todos los 
medios de comunicación; y los que estarán leyendo luego esta 
actividad.
 Para esta ocasión de hoy viernes 22 de diciembre, de este 
año 2023, buscamos una Escritura de las que leyó el doctor 
William Soto Santiago en este mensaje que estaremos viendo y 
escuchando, titulado:

EL NACIMIENTO DE JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de diciembre de 2014
Cayey, Puerto Rico

Escrituras: San Mateo 1:18-25 / San Lucas 1:26-38

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el Evangelio según San Mateo, 
capítulo 1, verso 18:
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 San Mateo 1:18
 18 El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando 
desposada María su madre con José, antes que se juntasen, 
se halló que había concebido del Espíritu Santo.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Jesús y Su tiempo».

 19 José su marido, como era justo, y no quería 
infamarla, quiso dejarla secretamente.
 20 Y pensando él en esto, he aquí un ángel del Señor 
le apareció en sueños y le dijo: José, hijo de David, no 
temas recibir a María tu mujer, porque lo que en ella es 
engendrado, del Espíritu Santo es.
 21 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús 
([JBP] vean, ahí el Ángel que le puso ese Nombre a ese Niño 
fue el Arcángel Gabriel), porque él salvará a su pueblo de 
sus pecados.
 22 Todo esto aconteció para que se cumpliese lo dicho 
por el Señor por medio del profeta, cuando dijo:
 23  He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo,
  Y llamarás su nombre Emanuel,
 que traducido es: Dios con nosotros.
 24 Y despertando José del sueño, hizo como el ángel 
del Señor le había mandado, y recibió a su mujer.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Ángel del Señor».
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 Él dijo: “Él será Dios”. 
 138 “Eso es lo que pensé”. ¿Ven? Ahora, ¿ven ustedes?, 
eso es exactamente correcto. Eso es lo que Él es. Y así 
que yo dije: “Dígame ahora dónde falló Jesús en cumplir 
exactamente lo que el profeta dijo que Él haría”. Y él 
comenzó a llorar y a caminar alrededor.

[JBP] Y él hermano William allí escribe en… al frente ahí, 
refiriéndose a esa página, escribe: [WSS] «el Mesías es Dios 
en carne».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo allí 
nuestro hermano William [Introducción al tema: “ISRAEL, HE 
AQUÍ, TU REY VIENE A TI”]:

 [WSS] ¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI!
 ¡Estate despierto espiritualmente; porque, he aquí, tu 
Rey viene a ti!
 Y viene a ti conforme a las promesas divinas hechas 
para la Venida del Ungido, del Mesías: un profeta como 
Moisés.
 ¡ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI!
 Será un tiempo de grande bendición para ti, Israel; 
porque, he aquí, tu Rey viene a ti.
 La promesa tan anhelada de la Venida del Mesías se 
convertirá en una realidad para ti; porque, he aquí, tu Rey 
viene a ti.
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 Vas a ver al Mesías-Príncipe que gobernará, que 
reinará sobre Israel y sobre todas las naciones.

[Dr. José B. Pérez] En un mensaje, nuestro hermano Branham 
nos habla en el mensaje “LA DEIDAD EXPLICADA”14, página 
18 y 19, miren, dice:

 132 Ahora, y ahora si ustedes tan solo se fijan, no hay 
lugar… Si nosotros tenemos tres Dioses, somos paganos. 
Ahora, nosotros sabemos eso.
 133 Como el judío me dijo a mí en una ocasión, cuando 
yo estaba hablando con él, dijo: “¿Cuál de ellos es su 
Dios? ¿Cuál es su Dios; el Padre, el Hijo o el Espíritu 
Santo? ¿Cuál es el suyo?”.
 Y yo dije: “Pues, no hay tres Dioses”.
 134 Él dijo: “Usted no puede cortar—cortar a Dios en 
tres pedazos y dárselo a un judío”.
 Yo dije: “No, señor”. Yo dije…
 135 Cuando John Rhyn había sido sanado de ceguera, 
allá en Fort Wayne, ustedes saben; y este rabí aquí en 
Mishawa-… o Benton Harbor. Él dijo: “Usted no puede 
cortar a Dios en tres pedazos y dárselo a un judío”.
 136 Yo dije: “Ciertamente que no. Yo no lo hago”. Yo 
dije: “¿Rabí, sería duro para usted creer a los profetas?”.
 Él dijo: “No”.
 137 Yo dije: “En Isaías 9:6, ¿de quién estaba él 
hablando: ‘Un Niño nos es nacido, un Hijo es dado, será 
llamado Consejero, Dios Fuerte, Príncipe de Paz’?”.
 Él dijo: “Ese era el Mesías”.
 Yo dije: “Entonces, rabí, ¿qué relación tendrá el 
Mesías con Dios?”.

14  61-0425B “La Deidad Explicada”, párrs. 132-138
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 25 Pero no la conoció hasta que dio a luz a su hijo 
primogénito; y le puso por nombre Jesús.

EL NACIMIENTO DE JESUCRISTO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje: “HEMOS VISTO SU 
ESTRELLA”1, que fue predicado el 16 de diciembre de 1963; 
en este folleto en español, en la página 5 nos dice:

 24 Ahora, Dios nunca hace nada sin antes primero 
mostrar una señal. Él nunca ha sido culpable de haber 
hecho algo sin antes haberlo declarado por Su señal.
 25 Y estos magos dijeron: “Hemos visto Su Estrella en 
el este”, y ellos estaban en el este, lo cual era Babilonia, 
cuando la vieron, pues ella estaba al este de Jerusalén; y 
dos años después estaban en el oeste diciendo: “Y hemos 
venido a adorarle”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “LOS DONES 
DE DIOS SIEMPRE HALLAN SUS LUGARES”2, allí nos dice 
nuestro hermano Branham, en la página 32; y el escrito allí, 
vean:

 139 Padre celestial, ¿podrá el cristiano, podrá la gente 
ver hoy que Aquel es ese gran Regalo? Y muchos aquí 
esta noche, más de una docena, supongo, levantaron sus 

1 63-1216 “Hemos visto Su Estrella y hemos venido a adorarle”, párrs. 
24-30
2 63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, párr. 
139
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manos que ellos querían recibir el Espíritu Santo. Que así 
como los hombres sabios, quizás ninguno 
del resto de la congregación aun verá 
lo que sucede. Y esta Estrella, esta Luz 
mística, pasó sobre los observatorios por 
dos años, donde la gente aún guardaban 
el tiempo entonces por cuatro vigilias 
([JBP] escribe allí): [WSS] «Luz mística», ellos guardaban 
el tiempo por las estrellas. Nadie, ningún historiador, 
escribió de aquello. Nadie conoció nada acerca de aquello, 
y no obstante ella estaba allí. Y estos hombres sabios, con 
sus regalos apropiados, fueron guiados por todo eso hasta 
Él. Permite que aquella misma Luz llegue adentro de cada 
corazón aquí esta noche, que está sentado presente.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Estrellas 
en línea. Hoy Lutero, Wesley y 
William Marrion Branham».
 Miren, la Estrella que fue 
allá mostrada en el cielo, donde los 
magos vieron esa señal, cómo hoy 
son esos mensajeros en línea; porque 
los mensajeros de las edades son 
representados en estrellas. Y vean, 

coloca allí a Lutero, Wesley y William Marrion Branham. Ahí 
está la señal en línea para el cumplimiento (que sería luego) de 
Su Segunda Venida. Dios lo mostró así en esa forma también.

[Dr. José B. Pérez] Vean, sigue diciendo, página 5 del mensaje 
“HEMOS VISTO SU ESTRELLA”:
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William, en estas palabras que dio de esa 
introducción [Introducción al tema: “ISRAEL, HE AQUÍ, TU 
REY VIENE A TI”]

 [WSS] Elías precursando el camino entre los judíos, 
y llamando y juntando los escogidos de Israel, que son 
144.000 predestinados, elegidos por Dios, escritos en el 
Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero.
 Por lo tanto, este es un tiempo muy importante para el 
pueblo judío.
 También verán el ministerio de Moisés nuevamente 
manifestado en medio de Israel, porque el Mesías que 
está esperando Israel y que Dios le ha prometido, será un 
profeta como Moisés.
 [JBP] ¿Qué está esperando Israel? Al Mesías, al Ungido. 
¿Cómo lo está esperando? Pues será un profeta como Moisés, 
o sea, un profeta dispensacional. “Porque no hará nada el Señor, 
sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”.
 Tiene que estar el pueblo mirando y buscando ese 
cumplimiento hoy.
 [WSS] Por lo tanto, Israel despierta a la realidad del 
Programa Divino en favor de Israel para este tiempo final; 
despertará, verá al Rey que viene a Israel, al Rey anhelado: 
un judío de la tribu de Judá, descendiente del rey David.
 [JBP] ¿De dónde y de qué tribu vendrá? De la tribu de Judá. 
Con razón él decía: [WSS] “Dile que tú eres de la tribu de Judá”.
 [WSS] Por lo tanto, ¡Israel!:
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para el tiempo final en el cual nos ha tocado vivir a todos 
nosotros.
 Para Israel, Dios enviará los Dos Ungidos, los Dos 
Olivos, que son los ministerios de Elías y Moisés.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “LOS DONES 
DE DIOS”13, también nos dice en una parte aquí; en la página 8 
nos dice abajo, 8 y 9 dice:

 33 ¿Y qué hizo Cristo? La Vida que tenía para vivir 
eternamente, Él la derramó, de Sus venas, sobre la tierra, 
Su vida natural, sobre la tierra como un sacrificio por el 
pecado por nosotros. Y como los gentiles hoy, hombres de 
honor, hombres, grandes hombres, tomando la Espada y 
parándose allá y cortando, abren camino para conseguir 
la bebida fresca para Cristo (nuestro David), el cual es 

muy impopular hoy. Pero nuestro David, 
sabiendo nosotros que Él viene en poder, 
Él va a pisotear cada nación bajo Sus 
pies así, y los regirá con vara de hierro. Y 
hay verdaderos hombres valientes que se 
paran con la Palabra de Dios, cortando 
hacia el lado valientemente, porque 
sabemos que Él viene en poder.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «un Valiente».

Y escribe: [WSS] «Daniel 2:35-45, 7:17-25» de Daniel. Y 
también escribe: [WSS] «Apoc. 14:17-20, 19:11-21, 11:15-
19», y varias Escrituras allí.

13  63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, párr. 
33
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 26 La tradición cristiana nos enseña que los hombres 
sabios llegaron a un establo en donde estaba un niño 
recién nacido acostado en un pesebre. Pero esto no es así. 
La Escritura enseña lo contrario a esto. La Escritura dice 
que ellos encontraron a un niño, no a un recién nacido. 
Herodes degolló a todos los niños de dos años de edad 
para abajo. ¿Ve?, ahora todo lo que tuvieron que viajar 
por camello para llegar allá, les tomó exactamente dos 
años para completar el viaje, descendiendo a lo largo 
del río Tigris y cruzándolo. “Hemos visto Su Estrella”, 
cuando ellos estaban en el este, “y hemos venido al oeste 
para adorarle”.
 27 Ahora note, el verdadero día de Navidad ha sido 
cambiado, y sobre esto podríamos discutir, porque nada 
sabemos de eso. La manera como tomamos la Navidad, 
si usted alguna vez lo ha estudiado, la tomamos de la 
concepción que la iglesia católica romana tiene de lo que 
la Navidad fue. De hecho, Cristo no podría haber nacido 
en el día veinticinco de diciembre, y estar esto de acuerdo 
con la Escritura, porque hay cerca de un metro de alto de 
nieve en Judea en esa época del año. ¿Ve? Así que… no 
podía haber pastores en las montañas y en los alrededores, 
porque entonces sería contrario a toda naturaleza. Él vino 
en armonía con la naturaleza.
 28 Porque Dios tiene leyes, y estas leyes no pueden ser 
cambiadas. Cuando el sol se mete, usted no puede decir: 
“Bien, no saldrá por la mañana”. Pero sale. Verano, 
invierno y demás son leyes de Dios que Él ha ordenado. Y 
cada una de ellas obra perfectamente.
 29 Ahora, [volvamos al día del nacimiento]; Él tal vez 
nació en abril o mayo.
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Jesús nació en abril o mayo».
Y dibuja una Estrella de David allí (esto en el libro de inglés).

[Dr. José B. Pérez] Y en un estudio 
bíblico también, le coloqué este 
extracto, y ahí en ese extracto él 
escribe (en ese estudio bíblico): 
[WSS] «Los corderos nacen 
en abril o mayo, y en los 
establos».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“HEMOS VISTO SU 
ESTRELLA”]:

 29 Ahora, [volvamos al día del nacimiento]; Él tal vez 
nació en abril o mayo. Él era un Cordero, y cada cosa 
probó que Él sería un Cordero. Esa fue la razón por lo cual 
Él nació en un pesebre, en un establo, y no en un hogar, 
porque los corderos nacen en los establos, en la paja y 
esas cosas, y no dentro de la casa. Cuando Él fue tomado 
para ser crucificado, Él fue guiado hasta allá. Recuerde, 
como usted guía a la oveja. Si fuéramos al matadero que 
está por aquí, pudiéramos ver que ellos tienen un chivo o 
algo que guía a la oveja [para ser sacrificada]; la oveja 
no va por sí misma, tiene que ser guiada. En todo sentido, 
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el tiempo final), el Hijo de Abraham en su medio; o sea, 
el cumplimiento de la promesa hecha a esa Virgen, que 
es la Iglesia del Señor Jesucristo; porque la virgen María 
tipifica a la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y vean ustedes, ella es de la descendencia del rey 
David, María es de la descendencia del rey David; y por 
medio de ella nació Jesús, el cumplimiento de la Primera 
Venida del Mesías. Y la Iglesia del Señor Jesucristo es 
descendiente del rey David por medio de Jesucristo; y esa 
es la Casa de David, Casa de Príncipes, la cual Dios le ha 
edificado.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje también de una introducción, 
de una de las introducciones que él dio para los temas que 
se estaban viendo en ese tiempo (ya esto fue el 25 de marzo 
del 2018), nuestro hermano William, donde nos daba las 
introducciones allí desde su casa, del tema “ISRAEL, HE 
AQUÍ, TU REY VIENE A TI” (esto está en el Tomo “Por amor 
a los escogidos”), vean, ese domingo 25 de marzo del 2018, 
nos dice nuestro hermano William en este extracto, para ese 
mensaje que íbamos a colocar, dice:

Introducción al tema:
ISRAEL, HE AQUÍ, TU REY VIENE A TI
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de marzo de 2018
Cayey, Puerto Rico
 Es para este tiempo final que el Mesías, el Ungido, 
llamado el Cristo, vendrá como Rey; e Israel lo va a 
recibir como Rey, porque Él es el Rey de reyes y Señor de 
señores.
 Por lo tanto, hay una bendición grande para los judíos, 
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en el monte Carmelo; el segundo fue en el Monte de la 
Transfiguración; y el tercero será en el Monte de Sion. 
¡Gloria!

[JBP] Escribe:
[WSS] «Apoc. 14:1-9».

Y escribe: [WSS] «Monte Carmelo».
«Monte de la Transfiguración».
«Monte de Sion».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William en este mensaje que estamos leyendo, de “LAS 
COSAS QUE SUCEDERÁN”, dice:

 [WSS] … y así como hubo otros retos en otros 
montes, para el Día Postrero habrá un reto, y ese reto 
será en el Monte de Sion; y será el reto entre Cristo y las 
denominaciones. O sea que el reto será la Segunda Venida 
de Cristo.
 [JBP] Vean cómo todo eso se está cumpliendo en este 
tiempo final, y va en una escala cada vez más…, va subiendo; 
pero empieza primero en la Casa.
 [WSS] Y en todo esto que está prometido, vean 
ustedes, la Iglesia del Señor Jesucristo en el tiempo final 
tendrá el Hijo prometido ([JBP] ¿Cuándo nos dice nuestro 
hermano William que la Iglesia tendrá ese Hijo prometido? En 
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Él lo fue; así que de acuerdo a su naturaleza, Él tuvo que 
haber nacido en el tiempo que los corderos nacen. Y esto 
es en abril, ¿ve?, es más o menos el tiempo cuando Él 
nació.
 30 Pero entonces cuando el cristianismo fue incorporado 
al romanismo y fue mezclado en Nicea, ellos tenían en 
ese entonces el dios-sol, Júpiter, el dios-sol de Roma, y 
su nacimiento había sido… más o menos alrededor del 
veinticincoavo [25] día de diciembre, porque el circo 
romano empezaba en el vigésimo primer [21] día, y 
continuaba hasta el vigésimo quinto [25], celebrando en 
ese día el nacimiento del dios-sol. Así que, como resultado 
de esta mezcla de romanismo pagano con cristianismo, 
ellos concluyeron: “Hagamos de este día el nacimiento 
del Hijo de Dios, y así, todos podemos estar de acuerdo”. 
¿Ve? Siempre ha sido así en los sistemas, de comprometer 
la Verdad, todo el tiempo ha sido así.

[Dr. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “LOS DONES DE 
DIOS”3, en la página 4 también nos habla algo con relación al 
nacimiento; página 4 y 5 dice:

 15 Y miré allí y sé que esto se espera allá ahora 
para abril… si el Señor me permite vivir bastante, 
llegaré a los cincuenta y cinco años. ¿Ve? Y yo sé que 
el… Pero mirando atrás a mi vida, pues me pregunto 
dónde sucedió. De esas primeras pequeñas navidades, 
cuando colgábamos nuestras medias y mamá tomaba… 
Probablemente recibíamos una naranja y dos o tres 
pedazos de dulces rayados, y eso para nosotros era una 

3 63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, párrs. 
15-17, 97-102



Estudio Bíblico #370106

gran Navidad. Pero ustedes saben, esos muchachos, ellos 
anhelan esos regalos. Nosotros—nosotros hallamos que 
la Navidad es para los… es mayormente muchachos, 
ellos—ellos esperan eso con anhelo hoy en día. Eso—eso 
se ha tornado a los niños. Pero realmente deberían ser los 
adultos; deberían estar enseñándoles a sus niños lo que 
realmente es la Navidad.
 16 Y yo absolutamente no creo que Cristo pudo haber 
nacido en diciembre veinticinco en Judea, porque es más 
frío que aquí ahora mismo. ¿Ven? ¡Oh!, y ¿cómo los 
pastores pudieron apacentar sus rebaños por la noche? 
Y luego los impuestos y todo, y María teniendo que venir 
de tan lejos, de aquel camino de allá de Belén a Judea, 
hacia Jerusalén, más bien, en el… para los impuestos; 
yo—yo difícilmente podría creer eso. Vino, yo creo que 
ella llegó a Nazaret, y entonces cuando… Cómo eso pudo 
haber sido hecho. Eso no pudo haber sido hecho, pero 
[más bien] yo creo que Cristo nació en primavera, porque 
en toda forma Él era un Cordero. ¿Ven? ¿Se fijan ustedes 
que Él nació en un establo y no una casa?
 17 Y cuando ellos lo llevaron hacia la Cruz (los otros), 
hasta donde sabemos, no dice nada acerca de Él guiándolos 
a ellos, sino que ellos le guiaron a Él. ¿Sabían ustedes que 
un cordero o una oveja tienen que ser guiados al matadero? 

Ella–ella no irá al matadero ([JBP] 
escribe): [WSS] «oveja», usted—
usted tiene que guiarla hasta allí. Y 
generalmente es un cabro el que guía 
a las ovejas ([JBP] escribe): [WSS] 
«cabro». En los—en los establos de 

los mataderos ellos tienen un cabro. Y el cabro camina 
por esta rampa hasta que logra que las ovejas caminen 
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[JBP] ¿Qué va a cumplir Dios por medio de la Novia? El 
cumplimiento de ese Hijo prometido para que lleve a cabo esa 
Obra de Reclamo.
 Allá fue para llevar a cabo la Obra de Redención en la Cruz, 
acá es la Obra de Reclamo. Allá fue como Cordero, acá como 
León.

 [61]. … aquella Obra que dejó para este tiempo en 
particular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, el hermano William nos habla 
allí, dice que también…, dice que habrá un reto en el monte 
Carmelo; de lo cual, en ese mensaje “LA PALABRA ES LA 
SIMIENTE ORIGINAL”12, también allí nos habla una partecita 
de este reto. Dice en la página 68:

 [370] Entonces en la Lluvia Tardía vendrá un monte 
Carmelo, un reto: la Biblia cumplida al pie de la letra. Juan 
el Bautista, Su mensajero delante de Su faz en Malaquías, 
capítulo 3, plantó una lluvia temprana y fue rechazado 
por las iglesias, las denominaciones, los fariseos y los 
saduceos en su día. Jesús vino y tuvo el reto en el Monte 
de la Transfiguración. Este precursor de los últimos días 
sembrará para la Lluvia Temprana. Jesús será [WSS] «con 
Moisés y Elías» el reto 
entre denominaciones 
y credos (la cual es Su Palabra) ([JBP] 
escribe): [WSS] «el reto». Cuando Él viene, 
el reto, el rapto de Su Novia. El primero fue 

12  62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 2”, párr. 
370 - [Compilación, pág. 45, párr. 432]
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de esta cosa: la Palabra está en la Novia (así como estuvo 
en María). La Novia tiene la mente de 
Cristo porque Ella sabe lo que Él quiere 
que se haga con la Palabra. Ella lleva a 
cabo el mandamiento de la Palabra en Su 
Nombre porque Ella tiene ASÍ DICE EL 
SEÑOR. Entonces la Palabra es vivificada 
por el Espíritu, y llega a suceder. Así como 

una simiente que es sembrada y regada, llega a la cosecha 
madura, cumpliendo su propósito.

[JBP] Vamos a ver acá si escribe… Él dibuja una Piedra Angular 
y escribe: [WSS] «mente».

 61. Aquellos en la Novia hacen solamente Su voluntad; 
nadie los puede hacer que hagan de otra manera. Si no 
tienen ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan callados. Ellos 
saben que tiene que ser Dios en ellos 
haciendo las obras, cumpliendo 
Su propia Palabra ([JBP] y escribe): 
[WSS] «de hoy». Él no completó 
toda Su Obra cuando estaba aquí en Su ministerio terrestre, 
así que ahora obra en y por 
medio de la Novia ([JBP] él 
escribe allí): [WSS] «el Espíritu 
Santo en y por la Novia obra». 
Ella sabe eso, porque no era el 
tiempo para hacer ciertas cosas que ahora tiene que hacer; 
pero Él ahora cumplirá por 
medio de la Novia aquella Obra 
[WSS] «León» que dejó para 
este tiempo en particular.
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por esta rampa para que sean sacrificadas, y entonces la 
cabra salta fuera. Pero cuando llega el tiempo cuando 
van a matar a un cabro, él realmente arma un escándalo 
(él tiene que entrar), y uno no lo puede culpar. Pero—pero 
qué cosa es, la manera como la oveja tiene que ser guiada, 
y Él fue guiado hacia el matadero. Ellos le guiaron, Él era 
el Cordero; y yo lo creo plenamente de esa manera, tal 
como en la naturaleza, que los corderos nacen en marzo, 
abril, en alguna parte por ahí, no después de mayo. Y yo 
no creo que fue algo antes de marzo y después de mayo, 
en algún momento por ahí cerca.

[JBP] Ahí está más o menos colocando el hermano Branham 
cuándo fue el nacimiento de Jesús.

[JBP] Ahora, miren también en este mismo mensaje, por la 
página 24 abajo; miren, dice [“LOS DONES DE DIOS”]:

 97 Ahora, Dios guio a los magos porque ellos 
tuvieron los dones correctos. Dios guio a estos 
hombres sabios porque ellos tenían el don correcto 
identificado para identificar a Su Hijo ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «hombres sabios hoy». ¡Ooooh, 
vaya! ¿Lo captan? Hombres sabios de hoy, 
levántense en el Nombre del Señor, no con algo 
ficticio, sino con el don que Dios prometió para este 
día. Y Dios los guiará a ustedes para identificar que 
Jesucristo es el mismo ayer, hoy ([JBP] y escribe): 

[WSS] «Elías» y por siempre 
[WSS] «Moisés». Allí lo 

tienen: ¡hombres sabios!
 98 Dios guio aquellos dones porque aquellos eran los 
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regalos para identificarlo a Él; ¡hombres sabios, hoy, 
quienes pueden mirar más allá del iglesia-ismo y de todas 
las cosas del mundo, hacia la Palabra Viviente de Dios! 
Y Dios identificará a Su Hijo por Su Palabra, porque 
Eso es lo que Él es. “Yo y Mi Padre somos uno”. Y: “En 
el principio era la Palabra, y la Palabra era con Dios, 
y la Palabra era Dios. Y la Palabra fue hecha carne y 

habitó entre nosotros”. Y es la misma 
Palabra hoy: Él es el mismo ayer, hoy 
y por los siglos. Y un hombre sabio 
sigue Eso, porque Eso es lo que Dios 
cuida para Él mismo identificarse por 
Eso. ¡Amén! ¡Un regalo! Un verdadero 
regalo identificado de Dios, Dios lo da 
a la Tierra, una cosa como esa, para 
identificarse Él mismo a través de eso.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el Regalo de 
Dios a la humanidad». Y dibuja una 
Estrella de David.

 99 Y así es como Cristo se identificó: por oro, mirra 
e incienso, por esos hombres mostrando por sombras 
previas y mostrando en tipo lo que sería Su vida.

[JBP] Hay una parte atrás, en este mismo mensaje, que él 
define allí; escribe:

[WSS] «Oro = Deidad».
«Incienso = servicio».
«Mirra = muerte».
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automáticamente identificamos al precursado, el cual viene en 
este tiempo final para darle la Fe de Rapto.
 Vean lo sencillo que es todo. Todo es sencillo.
 Y todo eso en la etapa de la Edad de la Piedra Angular en 
una nueva dispensación, la Dispensación del Reino, y con el 
Mensaje del Evangelio del Reino, trayendo la Fe de Rapto; como 
fue precursado, como fue anunciado por el Arcángel, y como 
está siendo cumplido en medio de Su Iglesia en este tiempo 
final en una Gran Carpa Catedral. Y ahí estaremos identificando 
ese personaje.
 Allá vino con el nombre de Redención: Jesús. Y en Su 
Segunda Venida viene con un nombre que nadie entiende sino 
él mismo: nombre de Reclamación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí más adelantito, 
donde nos detuvimos: en la página 187 (acá es la 189), dice 
[Las Edades] [PÁG. 187]:

 60. Note la armonía entre el Padre y el Hijo.

[JBP] En esa parte donde él dice: “Fue un Ángel quien le 
había traído el Mensaje”, 
él escribe allí: [WSS] 
«Gabriel».

 60. Noten la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús 
nunca hizo nada sin que primeramente le fuese mostrado 
del Padre (Juan 5:19). Esta armonía ahora habría de existir 
entre el Novio y la Novia. Él le enseña a Ella Su Palabra 
de Vida, Ella la recibe y nunca la duda. Así que nada la 
puede dañar, ni aun la muerte. Porque si la simiente fuere 
sembrada, el agua la traerá de nuevo. Aquí está el secreto 
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Marrion Branham, con el espíritu ministerial de Elías en su 
cuarta manifestación, en Norteamérica.
 Para los que lo desean recibir: el reverendo William Marrion 
Branham fue el precursor de la Segunda Venida del Señor.
 ¿Y quién fue el que le trajo allá en Su Primera Venida las 
Buenas Nuevas a María, la cual estaría dando a luz ese Hijo? 
Gabriel. Y lo identificamos como el Arcángel Gabriel.
 Y venimos acá y hay que buscar el paralelo de lo que fue Su 
Primera Venida. Y buscamos acá… ¡Ya tenemos al precursor!
 Ahora, ¿dónde está ese que el hermano Branham dice que 
anunciaría la Segunda Venida? Pues hay que buscar en medio 
del pueblo alguien que estuviera en medio del pueblo, luego del 
precursor, anunciando esas Buenas Nuevas. Y lo identificamos 
como nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago, 
trayendo las Buenas Nuevas a la María, a la Iglesia-Novia, en 
este tiempo final, dándole a conocer lo que estaría naciéndole a 
Ella; ¡y ya lo identificamos!
 Luego vamos allá y vamos a ver de quién fue que habló el 
precursor, de quien fue que habló ese Arcángel Gabriel, y lo 
vemos identificado allí como Jesús, el precursado. Y ahí están 
los tres.
 Venimos acá y hacemos lo mismo. Ya hemos identificado 
el precursor, hemos identificado ese poderoso Arcángel que 
nos vino a dar las Buenas Nuevas; pero ahora: ¿Dónde está 
el precursado?, ¿dónde está el cumplimiento de lo que ellos 
hablaron? Pues tienen que buscarlo en medio de Su Iglesia, en 
la parte de arriba, en la cima, en la Edad de la Piedra Angular.
 Y Aquel del cual precursó, y Aquel del cual se habló las 
Buenas Nuevas que nos trajo ese poderoso Arcángel, que esté 
cumpliendo las promesas de la Venida del Mesías en medio de 
Su pueblo, pues…; que es Mesías, el Cristo, es una persona 
ungida, el Ungido de Dios con el Espíritu de Dios; pues ahí 
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 [99] ¿Ve? Deidad manifestada para servicio, para 
morir y poder redimir a la nación, porque Él fue para 
“salvar a Su pueblo de su pecado”; no salvar al mundo, 
salvar a Su pueblo de sus pecados. La Biblia dice aquí: 
“Para que en Su Nombre los gentiles crean”. ¿Ven? Los 
gentiles crean en Su Nombre. ¡Amén! En otras palabras, 
la Novia, los llamados fuera de los gentiles, estarán 
creyendo en el Nombre de Jesucristo: “En Su Nombre 
los gentiles creerán”. Ahora, Dios los guio, pues ellos 
eran… los regalos que ellos le estaban ofreciendo eran 
apropiados para el tiempo.
 100 ¡Noten! Como he dicho, Dios tiene… Él dividió 
Su Palabra en el comienzo, en Génesis. Yo puedo tomar 
Génesis y mostrarles a ustedes cada edad en la Biblia, 
hasta esta edad aquí. Todas las sectas y cosas que 
tenemos hoy, puedo demostrarles a ustedes exactamente 
dónde estaban en Génesis. ¿Ven?
 101 Dios dio Su Palabra un tanto aquí, un tanto aquí, 
un tanto aquí, para cada edad. Y entonces Él envió 
un profeta, ungido para hacer que aquella Palabra se 
cumpliera, y eso es para vindicar el otro que venía. Vea, 
como el Mesías, siempre vindicado. Cada profeta en su 
propia vida, su propio ser, la Palabra que fue dada para 
aquel día, él llegó y cumplió aquella Palabra escrita y 
predijo lo que el otro iba a ser. Y cada uno de ellos habló 
de Él (amén) porque Él era la plenitud, Él era la Cabeza 
de los profetas, Él era la Palabra de Dios, Él era los 
profetas. ¡Amén! Allí está Él. ¡Noten! ¡Cuán maravilloso 
lo que Él fue: cada uno de aquellos profetas!
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Jesús era la plenitud de los profetas».

Y en este otro lado escribe:
[WSS] «Los profetas anuncian el próximo que vendrá».

[JBP] O sea, cuando… Eso lo leímos ayer. Vamos a ver aquí, 
en el mensaje4 “LA PALABRA HABLADA ES LA SIMIENTE 
ORIGINAL”, hay una partecita allí de ese escrito, de ese folleto, 
de la página 69 de ese librito, de ese mensaje, que él escribe:

[WSS] «La señal de que todo ha terminado es cuando un 
profeta deja el campo de servicio y se va».

[JBP] Porque vean lo que nos dice aquí, que ellos hablan de ese 
próximo que ha de venir; o sea, uno habla del otro.
 Pero en Cristo, vean, estaban todos reunidos en uno. En 
Jesús estaban reunidos todos los que habían hablado de Él del 
Antiguo Testamento. Hay un escrito también que él lo coloca 

4 [Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 48-49 (f), págs. 
52-53 (T3) / Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/dic/21 (jueves): 
62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 2”, párr. 371]
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 28210 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Por eso es que él dijo allí: [WSS] “He sido enviado de la 
presencia de Dios para dar estas Buenas Nuevas; y mientras 
más rápido las dé, más rápido me puedo ir a la Casa de mi 
Padre celestial”11.
 Vean cómo todo es paralelo. Pero es tan sencillo que las 
personas no pueden identificar ese cumplimiento cuando 
Dios está llevando a cabo eso que fue hablado, profetizado, 
que sucedería. Pero solamente aquellos que reconocen ese 
cumplimiento entonces son identificados como las águilas; los 
demás no van a conocer ese misterio porque no tienen esa 
percepción profética.
 Ahora, vean, si anuncia, y anunció la Primera Venida del 
Señor, Gabriel, y dice que anunciará la Segunda Venida del 
Señor, pues tenemos que buscar e identificar en este tiempo 
quién es el precursor.
 Allá identificamos al precursor, el cual fue: Juan el Bautista.
 Acá hemos identificado al precursor: el reverendo William 

10 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 25]
11 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311]
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 261 Ahora noten, la Palabra ungida de su día, de la 
cual ustedes son una parte, por predestinación. Usted, 
inmediatamente, como que lo sabía. Cuando oíste eso, 
rápidamente supiste que eras un águila. También te 
diste cuenta de que para comenzar no eras un pollito 
denominacional.

[JBP] Hay otra versión que dice: “No eras una gallina 
denominacional”.
 Vean que tan pronto como ese Séptimo Sello, que es la 
Venida del Señor, está siendo cumplido en medio de Su Iglesia 
(de lo cual fue hablado y precursado por el reverendo William 
Branham, y fue dado a conocer por medio del Mensaje, de 
las Buenas Nuevas de ese poderoso Arcángel Gabriel), pues 
por consiguiente tienen que estar buscando en la Tierra el 
cumplimiento de lo que fue profetizado, precursado, y de lo que 
fue ese Mensaje de esas Buenas Nuevas que nos trajo ese 
Ángel de Apocalipsis 22:16.
 Que vean que esa Escritura tiene también otros 
cumplimientos más; porque las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos.
 Pero en este caso, vean cómo él coloca allí Apocalipsis 
22:16, que es ese Arcángel Gabriel anunciándole al sacerdote 
Zacarías y a la virgen María esas buenas nuevas de ese hijo. 
Por ejemplo, en María, ese Hijo que le nacería, y dándole las 
Buenas Nuevas, y diciéndole todo lo que sería ese Hijo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, el hermano Branham nos habló que 
ese Ángel, ese Arcángel, anunció…. Vamos a ir a la página 33 
del libro de Citas, el párrafo 282, donde nos dice:
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así5.
 Y para el fin del tiempo dice6: De Moisés y Elías, es hablado 
de ellos, todos los mensajeros - ángeles mensajeros, y en ellos 
están (en ese ministerio están) todos los profetas.

[JBP] Ahora vean, sigue diciendo [“LOS DONES DE DIOS”]:

 102 Entonces cuando Él vino, Él era la plenitud de todos 
los profetas manifestados; porque ellos eran la Palabra 
del Señor, y Él mismo dijo: “Si ustedes llamaron Dioses 
a aquellos a quienes vino la Palabra de Dios, ¿cómo 
me pueden condenar cuando Yo digo que soy ‘el Hijo 
de Dios’?”. Vean, aun aquellos en aquella edad fueron 
identificados como Dioses, Dios mismo llamándoles 
“Dioses”. ¿Qué eran ellos? Ellos eran manifestaciones 
de Su Palabra. Y aquí estaba Él, la plenitud de la Palabra, 
Deidad personificada, Deidad manifestada en carne.

LAS COSAS QUE SUCEDERÁN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de febrero de 1997
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Ahora, Dios ha hecho promesas para Su Iglesia para 

5 Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 7-8 (f), págs. 
119-120 (T2): [WSS] «En Jesús estaban todas las edades del Antiguo 
Testamento». [WSS] «En Jesús (Moisés y Elías) están todas las edades 
del Nuevo Testamento».
6 Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs.42 (f), págs. 
138 (T3): [WSS] «En la sombra estuvo Dios obrando, cuánto más en la 
realidad». «La sombra de los Dos Olivos son Moisés y Elías, y todos los 
profetas hasta Jesús, Pedro y San Pablo, y los 7 ángeles de las 7 edades 
de la Iglesia».
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este tiempo final.
 Y miren ustedes, el nacimiento de Cristo por una 
virgen…; ahora, aquella virgen estaba representando una 
Virgen pura, que es la Iglesia del Señor Jesucristo, la Novia 
del Señor Jesucristo. Por eso es que en el mensaje de Los 
Sellos, página 368, nos dice el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo:
 “[189]. La Novia está en angustia para dar a luz a 
Cristo”.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en el libro de Los Sellos, vamos a 
ver allí; en la página 368 nos dice:

 189. Por eso nosotros también estamos en angustias. La 
Novia está en angustia para dar a luz a Cristo Jesús. Todo 
está en angustia gimiendo, porque algo está a punto de 
acontecer. Y este Sexto Sello da lugar a todo eso. ¡Oh, 
hermano! Será un tiempo cuando acontecerán todos los 
terremotos, las estrellas caerán del cielo, habrá erupciones 
volcánicas, y en eso la Tierra se renovará. La lava volcánica 
brotará del centro de la Tierra y entonces se regará por 
todos lados mientras la Tierra gira.

[JBP] Ahora vean, ¿qué es lo que da lugar a eso? Dice: el Sexto 
Sello.

[Dr. José B. Pérez] Y vean lo que él nos habló y nos escribió, 
nuestro hermano William…, lo habló nuestro hermano Branham, 
y nuestro hermano William allí escribe..., que fue en el mensaje 
“LA UNIÓN INVISIBLE DE LA NOVIA DE CRISTO”7, en donde 
dice…, página 40:

7 65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párr. 261
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prima.
 72 Elisabet se había ocultado, porque no quería 
aparecer delante de los hombres en la condición que 
estaba, y se había ocultado por seis meses.

[JBP] Ahora vean, este Ángel que le aparece al sacerdote 
Zacarías es el mismo que le aparece a María, y luego a José 
en sueños.

Y él escribe allí, en el de inglés escribe: [WSS] «Gabriel: el 
Ángel del Señor». Y escribe: [WSS] «Apoc. 1:1-3, 19:1-10 
(y ya saben esas Escrituras), 22:6, 22:16».

Apocalipsis 22:16, vean que dice: “Yo Jesús envío Mi Ángel 
para dar testimonio de estas cosas en las iglesias”.

[Dr. José B. Pérez] Si ese Ángel es Gabriel, o sea, el Espíritu 
Santo, el Ángel del Señor, el cual le ha aparecido en este tiempo 
final a Su Iglesia dando a conocer las Buenas Nuevas, pues 
ahí es donde vemos esa parte que leímos ayer (más abajito 
de donde ahorita volvimos a citar), que él dice que “cuando la 
Palabra ungida de ese día”… En la página 40 del mensaje: “LA 
UNIÓN INVISIBLE DE LA NOVIA DE CRISTO”, donde él dice:
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean aquí. Vamos a detenernos un 
momentito porque vean, ese Ángel que le dio ese Mensaje a 
María allá, sabemos que fue Gabriel, el Ángel del Señor.
 Y miren, en la página 11 (en el de inglés es la página 12), 
dice [“HEMOS VISTO SU ESTRELLA”]9:

 68 Y luego notamos que ella también, después que 
tuvo esta visitación, estaba tan gozosa por el mensaje del 
Ángel, que se dirigió camino a las regiones montañosas de 
Judea; desde Nazaret, donde ella había nacido, la ciudad 
de Nazaret, una ciudad pequeña e insignificante.
 69 Y cuando llegó allá, su prima Elisabet también iba a 
ser madre (tenía alrededor de seis meses de embarazo), a 
la que habían llamado estéril.
 70 Su esposo, Zacarías, era un sacerdote en el templo. 
Y un día, mientras estaba meciendo las ofrendas, mejor 
dicho, meciendo el incienso encendido sobre las oraciones 
que el pueblo estaba haciendo afuera, Gabriel, el Ángel 
del Señor [le apareció]; ahora, Él no había sido visto, 
ni se había visto nada de algo sobrenatural, por años y 
años, y cientos de años, pero he aquí se paró ese Ángel, 
[Gabriel, el Ángel del Señor], al lado derecho del altar, 
y le dijo que su esposa concebiría y daría a luz un hijo, 
y que llamaría su nombre “Juan”. Y todos conocemos la 
historia.
 71 Y cuando Gabriel también, seis meses después, visitó 
a María en Nazaret, y le dijo lo que le había acontecido 
a su prima, Elisabet. Y entonces, María teniendo este 
gran secreto en su corazón, de lo que iba a suceder, se 
encaminó rápidamente hacia las montañas para ver a su 

9  63-1216 “Hemos visto Su Estrella y hemos venido a adorarle”, 
párrs. 68-72
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 261 Ahora noten, la Palabra ungida de su día, de la 
cual ustedes son una parte, por predestinación.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Elías», porque fue en su cuarta 
manifestación; y escribe: [WSS] «y Moisés y Elías [6to 
Sello], y Jesús = 7mo Sello».

[JBP] Vean lo que da lugar a todo eso: el cumplimiento del Sexto 
Sello y Séptimo Sello, lo cual es la Venida del Señor.
 La Venida del Señor: lo que es el Séptimo Sello para la 
Iglesia, es la Séptima Trompeta para Israel: Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LAS COSAS QUE SUCEDERÁN”]:

 [WSS] Y en el mensaje de Las Edades, por ahí página 
190, 191 (y pueden comenzar desde la ciento ochenta y 
algo, por ahí), nos habla también que habrá una Iglesia-
Virgen, una Novia, que será el instrumento de Dios para el 
cumplimiento de estas promesas; y que habrá un reto.
 Así como hubo un reto en el monte Carmelo8…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver allí, en el libro de Las Edades, 
en la página 188 (pero en el otro es la 186 por ahí), donde 
vamos a comenzar a leer; dice [PÁG. 186]:

 54. Cualquier vida que estaba en la simiente, vino en la 
planta y luego en el fruto. La misma ley se aplica a la iglesia 
hoy día. Cualquier simiente que empezó la Iglesia, vendrá 

8  1 Reyes 18:1-40



Estudio Bíblico #370114

y será igual a la simiente original, porque es la misma 
simiente. En estos mismos días la verdadera Novia-Iglesia 
(la Simiente de Cristo) llegará a la Piedra fundamental 
[WSS] «la Palabra, 
los Sellos», y ella 
será la súper Iglesia, una súper raza, a medida que se acerca 
a Él. Ellos, que están en la Novia, serán tanto como Él 
que estarán en Su misma imagen 
[WSS] «teofanía». Esto es de 
manera para ser unidos con Él. Ellos serán uno. Ellos serán 
la mera manifestación de la 
Palabra del Dios Viviente 
([JBP] y escribe): [WSS] «para hoy». Denominaciones 
no pueden producir esto (simiente equivocada). Ellos 
producirán sus credos y dogmas mezcladas con la Palabra. 
Este cruzamiento produce un producto híbrido.

[JBP] En este otro libro: 
“Llegará a la piedra 
fundamental”, ahí dibuja una 
Piedra Angular y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

 55. El primer hijo (Adán) era la Palabra-simiente hablada 
de Dios. Le fue dada una esposa para reproducirse. Para 
eso le fue dada la esposa, para reproducirse; para producir 
otro hijo de Dios. Pero ella cayó. Ella cayó por medio del 
cruzamiento. Por causa de ella él murió.
 56. El segundo Hijo (Jesús), también una Palabra–
Simiente hablada de Dios, fue dado una novia así como 
fue Adán. Pero antes de que Él se pudiera casar con ella, 
ella había caído también. Ella, como la esposa de Adán, 
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fue puesta a prueba para ver si creería la Palabra de Dios y 
tener Vida, o dudar la Palabra y morir. Ella dudó, ella dejó 
la Palabra; ella murió.

[JBP] Él escribe allí:
[WSS] «tu primer amor».

 57. De un grupo pequeño de la verdadera simiente de la 
Palabra, Dios presentará a Cristo una Novia querida. Ella 
es una virgen de Su Palabra. Ella es una virgen porque no 
conoce ningún credo ni dogma hecho por el hombre. Por 
y por medio de los miembros de la Novia será cumplido 
todo lo prometido de Dios que habría de ser manifestado 
en la virgen.
 58. La Palabra de promesa vino a la virgen María, 

pero esa Palabra de promesa era Él mismo, 
Quien habría de ser manifestado. Dios fue 
manifestado. Él mismo actuó en ese tiempo y 
cumplió Su propia Palabra de promesa en la 
virgen ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «Dios hecho 
carne». Fue un Ángel quien le había traído 
el mensaje, pero el mensaje del Ángel fue la 
Palabra de Dios (Isaías 9:6). Él en ese tiempo 
cumplió todo lo que estaba escrito acerca de 

Él, porque ella aceptó Su Palabra ([JBP] o sea, aceptó la 
Palabra del Ángel).
 59. Los miembros de la Novia–Virgen le amarán y 
ellos tendrán Sus potenciales, porque Él es su Cabeza y 
todo poder le pertenece. Ellos son sujetos a Él, así como 
los miembros de nuestros cuerpos son sujetos a nuestra 
cabeza.
 60. Noten la armonía entre el Padre y el Hijo.
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